Содержание

Общая теория права 	4	
История  государства и права	7	
История правовой мысли	8	
Конституционное (государственное) право	10	
Конституции и документы конституционного значения	10	
  Органы конституционного контроля (надзора)	10	
Правовой статус человека и гражданина	10	
Государство, его структуры и символы	13	
Органы государственнй власти	14	
   Правотворческая деятельность органов государственной власти                                                                   	14	
Органы контрольной власти	15	
Конституционно-правовые основы местного самоуправления	15	
Избирательное право. Избирательная система	16	
Административное право	17	
Субъекты административного права	17	
  Миграционное право	17	
Государственная и муниципальная служба. Служебное право	18	
 Правовые проблемы преодоления коррупции	18	
Административно-правовые формы и методы управления	19	
Ответственность по административному праву	19	
Административное право и законность в управлении 	19	
Административно-правовые режимы	20	
Управление в сфере хозяйственной деятельности	20	
  Информационное право	21	
  Правовые вопросы рекламы	22	
Управление социально-культурной сферой	22	
Медицинское право	23	
Управление административно-политической сферой	24	
Управление в области внутренних дел	24	
  Антимонопольное законодательство	25	
  Таможенное дело	26	
Финансовое право	26	
Финансовый контроль	27	
Бюджетное право	27	
Правовое регулирование государственных доходов	28	
Налоговое право	28	
Правовое регулирование денежного обращения	30	
Гражданское и торговое право. Семейное право	30	
Субъекты гражданских правоотношений	31	
  Юридические лица	31	
Коммерческие организации	32	
Конкурсное право	33	
Инвестиционное право	33	
Некоммерческие организации	33	
Объекты гражданских  правоотношений	34	
Основания возникновения гражданских прав и обязанностей	35	
Осуществление и защита гражданских прав	35	
Право собственности и другие вещные права	36	
Обязательственное право. Договорные обязательства. Договор	37	
Особенная часть. Отдельные виды обязательств	39	
  Банковское право	42	
  Жилищное законодательство	43	
  Страховое право	44	
  Правовая охрана интеллектуальной собственности	45	
  Наследственное право	47	
  Семейное право	48	
Торговое право. Коммерческое право. Хозяйственное право. Предпринимательское право	50	
  Ценные бумаги. Рынок ценных бумаг	50	
Трудовое право и право социального обеспечения	51	
  Трудовое право	51	
  Право социального обеспечения	54	
Природоресурсное право. Природоохранительное (экологическое) право	55	
Земельное право	57	
Уголовное право	58	
Общая часть	58	
  Учение о преступлении	58	
  Учение о наказании	59	
 Освобождение от уголовной ответственности и наказания. Судимость	59	
  Уголовная ответственность несовершеннолетних	59	
Особенная часть	59	
 Преступления против личности	60	
 Экономические преступления	60	
 Преступления против общественной безопасности и общественного порядка	63	
 Преступления против государственной власти	63	
Уголовно-исполнительное право	64	
Процессуальное право. Судопроизводство	64	
Гражданское процессуальное право (гражданский процесс) 	65	
Производство по делам, возникающим из публичных правоотношений	67	
Производство в суде по делам отдельных категорий	68	
  Исполнительное производство	68	
  Арбитражный процесс	69	
Альтернативное разрешение споров	71	
Уголовно-процессуальное право (уголовный процесс)	71	
  Производство в суде присяжных	77	
Криминология	78	
Криминалистика	80	
Судебная экспертиза	82	
Судебная статистика	82	
Судебные органы. Правоохранительные органы в целом. Адвокатура	83	
 Судебная система	83	
  Суд присяжных	85	
  Ювенальная юстиция	85	
  Мировая юстиция	85	
Прокуратура	85	
Органы расследования	86	
Адвокатура	87	
Нотариат	87	
Международное право	88	
Международное публичное право	88	
Европейское право		91	
Международное частное право	92	
Учебники. Справочники. Энциклопедии	93	
Указатель  использованных источников	94	

`	•	ОБЩАЯ ТЕОРИЯ ПРАВА
	
1.		Азми, Д. М. Значение отраслевого деления права. Критерии выделения и иерархия отрас-лей права [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 86–90.	
2.		Азми, Д. М. Теоретико-методологический анализ идей о составе права 1938–1946 гг. [Эле-ктронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
3.		Азми, Д. М. Учения о дуализме права 1938–1940 гг. [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 15–17.	
4.		Бакаева, О. Ю. О соотношении частных и публичных интересов [Текст] / О. Ю. Бакаева,  Н. А. Погодина // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 36–47.	
5.		Баранов, А. П. Механизм правового регулирования как процессуальная система [Текст]            // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 41–44.	
6.		Батлер, У. Э. Место российского права в мировом юридическом пространстве [Текст]          // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 96–104.	
7.		Берг, Л. Н. Правоприменительная деятельность в аспекте системного исследования [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 54–61.	
8.		Беседин, А. А. Значение правовой идеологии в решении задачи легитимации государст-венной власти [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 8–11.	
9.		Бондарев, А. С. Понятие правовой культуры [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 6. – С. 13–17.	
10.		Булаевский, Б. А. Функции правовых презумпций [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. –         № 3. – С. 33–41.	
11.		Васильев, А. В. Содержание и форма, сущность и явление права. Состояние права [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 16–19.	
12.		Васильев, В. В. К критике дуализма частного права [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 55–59.	
13.		Габрелян, Э. В. О правовом и социальном государстве [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. –    № 5. – С. 32–34.	
14.		Галузо, В. Н. Юридическая наука и правоприменение в Российской Федерации: проблемы соотношения [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 116–123.	
15.		Гриб, В. В. Правовые вопросы институционализации взаимодействия гражданского обще-ства и органов государственной власти [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 10–11.	
16.		Гринева, Л. В. К вопросу о рефлексии правосознания в формировании правового госуда-рства [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 2–4.	
17.		Груздев, В. В. Субстанциональные признаки правовых состояний личности [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 67–70.	
18.		Деркач, Т. В. Тенденции развития частного и публичного права [Текст] // Правовая поли-тика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 122–125.	
19.		Дормидонтов, Г. Ф. Классификация явлений юридического быта, относимых к случаям применения фикций [Электронный ресурс]. Часть 1: Юридические фикции и презумпции  // Вестн. граждан. права. – 2011. – № 1. ЦПИ	
20.		Еременко, А. С. Общие юридические предпосылки категоризации понятия «гражданский закон» [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 8–12.	
21.		Жильникова, Е. В. К вопросу о многообразии общетеоретических аспектов понимания ка-тегории «субъект права» [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. –  С. 125–133.	
22.		Зайков, Д. Е. Равенство: новое содержание и значение для современного общества и госу-дарства [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 103–108.	
23.		Ибрагимов, К. Х. Правовые проблемы формирования гражданского общества в России в условиях глобального изменения климата [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. –   № 1. ЦПИ	
24.		Касьяненко, М. В. Некоторые аспекты взаимоотношений правового нигилизма и отно-шений, регулируемых нормами публичного права [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 132–137.	
25.		Козлова, Ю. М. Основания защиты права [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. про-цесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
26.		Клочкова, Ю. А. Конвергенционные правовые системы как результат современной глоба-лизации [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 6–10.	
27.		Колоколов, Я. Н. В поисках критериев эффективности аутентического толкования [Элек-тронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ
Юридическая техника	
28.		Коркунов, Н. М. Лекции по общей теории права [Текст] / Н. М. Коркунов; сост., авт. вступ. ст. А. Н. Медушевский. – М.: РОССПЭН, 2010. – 519 с. – (Библиотека отечественной общественной мысли с древнейших времен до начала XX века / Ин–т обществ. мысли). – Библиогр.: с. 509. – Указ. имен: с. 510.	
29.		Коршунов, Н. М. К вопросу о социальной сущности конвергенции частного и публичного права [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 8–10.	
30.		Косарев, А. И. Идеология жизни в системности юридической науки [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 8–17.	
31.		Кузьмина, А. В. О типологии правовых интересов [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. –           № 3. – С. 49–56.	
32.		Кузьмина, А. В. Теоретико-методологические предпосылки исследования современных правоприменительных интересов [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 5–13.	
33.		Кузьмина, Е. В. Еще раз к вопросу о понимании системы права [Текст] // Правовая поли-тика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 59–63.	
34.		Макарейко, Н. В. Детерминация государственного принуждения в России [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
35.		Малинова, И. П. Интерпретационная деятельность в праве: методологические основания и систематизация [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 18–25.	
36.		Малько, А. В. Сравнительное правоведение в российском юридическом образовании [Текст] / А. В. Малько, А. Ю. Саломатин // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 39–45.	
37.		Маргушина, А. А. Правовые ценности истины и справедливости: проблемы правопонима-ния [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 25–29.	
38.		Мач, В. Я. Общество и право [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 29–30.	
39.		Мильков, А. В. К вопросу о понятии защиты права [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 46–48.	
40.		Минникес, И. А. О прецедентном регулировании [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 120–126.	
41.		Нерсесянц, В. С. Правовой принцип формального равенства [Текст] // Государство и пра-во. – 2011. – № 2. – С. 91–97.	
42.		Нешатаева, Т. Права человека и судебный прецедент [Текст] // Сравнит. конституц. обоз-рение. – 2011. – № 1. – С. 47–62.	
43.		Низовцев, В. В. Возможность злоупотребления правом как фактор воспроизводства поли-тического отчуждения в российском праве [Текст] // Право и государство: теория и прак-тика. – 2011. – № 4. – С. 30–34.	
44.		Палеха, Р. Р. Формы права с позиции интегративной концепции правопонимания [Текст]  // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 31–33.	
45.		Петражицкий, Л. И. Теория права и государства в связи с теорией нравственности [Текст] / Л. И. Петражицкий; сост., авт. вступ. ст. и коммент. А. Н. Медушевский. – М.: РОССПЭН, 2010. – 798 с. – (Библиотека отечественной общественной мысли с древней-ших времен до начала XX века / Ин–т обществ. мысли. – Библиогр.: с. 789–790.  	
46.		Петражицкий, Л. И. Теория и политика права [Текст]: избранные труды / Л. И. Петра-жицкий; С.-Петерб. гос. ун–т, Варшав. ун–т; науч. ред. Е. В. Тимошина. – Спб: Университет. издател. консорциум, 2010. – 1031 с. – Имен. указ.: с. 1020–1023.	
47.		Петюкова, О. Н. Понятие и содержание государственно-конфессиональных правоотно-шений [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 7. – С. 31–35.	
48.		Пирбудагова, В. И. Вопросы теории юридической ответственности в трудах российских ученых советского периода [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 35–38.	
49.		Пляхимович, И. И. Мониторинг законодательства: организационно-правовая модель [Эле-ктронный ресурс] // Законодательство. – 2011. – № 2. ЦПИ	
50.		Полянский, Д. А. Принцип научности правовой политики как регулятор общественных от-ношений в правоприменительной практике [Текст] // Право и государство: теория и прак-тика. – 2011. – № 5. – С. 30–34.	
51.		Попондопуло, В. Ф. Проблемы единства и дифференциации российского права и законо-дательства [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 26–37.	
52.		Радаева, С. В. Проблемы типологии юридической техники [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 14–17.	
53.		Ралько, О. В. Роль судебной правоохранительной деятельности в построении правового государства [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
54.		Романец, Ю. В. Вина как основание духовной и юридической ответственности [Текст]        // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 61–67.	
55.		Сазонникова, Е. В. Диатропическая познавательная модель: понятие, применение в праве и соотношение с системной познавательной моделью [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 47–53.	
56.		Салаватова, Ю. С. Правовые акты: некоторые теоретические вопросы [Текст] // Вестн. Моск. ун–та. Сер.11, Право. – 2011. – № 1. – С. 112–124.	
57.		Сигалов, К. Е. Место категории «среда права» в системе категорий юридической теории [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
58.		Сигалов, М. К. Традиционное исламское правопонимание [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 20–24.	
59.		Скворцов, Ю. В. Источники права и правотворчества: современное состояние и перспек-тивы обновления в условиях модернизации правовой истемы России [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 35–43.	
60.		Солуков, А. А. Законность как состояние [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 7. – С. 44–47.	
61.		Сорокин, В. В. Место и роль понятия «субъективное право» в современной юридической науке [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 38–45.	
62.		Субботина, Е. В. Социальная услуга как проблема общей теории государства и права [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 2. – С. 52–59.	
63.		Усманова, Р. М. Традиции как социальные регуляторы общественных процессов [Текст]   // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 11–15.	
64.		Хаоцай, Л. Возвышение общественного правления требует развития мягкого законода-   тельства [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
65.		Хорошильцев, А. И. Антиномия и антиномическое отношение права и власти [Текст]                // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 45–48.	
66.		Цалий, А. М. Правовая культура и место в ней прав, свобод и обязанностей человека [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 24–29.	
67.		Чайка, Я. В. Соотношение понятий «правомерное поведение» и «правовой нигилизм» [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 65–68.	
68.		Чиркин, В. Е. Индивидуальные права, коллективные права и права, осуществляемые кол-лективно [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
69.		Шаповалов, А. А. Теоретические проблемы выделения отраслей российского права [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 63–67.	
70.		Шафиров, В. М. Законность в правовом государстве [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 41–44.	
71.		Юшин, В. Ю. Гражданское общество в контексте теории естественного права [Электрон-ный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 12. ЦПИ	
	
•	ИСТОРИЯ  ГОСУДАРСТВА И ПРАВА
	
72.		Андрощук, В. В. Преступления против церковной собственности и религиозных святынь в уголовном законодательстве России конца XIX–начала XX века [Текст] // История госу-дарства и права. – 2011. – № 4. – С. 20–22.	
73.		Аюпова, З. К. Об истоках действующего права в Республике Казахстан [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 4–7.	
74.		Батрова, Т. А. Правовое регулирование внешнеторговой деятельности в XVIII в. [Текст]  // История государства и права. – 2011. – № 3. – С. 11–14.	
75.		Казанина, Л. Ю. Столыпинские реформы институтов и структур управления и самоупра-вления в оценке конституционных демократов по материалам газеты «Речь» [Текст] // Ис-тория государства и права. – 2011. – № 6. – С. 27–28.	
76.		Калиниченко, А. В. Сенат – орган высшей власти в Российской империи [Текст] // Рос. юс-тиция. – 2011. – № 3. – С. 44–48.	
77.		Калиниченко, А. В. Становление высшей судебной власти в Российской империи в XVIII в. [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 5. – С. 15–18.	
78.		Ковалева, Н. В. Технико-юридическое регулирование опасных производств в Российской империи (XIX–начала XX в.) [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 94–102.	
79.		Красницкая, А. В. Земской Собор 1613 г. по выборам нового царя и его влияние на фор-мирование российской государственности после Смуты начала XVII века [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 111–115.	
80.		Кудашев, Ш. А. Ответственность судей в Древней Руси: период Киевской Руси [Текст]            // История государства и права. – 2011. – № 4. – С. 42–46.	
81.		Лоба, В. Е. Власть и суеверие: историко-правовой аспект [Текст] // История государства и права. – № 7. – С. 26–30.	
82.		Медведев, В. Г. Уголовный суд и процесс в Древнем Риме в архаический период [Элект-ронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
83.		Москвина, А. Г. Идейные аспекты государственных преобразований в Российской импе-рии во второй половине XVIII в. [Электронный ресурс] // Административ. право и про-цесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
84.		Осипян, Б. А. Русский Судебник 1497 г. как право-идеологическая основа зарождения це-нтрализованного государтва [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 4. –            С. 23–27.	
85.		Полдников, Д. Ю. Проблема «голых пактов» в доктрине классического ius commune [Текст] // Вестн. Моск. ун–та. Сер.11, Право. – 2011. – № 1. – С. 87–99.
Западная Европа XI-XIII вв.	
86.		Сигалов, К. Е. Право и история: методологические функции исторической науки [Текст]        // История государства и права. – 2011. – № 7. – С. 22–26.	
87.		Яненко, Е. В. Последствия монголо-татарского владычества для формирования особен-ностей русского землепользования, землевладения и государственно-политического  уст-ройства [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 2–4.	
	
•	ИСТОРИЯ ПРАВОВОЙ МЫСЛИ
	
88.		Антоненко, Н. В. Эмигрантские консервативные проекты государственного устройства России [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 10–14.	
89.		Артеменко, М. Н. Основные положения теории наказания в работах И. Канта [Текст]           // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 18–20.	
90.		Васильев, А. А. Сущность охранительной правовой доктрины [Текст] // История государ-ства и права. – 2011. – № 3. – С. 39–42.	
91.		Головко, Ю. М. Правовые идеи американцев перед революцией (1776–1783 гг.): Джон Адамс [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 28–31.	
92.		Грехениг, К. Трансатлантические различия в правовой мысли: американский анализ права против немецкого доктринализма [Электронный ресурс] / К. Грехениг, М. Гелтер // Вестн. граждан. права. – 2010. – № 6. ЦПИ	
93.		Грохотов, А. Н. Наследие И. А. Ильина и централизация власти в современной Росссии [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 24–28.	
94.		Грязнова, Т. Е. Концепция демократического конституционного типа государства в рос-сийской юридической науке конца XIX–начала XX вв. [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 72–80.	
95.		Золотухина, Т. А. Исторические предпосылки формирования современной правотворчес-кой политики России [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 4. – С. 39–42.	
96.		Иванников, И. А. Л. И. Петражицкий о роли психики в становлении права [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 6–15.	
97.		Крупенин, Г. Р. Политико-правовая мысль XVII–XIX веков о природе и содержании нало-говой функции государства [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
98.		Кучеренко, П. А. Теория власти в работах основоположников научного социализма [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 15–19. 	
99.		Лапаева, А. В.  Концепция конституционного государства С. А. Котляревского [Текст]: монография / А. В. Лапаева. – Тамбов: Издательство Першина Р.В., 2010. – 205 с.: ил. – Би-блиогр.: с. 157–192 (490 назв.). – Указ. имен: с. 193–196.	
100.		Летяев, В. А. О долговечности потенциала научных идей и концепций в истории правовых учений: постановка проблемы [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 10–13.	
101.		Лукьянчикова, Л. В. Вопросы народовластия в политико-правовой мысли российского   консерватизма [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 83–87.	
102.		Никифоров, Я. А. Роль закона в дискурсе Н. Г. Чернышевского [Текст] // Правовая поли-тика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 43–47.
Взгляды Н. Г. Чернышевского на сущность государства и власти	
103.		Попова, А. В. Либерализм и неолиберализм в правовом измерении России на рубеже XIX-XX вв. [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 105–113.	
104.		Семенова, М. Ю. Особенности осмысления проблемы законности в отечественной поли-тико-правовой мысли допетровского периода [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 7. – С. 19–22.	

•	КОНСТИТУЦИОННОЕ (ГОСУДАРСТВЕННОЕ) ПРАВО 
	
105.		Алебастрова, И. Оппозиция: политическая тень как средство от политического мрака [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 63–66.	
106.		Гессен, В. М. Основы конституционного права [Текст] / В. М. Гессен; сост., авт. вступ. ст. и коммент. А. Н. Медушевский. – М.: РОССПЭН, 2010. – 495 с. – (Бибилиотека отечест-венной общественной мысли с древнейших времен до начала XX века / Ин–т обществ. мы-сли). – Библиогр.: с. 491.	
107.		Глигич-Золотарева, М. В. «Забронзовевшее» представительство [Текст] / М. В. Глигич-Золотарева, К. С. Кирюхин // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 26–31.	
108.		Денисов, С. А. Источники реального государственного права [Текст] // Конституц. и му-ницип. право. – 2011. – № 4. – С. 2–9.	
109.		Лановая, Г. М. Общие закономерности воспроизводства и современные особенности юри-дического оформления конституционного права [Текст] // Конституц. и муницип. право. –2011. – № 3. – С. 2–4.	
110.		Прудентов, Р. В. Некоторые проблемы российского конституционного права в сфере над-национального регулирования [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. –              С. 62–65.	
111.		Пылин, В. В. Готовы ли россияне осуществлять свою жизнедеятельность на современных принципах демократии? [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 16–20.	
112.		Рудакова, Е. В. Правопреемство конституционного (государственного) строя России [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 20–29.	
113.		Сигарев, А. В. Конституционно-правовые аспекты противодействия экстремизму [Текст]              // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 62–65.	
114.		Шарнина, Л. А. Вопросы методологии конституционно-правовых исследований [Текст]          // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 9–13.	
	
КОНСТИТУЦИЯ И ДОКУМЕНТЫ КОНСТИТУЦИОННОГО ЗНАЧЕНИЯ
	
115.		Авакьян, С. А. Практика конституционных реформ: некоторые проблемы [Текст] // Вестн. Моск. ун–та. Сер. 11, Право. – 2011. – № 1. – С. 21–38.	
116.		Пастухов, В. Революция и конституция: о советских истоках российского конституцио-нализма [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 157–167.	
117.		Сергеев, С. Г. Учреждающая и ограничивающая роль Конституции: опыт внеконституци-онных политических институтов в современной России [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 5–7.	
118.		Чекин, А. Н. Конституции как основные источники национального и международного пра-ва [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 9–11.	
	
ОРГАНЫ КОНСТИТУЦИОННОГО КОНТРОЛЯ (НАДЗОРА)
	
119.		Ашохотов, А. А. К вопросу о конституционно-правовой природе постановлений Консти-туционного Суда Российской Федерации [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 39–43. 	
120.		Бурмистров, А. С. Конституционные (уставные) суды в системе разделения властей и ос-нования отнесения их к контрольной власти [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. –           С. 39–42.	
121.		Бурмистров, А. С. Юридическая сила и механизм реализации решений конституционных (уставных) судов в России [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 10–14.	
122.		Жеребцова, Е. Е. Роль Конституционного Суда Российской Федерации в имплементации решений Европейского Суда по правам человека [Электронный ресурс] // Право и поли-тика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
123.		Зорькин, В. Диалог Конституционного Суда Российской Федерации и Европейского Суда по правам человека в контексте конституционного правопорядка [Текст] // Сравнит. кон-ституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 105–111.	
124.		Колесников, Е. В. Толкование конституционных норм Конституционным Судом России: некоторые вопросы теории [Текст] / Е. В. Колесников, Ю. В. Степанова // Гос. власть и местное самоуправление. - 2011. - № 4. - С. 14-19. 	
125.		Колошин, Е. И. О квазиосуществлении решений Конституционного Суда Российской Фе-дерации [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 55–60.	
126.		Лаптев, А. К вопросу о статусе правовых позиций Европейского Суда по правам человека и о роли Конституционного Суда Российской Федерации в его определении [Текст] / Але-ксей Лаптев, Мария Филатова // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 124–156.	
127.		Маврин, С. П. Правовые позиции Конституционного Суда Российской Федерации: приро-да и место в национальной правовой системе  [Электронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 6. ЦПИ	
128.		Портнова, Е. В. Разграничение компетенции между Конституционным Судом Российс-кой Федерации и конституционными (уставными) судами субъектов Российской Федера-ции в сфере защиты основных прав и свобод человека и гражданина [Электронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 5. ЦПИ	
129.		Слесарева, К. А. Комитет конституционного надзора Союза ССР и его влияние на разви-тие конституционного правосудия в странах СНГ [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
130.		Фоков, А. П. Международные и национальные права в деятельности Конституционного Суда Российской Федерации: история, современность и проблемы взаимоотношения с Ев-ропейским судом по правам человека [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
ПРАВОВОЙ СТАТУС ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА
	
131.		Абрамян, С. К. Нормативное регулирование прав лиц, страдающих психическими расст-ройствами [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
132.		Адрианова, В. В. Конституционная защита прав человека в России [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 4–7.	
133.		Адрианова, В. В. Право национальной принадлежности в многонациональном государстве [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 20–23.	
134.		Акимова, М. А. Взаимосвязь государственных и негосударственных организаций в меха-низме защиты прав и свобод личности [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 145–150.	
135.		Арефьева, Л. В. Прецеденты ограничения конституционных свобод в СМИ [Текст] / Л. В. Арефьева, Г. А. Магомедов // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 36–38.	
136.		Волкова, С. С. Понятие права на судебную защиту [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 94–96.	
137.		Гарипов, Р. Ш. Законодательство Российской Федерации о защите прав коренных мало-численных народов России и его соответствие международным стандартам [Текст] // Госу-дарство и право. – 2011. – № 3. – С. 105–109.	
138.		Гриб, В. В. Обращение граждан в органы государственной и местной власти как эффекти-вная правовая форма воздействия на публичную власть [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 12. ЦПИ 	
139.		Еремеева, Е. А. Механизм защиты прав и свобод человека и гражданина: понятие, струк-тура, непосредственное действие [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. –  С. 2–4.	
140.		Исаева, Н. В. Реализация конституционных прав человека и гражданина в России в диску-рсе правовой идентичности: обсуждая некоторые судебные решения [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 32–36.	
141.		Кретова-Алешина, И. А. Понятие недискриминации в российском конституционном пра-ве [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 47–49.	
142.		Куницына, О. А. Ограничение конституционного принципа свободы труда [Текст] // Конс-титуц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 39–43.	
143.		Липчанская, М. А. Конституционные проблемы соотношения понятий «управление дела-ми государства» и «участие граждан в управлении делами государства» [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 32–35.	
144.		Лукьянова, Е. А. Казнить нельзя помиловать. Конституционные тезки – два разных права с одним именем [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 41–46.	
145.		Максимова, О. И. Право человека на информацию в конституционном законодательстве РФ и зарубежных государств : сравнительно-правовой анализ [Электронный ресурс] // Об-щество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
146.		Меженская, Г. В. Конституционно-правовая категория «свобода мнения» в современной юридической доктрине [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. –              С. 119–121.	
147.		Полякова, Н. А. К вопросу о получении иностранными гражданами и лицами без граждан-ства квалифицированной юридической помощи бесплатно [Электронный ресурс] // Миг-рац. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
148.		Романовский, Г. Б. Понятие и содержание репродуктивных прав в России и странах СНГ [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
149.		Сенников, Н. М. Свобода объединения в профсоюзы как юридическая категория [Элект-ронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 4. ЦПИ	
150.		Толстая, Е. В. О правовых гарантиях защиты жизни ребенка до рождения в российском законодательстве [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 54–58.	
151.		Третьяк, Н. В. Специальные принципы права на образование [Текст] // Право и государ-ство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 39–44.	
152.		Хилинский, В. Д. К вопросу о понимании конституционных гарантий прав и свобод лич-ности [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 5–8.	
	
 ГОСУДАРСТВО, ЕГО СТРУКТУРА И СИМВОЛЫ
	
153.		Авдеев, Д. А. О форме правления в Российской Федерации [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 8–13.	
154.		Аникин, С. Б. О понятии и содержании материально-правовой структуры предмета сов-местного ведения России и субъектов Российской Федерации [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 50–56.	
155.		Винокуров, В. А. Отдельные особенности правового регулирования наград современного российского государства [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 34–42.	
156.		Гончаров, В. В. Идеологическая основа российской государственности: современные про-блемы формирования и развития [Электронный ресурс] // Юрид. образование и наука. – 2010. – № 4. ЦПИ	
157.		Гумашвили, Л. Э. Характерные черты модели российского федерализма в положениях ко-нституций Российской Федерации и Чеченской Республики [Текст] // Конституц. и му-ницип. право. – 2011. – № 4. – С. 50–53.	
158.		Еремина, М. А. Федеративная модель территориальной организации государств: на при-мере России и Канады [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 141–144.	
159.		Иванников, И. А. Правовая политика в сфере модернизации государственного устройства России [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 14–18.	
160.		Лексин, И. В. О понятии территориального устройства государства в конституционно-пра-вовой науке [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 29–34.	
161.		Марченко, А. Н. Государственный строй как политико-правовой аспект [Текст] // Консти-туц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 13–18.	
162.		Стародубцева, И. А. Особенности конституционной системы «сдержек и противовесов» в России и Франции: от теории к развитию в законодательстве [Текст] // Конституц. и му-  ницип. право. – 2011. – № 3. – С. 30–34.	
163.		Чертков, А. Н. Конституционно-правовые средства обеспечения территориальной целост-ности и неприкосновенности территории Российской Федерации [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 7–10.	
164.		Чертков, А. Н. Российская империя и ее «регионы»: историко-правовой взгляд [Текст]                // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 45–48.	
	
ОРГАНЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ
	
165.		Власова, К. Б. Споры о компетенции между органами публичной власти [Текст] // Кон-ституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 47–54.	
166.		Есиева, Ф. К. Конституционно-правовые основы взаимодействия законодательных (пред-ставительных) и исполнительных органов государственной власти: советский и российс-кий постсоветский опыт [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 3. –С. 45–48.	
167.		Кондрашев, А. А. Конституционно-правовая ответственность депутата законодательного органа государственной власти, представительного органа местного самоуправления в РФ: основа классификации и проблемы реализации [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 127–143.	
168.		Мальцев, И. А. К вопросу о системе разделения властей на уровне субъектов Российской Федерации [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 18–21.	
169.		Овсепян, А. Г. Понятие и признаки парламентского контроля: теоретическая характерис-тика [Текст] // Конcтитуц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 24–29.	
170.		Окулич, И. П. Проблема этической составляющей профессиональной деятельности депу-татов [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 51–54.	
171.		Редькин, О. Б. Консолидированная законодательная инициатива: правовое обоснование, оценка [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 54–56.	
172.		Романенко, В. Б. Соотношение форм и видов народовластия в системе разделения властей [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 97–100.	
173.		Тасалов, Ф. «Палата-невидимка» в XXI веке: возможно ли реформирование Совета Феде-рации? [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 33–46.	
174.		Тихомирова, Л. А. Порядок определения полномочий органов государственной власти субъектов Российской Федерации [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2011. –     № 2. ЦПИ 	
175.		Троицкая, А. Парламентская оппозиция в системе разделения властей: организационные гарантии и доступные инструменты контроля [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 67–81.	
176.		Хугаева, Р. Г. Ответственность высших органов государственной власти и разделение вла-стей [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
ПРАВОТВОРЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ
	
177.		Артамонов, А. Н. Законотворчество субъектов Российской Федерации: стадии законода-тельного процесса [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 48–52.	
178.		Казанцев, М. Ф. Правотворческие полномочия субъектов Российской Федерации: поня-тие, виды, правовые основания [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 2–4.	

ОРГАНЫ КОНТРОЛЬНОЙ ВЛАСТИ
	
179.		Колобашкина, С. С. Деятельность Уполномоченного по правам человека в РФ во внесу-дебной системе защиты прав граждан [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 3. – С. 39–42.	
180.		Новикова, А. Е. Вклад Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации в процесс минимизации правозащитных рисков [Электронный ресурс] / А. Е. Новикова, И. С. Чалых // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
181.		Эмих, В. В. Правовой статус консультативных органов при уполномоченных по правам человека в Российской Федерации [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 12–15.	
	
КОНСТИТУЦИОННО- ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ 
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
	
182.		Абухба, И. Л. Приграничное сотрудничество как фактор развития муниципальных образо-ваний [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. – 2010. – № 4. ЦПИ	
183.		Акопян, А. В. Практика применения роспуска представительных органов местного само-управления как формы конституционно-правовой ответственности перед государством [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
184.		Баженова, О. И. Органы муниципального образования как его представители: к постано-вке проблемы [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 60–69.	
185.		Баранов, П. М. О проблеме полномочий органов  и должностных лиц местного самоуправ-ления по принятию нормативных правовых актов [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 54–58.	
186.		Бурмистров, А. С. Система муниципальной власти – предмет контроля [Электронный ре-сурс] // Муницип. служба: правовые вопр. – 2010. – № 4. ЦПИ	
187.		Вежновец, И. А. Организация местного самоуправления в административных центрах му-ниципальных районов [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
188.		Гасанбеков, С. Р. Местное самоуправление и конституционный принцип народовластия [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
189.		Давыдова, Н. Ю. К вопросу о правовых конструкциях ответственности органов и должно-стных лиц, осуществляющих местную власть [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 53–58.	
190.		Закондырин, А. Е. Особенности развития местного самоуправления в городских агломе-рациях [Электронный ресурс] // Муницип. сужба: правовые вопр. – 2010. – № 4. ЦПИ	
191.		Кашо, В. С. О критериях выделения муниципально-правовой ответственности [Текст]               // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 61–63.	
192.		Кирьянов, А. Ю. Экспертиза нормативных правовых актов органов местного самоуправ-ления на коррупциогенность: проблемы и перспективы [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. –         № 5. – С. 2–4.	
193.		Корниенко, В. А. О необходимости разграничения вопросов местного значения для огра-ничения произвольного вмешательства местных властей в частные дела физических и юридических лиц [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
194.		Праскова, С. В. Управление муниципальных образований: критерии допустимости [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 57–64.	
195.		Рыжов, А. А. Специфика муниципального права [Текст] // Гос. власть и местное самоуп-равление. – 2011. – № 3. – С. 3–6.	
196.		Семенов, А. В. Механизм передачи государственных полномочий муниципальным адми-нистративным комиссиям: конституционно-правовой аспект [Текст] // Право и государс-тво: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 50–54.	
197.		Сергеев, Д. Б. Методология исследования муниципального образования: организационные аспекты [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 69–71.	
198.		Сергеев, А. А. Об использовании категорий теории самоуправления в науке конституци-онного права [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 21–25.	
199.		Сергеев, Д. Б. Элементы структуры (организационной системы) муниципального образо-вания [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
200.		Соколова, О. С. Транспарентность муниципального управления: понятие, функции, крите-рии оценки [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
201.		Стукалов, А. В. Компетенция органов местного самоуправления в области жилищно-ком-мунального хозяйства [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
202.		Тонков, Е. Герб муниципального образования [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. –                  С. 55–59.	
203.		Уваров, А. А. Политизация муниципально-правовых отношений как альтернатива местно-му самоуправлению и модернизация советской системы местного самоуправления [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 57–61.	
204.		Хаитов, С. О. Местное самоуправление в Туркменистане: теория и практика [Текст] // Ко-нституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
205.		Черкесов, К. А. Обращения граждан в органы местного самоуправления, их виды и осо-бенности правового регулирования [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. – 2010. – № 4. ЦПИ	
	
ИЗБИРАТЕЛЬНОЕ ПРАВО. ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ СИСТЕМА
	
206.		Белкин, А. Р. Требования к оформлению почерковедческого исследования подписных ли-стов избирательной кампании [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. –        № 3. – С. 21–24.	
207.		Белов, С. А. Системное правовое регулирование избирательной системы [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 88–101.	
208.		Болдырев, С. Н. Юридические (законодательные) технологии выборов: проблемы теории и практики [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
209.		Вискулова, В. В. Институт прямых выборов: необходимы ли дополнительные гарантии? [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 45–51.	
210.		Герасимова, И. С. Почему Европейский Суд по правам человека не может отменить ре-зультаты выборов [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 44–49.	
211.		Избирательные системы  и наблюдение за выборами [Текст]: краткий обзор. – М.: Ком-плект–Прогресс, 1995. – 84 с. – (Библиотека либерального чтения: актуал. тетр.; 2).	
212.		Красинский, В. В. Нормативно-правовое обеспечение национальной безопасности в про-цессе организации и проведения выборов в Российской Федерации [Текст]: монография / В. В. Красинский. – М.: Б и., 2005. – 135 с.	
213.		Садекова, Г. М. Перспективы развития «электронного голосования»: совершенствование законодательства в условиях сближения международного и внутригосударственного права [Текст] / Г. М. Садекова, Е. А. Токарева // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 28–32.	
214.		Солоцкий, Д. Г. Демократические выборы как основа формирования гражданского обще-ства [Текст] // Гос. власть и  местное саомоуправление. – 2011. – № 3. – С. 24–26.	
215.		Трыканова, С. А. Организационные и правовые ресурсы проведения выборов в условиях модернизации [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 32–35.	
	
•	АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО
	
216.		Осинцев, Д. В. О некоторых проблемах определения предмета отрасли: на примере адми-нистративного права [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 71–87.	
	
СУБЪЕКТЫ АДМИНИСТРАТИВНОГО ПРАВА	
217.		Абдуллина, С. Р. К вопросу о способах обеспечения законности и дисциплины в деятель-ности органов исполнительной власти [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. –         № 1. – С. 60–64.	
218.		Аникин, С. Б. Административно-правовое регулирование совместного ведения России и ее субъектов: понятие и предмет [Электронный ресурс] / Под. ред. В. М. Манохина. – М.: Ко-нсультант Плюс, 2010. ЦПИ	
219.		Васильев, Ф. П. Особенности делопроизводства в федеральных органах исполнительной власти России [Электронный ресурс] / Ф. П. Васильев, В. А. Яковлев, Е. И. Наумова // Ад-министратив. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
220.		Коробкин, М. В. Акты органов исполнительной власти – основа административного рег-ламента [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
221.		Стахов, А. И. Административные регламенты органов исполнительной власти в сфере юридического образования [Электронный ресурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	МИГРАЦИОННОЕ ПРАВО 
	
222.		Васильев, Ф. П. Правовое регулирование прибывания соотечественников в Россию [Эле-ктронный ресурс] / Ф. П. Васильев, В. А. Яковлев // Миграц. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
223.		Юрьев, В. В. Миграционные процессы в условиях глобализации современного общества [Электронный ресурс] // Миграц. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	

ГОСУДАРСТВЕННАЯ И МУНИЦИПАЛЬНАЯ СЛУЖБА
СЛУЖЕБНОЕ ПРАВО
	
224.		Костенников, М. В. Административно-информационное обеспечение государственной гражданской службы [Электронный ресурс] / М. В. Костенников, Г. Н. Кулешов // Адми-нистратив. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
225.		Пономарева, Е. А. Некоторые вопросы, возникающие при прекращении служебного конт-ракта на государственной гражданской службе [Текст] // Гос. власть и местное самоуп-равление. – 2011. – № 3. – С. 26–28.	
226.		Тарджиманян, А. Б. Проблемы взаимосвязи государственной и муниципальной службы в странах СНГ [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. – 2010. – № 4. ЦПИ	
	ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРЕОДОЛЕНИЯ КОРРУПЦИИ
	
227.		Астанин, В. В. Научно-экспертное сопровождение противодействия коррупции в системе мониторинга правоприменения [Электронный ресурс] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. –          С. 48-51.	
228.		Кабанов, П. А. Политическая коррупция в условиях реформирования российской государ-ственности на рубеже веков [Текст]: монография / П. А. Кабанов, Г. И. Райков, Д. К. Чир-ков. – М.: Дружба народов, 2008. – 223 с. – Библиогр.: с. 171–218 (539 назв.).	
229.		Казаченкова, О. В. Антикоррупционная экспертиза нормативных правовых актов: право-вые аспекты [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 39–44.	
230.		Короткова, О. И. Конфликт интересов при исполнении должностных обязанностей граж-данским служащим в сфере недвижимости как одна из сложнейших задач в системе госу-дарственной гражданской службы [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
231.		Рогов, А. С. Коррупция в области осуществления государственных закупок Министерст-вом обороны РФ как угроза экономической безопасности России [Текст] // Юрист. – 2011. – № 5. – С. 22–26.	
232.		Савинов, Л. В. Коррупция как ментальность нации и этноса [Текст] // Гос. власть и мест-ное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 37–39.	
233.		Скосырская, Ю. В. Антикоррупционные нормы европейских стран и проблемы их восп-риятия в России [Текст] / Скосырская Ю. В., Ургалкин А. С. // Право и государство: тео-рия и практика. – 2011. – № 4. – С. 96–99.	
234.		Талапина, Э. В. Антикоррупционный информационный стандарт в государственном уп-равлении: подходы к пониманию [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 3. – С. 5–15.	
235.		Хорольский, Г. В. Антикоррупционная идеология в контексте правовых механизмов про-тиводействия коррупции [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 100–104.	
236.		Чаннов, С. Пути и средства урегулирования конфликта интересов на государственной и муниципальной службе [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 3. ЦПИ	
	
АДМИНИСТРАТИВНО-ПРАВОВЫЕ ФОРМЫ И  МЕТОДЫ УПРАВЛЕНИЯ
	
237.		Бахрах, Д. Н. Проблемы установления и соблюдения сроков рассмотрения дела об адми-нистративном правонарушении [Электронный ресурс] / Д. Н. Бахрах, Т. Н. Мещерякова           // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
238.		Казина, Т. В. Понятие и содержание доказывания по делам об административных право-нарушениях [Электронный ресурс] // Налоги: [газета]. – 2011. – № 10. ЦПИ	
239.		Кузурманова, И. В. Административно-юрисдикционная деятельность: системная деком-позиция [Электронный ресурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
240.		Масленников, М. Я. Административно-процессуальные нормы – содержательная фаза формирования российского административно-процессуального кодекса [Электронный ре-сурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
241.		Судакова, А. Г. Развитие системы оказания государственных и муниципальных услуг в электронной форме [Электронный ресурс] // Бюджет. – 2011. – № 1. ЦПИ	
242.		Трегубов, Е. В. Запрещающие нормы административного права [Электронный ресурс]         // Административ. и муницип. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
243.		Шелленберг, О. П. О юридической природе государственных (муниципальных) услуг [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ПО АДМИНИСТРАТИВНОМУ ПРАВУ
	
244.		Ивачев, О. В. К вопросу о понятии налогового правонарушения в административном праве [Электронный ресурс] / О. В. Ивачев, С. Ю. Корзун // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
245.		Рогачева (Захарова), О. С. Основные направления изучения эффективности норм админи-стративно-деликтного права [Электронный ресурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
246.		Сабуров, Р. С. Административная ответственность за неисполнение законных требований прокурора [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
247.		Субанова, Н. В. Административные правонарушения в сфере публичной разрешительной деятельности [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
248.		Трегубова, Е. В. Административные запреты и административные ограничения:  соотно-шение понятий [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
249.		Чаннов, С. Е. Основания для освобождения от административной ответственности [Элек-тронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
	
АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО И ЗАКОННОСТЬ В УПРАВЛЕНИИ
	
250.		Абрамов, А. Ю. О нововведениях при осуществлении государственного контроля (надзо-ра) и муниципального контроля [Электронный ресурс] // А. Ю. Абрамов, В. П. Падалкин   // Менеджер здравоохранения. – 2011. – № 1. ЦПИ	
251.		Кузнецов, А. С. Значение общественного контроля в развитии современной России [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 65–68.	
252.		Мартынов, А. В. Проблемы ответственности должностных лиц, осуществляющих адми-нистративный надзор в России [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. –  № 3. – С. 32–35.	
253.		Покидова, Е. Искусство административного обжалования [Электронный ресурс] // Арсе-нал предпринимателя. – 2011. – № 3. ЦПИ	
	
АДМИНИСТРАТИВНО-ПРАВОВЫЕ РЕЖИМЫ 
	
254.		Васькин, В. В. Электронная регистрация по месту жительства и право собственности [Эле-ктронный ресурс] / В. В. Васькин, Р. Р. Мустафин // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	
УПРАВЛЕНИЕ В СФЕРЕ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
	
255.		Белов, В. Е. Правовое положение специалистов по государственным и муниципальным за-казам: к вопросу о формировании в Росии контрактной системы [Текст] // Гос. власть и  местное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 15–19.	
256.		Бутаева, Е. М. Государственное управление градостроительной деятельностью в РФ [Эле-ктронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
257.		Грибанов, Д. В. Взаимодействие экономики и юриспруденции при исследовании проблем инновационной деятельности [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 101–110.	
258.		Гусева, Т. Стандартизация в системе регулирования качества и безопасности продукции [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 94–95.	
259.		Ибрагимов, К. Х. Правовое регулирование мотивации населения к самообеспечению  про-довольственной безопасности в условиях изменения климата [Текст] // Право и государ-ство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 55–61.	
260.		Латынцев, А. В. О совершенствовании правовых механизмов конфискации, уничтожения и утилизации изъятых пищевых продуктов и сырья [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. –         № 4. – С. 63–72.	
261.		Лахматова, В. О функционировании официального сайта для размещения заказов [Элект-ронный ресурс] // Казенные учреждения: бух. учет и налогообложение. – 2011. – № 4. ЦПИ	
262.		Лермонтов, Ю. Размещение госзаказа путем проведения открытого аукциона в электрон-ной форме [Электронный ресурс] // Казенные учреждения: бух. учет и налогообложение. – 2011. – № 4. ЦПИ	
263.		Лисица, В. Н. Особые экономические зоны: регулирование, управление и контроль [Элек-тронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
264.		Лисица, В. Н. Особые экономические зоны в Российской Федерации [Электронный ре-сурс] / В. Н. Лисица. – М.: РИФ–Новосибирск, 2010. ЦПИ	
265.		Напалкова, И. Г. Теоретико-правовая модель экономической безопасности [Текст] // Пра-вовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 97–101.	
266.		Павлов, П. В. Административно-правовое регулирование режима особых экономических зон в России [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
267.		Панов, А. Б. Некоторые вопросы разрешительно-лицензионного производства [Электрон-ный ресурс] // Законодательство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
268.		Панова, А. С. Безопасность продукции как правовая категория [Электронный ресус] // За-конодательство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
269.		Писаревский, Е. Л. Качество и безопасность услуг в сфере туризма: вопросы стандарти-зации и классификации [Текст] // Юрист. – 2011. – № 6. – С. 39–46.	
270.		Туранин, В. Ю. Нанотехнологии в России: проблемы правового регулирования [Текст] / В. Ю. Туранин, С. И. Иванов // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 52–53.	
271.		Федоров, А. А. Уполномоченный орган в системе муниципального заказа [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 11–15.	
272.		Филиппова, Н. В. Оценка финансовых рисков при инновационных венчурных проектах в народном хозяйстве [Текст] / Н. В. Филиппова, А. Д. Борисенко, Н. Ф. Мосенцев // Юрист. – 2011. – № 7. – С. 43–46.	
	ИНФОРМАЦИОННОЕ ПРАВО
	
273.		Аперян, К. Правовой статус информации, используемой в налоговых правоотношениях [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
274.		Атаманов, Р. Правонарушения, совершаемые в сети Интернет, связанные с обманом и злоупотреблением доверием с целью получения конфиденциальной информации: некото-рые проблемы и способы их решения [Электронный ресурс] // Правовые вопр. связи. – 2010. – № 2. ЦПИ	
275.		Долгова, А. В. Специфика регистрации средства массовой информации [Электронный ре-сурс] // Правовые вопр. связи. – 2010. – № 2. ЦПИ	
276.		Ермошина, Р. А. Совершенствование механизма реализации Российским государством ин-формационной функции [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 12. ЦПИ	
277.		Петренко, Н. И. Информационная сфера общества как объект правового регулирования [Электронный ресурс] / Н. И. Петренко, С. М. Тимофеев // Информац. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
278.		Петрова, Н. А. Факсимиле: правовой режим [Электронный ресурс] // Налоговая проверка. – 2011. – № 2. ЦПИ	
279.		Погосова (Фролова), А. С. Инсайдерская и служебная информация: соотношение понятий [Электронный ресурс] // Информац. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
280.		Танимов, О. В. Перспективы правового регулирования отношений в сети Интернет [Элек-тронный ресурс] // Информац. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	

ПРАВОВЫЕ ВОПРОСЫ РЕКЛАМЫ
	
281.		Кравченко, Ф. Социальная реклама в свете законодательства о рекламе: проблемы и ре-шения (доклад 2009 года) [Электронный ресурс] // Реклама и право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
	
УПРАВЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНО-КУЛЬТУРНОЙ СФЕРОЙ
	
282.		Бабекин, Д. В. Обозначение культурных ценностей отличительным знаком Конвенции 1954 года [Электронный ресурс] // Культура: управление, экономика, право. – 2010. – № 4. ЦПИ 	
283.		Баранов, В. А. Принципы совершенствования законодательства в сфере аттестации науч-ных кадров высшей квалификации [Электронный ресурс] / В. А. Баранов, А. И. Райлян            // Образование и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
284.		Белова, А. А. Правовое регулирование отечественного рынка произведений искусства: ак-туальные вопросы теории и практики [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 3. –         С. 40–47.	
285.		Беседкина, Н. И. Некоторые соображения об улучшении норм проекта Федерального за-кона «Об образовании в Российской Федерации» [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
286.		Грудцына, Л. Ю. Проект Федерального закона «Об образовании в Российской Федерации»  трудночитаем и трудноисполним [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. –  № 2. ЦПИ 	
287.		Киселева, Н. А. Государственная молодежная политика на уровне федерального законода-тельства [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 12. ЦПИ	
288.		Козырин, А. Н. Управление образованием: сравнительный анализ российского и зарубеж-ного законодательства [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
289.		Петров, С. М. О проекте Федерального закона «Об образовании в Российской Федера-ции» [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
290.		Усанов, В. Е. О  проекте нового базового федерального закона об образовании в Россий-ской Федерации [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
291.		Усанов, В. Е. Перспективы развитbя нормативно-правового регулирования образования [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
292.		Феклин, С. И. О новой типологии высших учебных учреждений [Электронный ресурс]           // Юрист ВУЗа. – 2011. – № 1. ЦПИ	
293.		Шлыкова, Е. В. Правовое обеспечение и основные аспекты реализации федеральных госу-дарственных образовательных стандартов начального общего образования в России и за-рубежных государствах [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
294.		Яровая, И. О. Основные права студентов, возможности их реализации и способы защиты [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	

МЕДИЦИНСКОЕ ПРАВО
	
295.		Александрова, О. Ю. Законопроект «Об основах охраны здоровья граждан в Российской Федерации»: новеллы правового регулирования, положительные и отрицательные аспекты законопроекта [Электронный ресурс] / О. Ю. Александрова, А. Р. Каменков // Менеджер здравоохранения. – 2010. – № 12. ЦПИ	
296.		Антоненко, Т. О правах больных и пациентов медучреждений [Текст] / Т. Антоненко. - Спб.: Веды, 2010. – 157 [2] с.	
297.		Блинов, А. Г. Юридический статус пациента как субъекта здравоохранительных правоот-ношений [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 18–26.	
298.		Иголевич, Н. И. Анализ нормативно-правового обеспечения современной системы здраво-охранения [Электронный ресурс] / Н. И. Иголевич, М. И. Галюкова // Мед. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
299.		Канунникова, Л. В. Обзор законодательной базы наркологической помощи больным с син-дромом зависимости от наркотических веществ [Электронный ресурс] / Л. В. Канунни-кова, О. М. Кормилина // Мед. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
300.		Канунникова, Л. В. Экспертная оценка нормативно-правового регулирования наркологи-ческой помощи в Российской Федерации [Электронный ресурс] / Л. В. Канунникова, О. М. Кормилина // Мед. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
301.		Карасова, Ю. В. Наличие пробелов в оформлении отказа от медицинского вмешательства в отношении несовершеннолетних [Электронный ресурс] / Ю. В. Карасова, Д. П. Бере-зовский // Мед. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
302.		Мажаренко, В. А. К вопросу о социальной защищенности врача в современной России [Электронный ресурс] / Е. В. Мажаренко, Е. В. Приз // Мед. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
303.		Мельникова, О. А. Состояние нормативно-правового регулирования вопросов, связанных с лекарственным обеспечением в службе медицины катастроф [Электронный ресурс]                    // Мед. право. – 2011. – № 2. ЦПИ 	
304.		Орлова, Н. В. Организационно-правовые аспекты деятельности центров здоровья [Элект-ронный ресурс] / Н. Н. Орлова, И. И. Чукаева, И. С. Решетников и др. // Мед. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
305.		Плюшкин, В. А. Медицинская помощь как объект конституционного права граждан Рос-сийской Федерации: медицинские, экономические и правовые аспекты [Электронный ресурс] // Мед. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
306.		Сокова, А. Врачебная тайна в системе прав на неприкосновенность личной тайны [Элект-ронный ресурс] // Право и жизнь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
307.		Соколов, А. П. Вопросы качества медицинской помощи в новом Законе «Об обязательном медицинском страховании  в Российской Федерации» [Электронный ресурс] // Вопр. экс-пертизы и качества мед. помощи. – 2011. – № 1. ЦПИ	
308.		Стеблецова, О. В. Модель создания автономного учреждения здравоохранения [Элект-ронный ресурс] // Менеджер здравоохранения. – 2011. – № 1. ЦПИ	
309.		Труханова, Э .Ф. Институциализация медицинского права в качестве самостоятельной от-расли: теоретико-правовой анализ [Электронный ресурс] // Мед. право. – 2011. – №2. ЦПИ
	
	УПРАВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАТИВНО-ПОЛИТИЧЕСКОЙ СФЕРОЙ
	
310.		Зайков, Д. Е. Факторы, определяющие развитие принципа равенства прав и свобод муж-чин и женщин при прохождении военной службы [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 12. ЦПИ	
311.		Кашников, Б. Н. Частные военные компании и принципы jus in bello [Электронный ре-сурс] // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 12. ЦПИ	
312.		Минаев, А. В. Правовое регулирование вопросов участия добровольных народных дружин в защите государственной границы Российской Федерации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 92–99.	
313.		Пузиков, Р. В. Доктрина государственной безопасности Российской Федерации [Текст] / Р. В. Пузиков, Д. В. Ирошников // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. –  С. 20-24.	
314.		Чамаров, В. Б. Основные направления правового обеспечения безопасности Российской Федерации в пограничной сфере [Электронный ресурс] // Административ. право и про-цесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
315.		Чухраева, М. С. Медицинское освидетельствование военнослужащих на состояние опья-нения как составляющая мер обеспечения производства по материалам о дисциплинарном проступке [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 12. ЦПИ	
316.		Чухраева, М. С. Роль производства по материалам о дисциплинарном проступке в укреп-лении воинской дисциплины [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	УПРАВЛЕНИЕ В ОБЛАСТИ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ
	
317.		Костенков, М. В. Административно-правовое регулирование обеспечения собственной бе-зопасности и противодействия коррупции в органах внутрениих дел [Электронный ресурс] / М. В. Костенков, А. В. Куракин // Административ. и муницип. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
318.		Ксенофонтов, А. М. Динамика психологического состояния сотрудников милиции в экст-ремальных условиях деятельности / А. М. Ксенофонтов, И. А. Новикова // Юрид. психо-логия. – 2010. – № 4. ЦПИ	
319.		Левенец, Е. А. Алгоритм действий и творчество как факторы развития профессиональных умений сотрудников ОВД [Электронный ресурс] // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
320.		Ланина, Е. Ю. Административно-правовое обеспечение органами внутренних дел право-порядка в сфере потребительского рынка [Электронный ресурс] // Административ. и му-ницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
321.		Лефтеров, В. А. Социально-психологические проблемы внедрения инноваций в работу с персоналом органов внутренних дел [Электронный ресурс] // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
322.		Мацкевич, Р. С. Пути повышения эффективности научного обеспечения деятельности МВД [Электронный ресурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1.  ЦПИ	
323.		Михайлюк, П. А. К вопросу о совершенствовании социальной защиты сотрудников орга-нов внутренних дел [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
324.		Омигов, В. И. Реформа органов внутренних дел: закономерная потребность или их созна-тельный развал? [Электронный ресурс] // Юрид. образование и наука. – 2010. – № 4. ЦПИ	
325.		Прокопенко, А. Н. Концептуальные вопросы создания единого  информационного прост-ранства МВД России [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
326.		Талхигова, Л. А. Совершенствование информационно-аналитической работы в ОВД [Эле-ктронный ресурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
327.		Упорникова-Пивоварова, И. В. Профессионально-психологическая подготовка сотрудни-ков специальных подразделений органов внутренних дел к действиям в экстремальных ус-ловиях [Электронный ресурс] // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
328.		Шохин, Д. В. Нормативно-правовое обеспечение разрешительной системы в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	
ОРГАНИЗАЦИЯ МЕЖОТРАСЛЕВОГО УПРАВЛЕНИЯ 
	
329.		Воронов, А. М. К вопросу о классификации принципов административной юрисдикции в налоговой сфере [Электронный ресурс] / А. М. Воронов, К. Р. Аветисян // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
330.		Ивачев, О. В. Статус федеральных органов исполнительной власти в механизме реализа-ции юрисдикционной деятельности в налоговой сфере [Электронный ресурс] // Админис-тратив. и муницип. право. - 2011. - № 1. ЦПИ	
331.		Топоров, А. В. Полномочия налоговых органов по обеспечению поступления налоговых платежей в бюджетную систему [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. –          С. 164–166.	
332.		Щепотьев, А. В. Органы налогового контроля [Электронный ресурс] / А. В. Щепотьев, А. Б. Рожок // Право и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	
АНТИМОНОПОЛЬНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО
	
333.		Ершов, О. Г. Саморегулируемые организации в сфере строительства и антимонопольное законодательство [Текст] // Юрист. – 2011. – № 5. – С. 12–18.	
334.		Писенко, К. А. Правовое регулирование конкуренции и монополии в Российской Федера-ции [Электронный ресурс]: курс лекций / К. А. Писенко, И. А. Цинделиани, Б. Г. Бадмаев           / под ред. С. В. Запольского. – М.: Рос. акад. правосудия, Статут, 2010. ЦПИ	
335.		Пузыревский, С. Некоторые вопросы применения административной ответственности за нарушение антимонопольного законодатtльств [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. –  С. 3–20.	
336.		Семенихин, В. В. Антимонопольное право: развитие конкуренции [Электронный ресурс]  // Бухгалтер и закон. – 2011. – № 4. ЦПИ	
337.		Ульянов, И. А. Предписание как правовая форма воздействия антимонопольного органа на договорные отношения хозяйствующих субъектов [Электронный ресурс] // Законодатель-ство. – 2011. – № 2. ЦПИ	

ТАМОЖЕННОЕ ДЕЛО
	
338.		Васильев, Р. И. Административно-правовое регулирование компетенции Федеральной та-моженной службы России в области контроля таможенной стоимости [Электронный ре-сурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
339.		Гречкина, О. В. Административная юрисдикция таможенных органов: концептуальный подход [Электронный ресурс] // Тамож. дело. – 2010. – № 4. ЦПИ	
340.		Истомин, С. И. О правовом содержании таможенной процедуры реимпорта [Текст]               // Юрист. – 2011. – № 6. – С. 23–27.	
341.		Мирошинченко, Я. В. Совершенствование правового регулирования прохождения госу-дарственной правоохранительной службы в таможенных органах Российской Федерации [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
342.		Мирошниченко, Я. В. Особенности административно-правового статуса государственных гражданских служащих таможенных органов Российской Федерации [Электронный ре-сурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
343.		Молчанов, А. А. К вопросу об определении предмета административного правонарушения при сообщении таможенному органу о ввезенном (вывозимом) товаре [Электронный ре-сурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
344.		Овчинников, С. Н. Таможенный суверенитет: верховность государственной власти [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 6–9.	
345.		Погодина, Н. А. Административно-правовое регулирование таможенного досмотра [Эле-ктронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
346.		Погодина, Н. А. Основные этапы развития таможенного досмотра в России [Электронный ресурс] // Тамож. дело. – 2010. – № 4. ЦПИ	
347.		Хлуднева, А. С. История зарождения, становления таможенных органов в период VII–на-чала XX в. [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 3. – С. 2–8.	
	
•	ФИНАНСОВОЕ ПРАВО
	
348.		Ашмарина, Е. М. Некоторые особенности предмета, метода правового регулирования и отдельных норм современного финансового права [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 3. – С. 16–23.	
349.		Бельский, К. С. Логические законы – часть методологии финансового права [Текст] // Пра-во и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 44–51.	
350.		Боженок, С. Я. О финансовом обеспечении государственных функций [Электронный ре-сурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
351.		Валеев, Д. М. О роли органов государственной власти в механизме финансовой деятель-ности государства [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
352.		Гафарова, Г. Р. О некоторых категориях финансового права: процессуальные аспекты [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
353.		Горбунова, О. Н. Экологическая катастрофа и проблемы финансового права [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
354.		Защита прав потребителей финансовых услуг [Электронный ресурс] / отв. ред. Ю. Б. Фогельсон. – М.: Норма, ИНФРА-М, 2010. ЦПИ	
355.		Кудряшов, В. В. Легитимность исламского (альтернативного) финансирования в неислам-ских юрисдикциях [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
356.		Медведев, В. Н. Модернизация Российского государства и государственный финансовый модуль [Текст] / В. Н. Медведев, О. А. Томазова // Государство и право. – 2011. – № 2. –    С. 100–102.	
357.		Поветкина, Н. А. Источники финансового права: теоретический аспект [Электронный ре-сурс] // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
358.		Рудовер, Ю. В. Финансово-правовая ответственность в системе видов юридической ответ-ственности [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 3. – С. 110–115.	
359.		Рукавишникова, И. В. Финансовое право и финансовые отношения в контексте правовой и экономической наук: вопросы изучения и преподавания [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 101–104.	
360.		Яговкина, В. А. Финансы государственных и муниципальных учреждений как децентра-лизованные публичные фонды [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
ФИНАНСОВЫЙ КОНТРОЛЬ
	
361.		Аманжолова, Б. А. Искажения бухгалтерской (финансовой) отчетности: причины, терми-нология, выявление [Электронный ресурс] / Б. А. Аманжолова, О. П. Зайцева, Б. А. Шах-манова // Аудит. ведомости. – 2011. – № 2. ЦПИ	
362.		Лагутин, И. Б. Становление института финансового контроля в России [Электронный ре-сурс] // Фин. право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
363.		Лукичев, К. Е. Об актуализации подходов к осуществлению государственного и муници-пального финансового контроля в посткризисный период [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
364.		Панков, В. В. Обеспечение качества аудита: институциональный подход [Электронный ре-сурс] / В. В. Панков, Н. В. Акаемова, В. Л. Кожухов // Аудит. ведомости. – 2011. – № 2. ЦПИ	
365.		Тория, Р. А. Правовое регулирование бухгалтерского учета как первоосновы финансовой системы [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
366.		Чернова, М. В. Аудит при банкротстве экономического субъекта: методологические осно-вы [Электронный ресурс] // Аудит. ведомости. – 2011. – № 2. ЦПИ	
367.		Щепотьев, А. В. Органы фискального контроля [Электронный ресурс] / А. В. Щепотьев, А. Б. Рожок // Право и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
	
БЮДЖЕТНОЕ ПРАВО
	
368.		Васянина, Е. Л. Проблемы передачи властных полномочий в бюджетном праве [Элект-ронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
369.		Винокурова, М. М. Ответственность за нецелевое использование субъектами малого и сре-днего предпринимательства субсидий на их развитие [Электронный ресурс] // Безопас-ность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
370.		Комягин, Д. Л. К вопросу о классификации бюджетных расходов [Электронный ресурс]         // Реформы и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
371.		Конюхова, Т. В. Об институте бюджетных ассигнований [Текст] // Журн. рос. права. –2011. – № 3. – С. 9–14.	
372.		Кучеров, С. В. Содержание и применение понятийного аппарата «предупреждения нару-шений бюджетного законодательства» [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
373.		Маркелов, К. Б. Вопросы соотношения правовых норм, регулирующих государственные и муниципальные закупки и государственные (местные) расходы [Электронный ресурс]         // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
374.		Пауль, А. Г. К вопросу о бюджетно-правовом понятии доходов бюджета [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
375.		Пешкова, Х. В. Состояние российской правовой концепции бюджетного устройства госу-дарства [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
376.		Пешкова, Х. В. Налогово-бюджетное устройство России как сфера проявления взаимо-связи деятельности Конституционного Суда Российской Федерации и арбитражных судов [Электронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2011. – № 1. ЦПИ	
377.		Пешкова, Х. В. Налогово-бюджетный федерализм и его влияние на содержание категории «бюджетное устройство государства» [Электронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2010. –  № 6. ЦПИ	
378.		Трубин, В. Ю. Классификация видов нецелевого использования бюджетных средств [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 80–82.	
	
ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ДОХОДОВ 	
	НАЛОГОВОЕ ПРАВО
	
379.		Авдеев, В. В. Транспортный налог. Транспортный налог по воздушному транспорту [Эле-ктронный ресурс] // Налоги: [газ.]. – 2011. – № 4. ЦПИ	
380.		Акимова, Е. В. Налоговые льготы [Электронный ресурс] / Е. В. Акимова. – М.: ИД «Гросс-Медиа»: РОСБУХ, 2011. ЦПИ	
381.		Акопджанова, М. О. О выявлении экономически необоснованных расходов, осуществля-емых с целью уклонения от уплаты налогов [Электронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2011. – № 1. ЦПИ	
382.		Апарышев, И. В. Налоги на доходы физических лиц [Электронный ресурс] // Аудит. ведо-мости. – 2011. – № 4. ЦПИ	
383.		Аперьян, К. И. Понятие и правовое содержание информации в налоговых отношениях [Электронный ресурс] // Налоги и налогообложение. – 2011. – № 2. ЦПИ	
384.		Безбородова, Т. И. Оценка решений об отсрочках, рассрочках по уплате налогов и сборов при угрозе возникновения признаков несостоятельности (банкротства) организации [Эле-ктронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2011. – № 1. ЦПИ	
385.		Бондаренко, Т. А. Действие актов законодательства о налогах и сборах во времени. Исчи-сление сроков, установленных законодательством о налогах и сборах [Электронный ре-сурс] // Фин. право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
386.		Борьян, Ю. Б. Современные задачи и возможности налоговой политики [Электронный ре-сурс] / Ю. Б. Борьян, А. П. Зрелов // Налоги и налогообложение. – 2011. – № 1. ЦПИ	
387.		Вольвач, Я. Налоговые споры: презумпции добросовестности налогоплательщика и суде-бная практика [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 12–14.	
388.		Горлов, В. В. Налоговый контроль в Российской Федерации: формы и направления совер-шенствования [Электронный ресурс] // Все о налогах. – 2011. – № 4. ЦПИ	
389.		Гафуров, А. Д. Формирование и развитие налоговой системы Республики Таджикистан [Электронный ресурс] / А. Д. Гафуров, А. Махмадулло // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
390.		Демин, А. В. К вопросу о санкциях как структурных элементах норм налогового права [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
391.		Демин, А. В. Основные правила формирования налогово-правовых дефиниций [Текст]         // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 48–56.	
392.		Демин, А. В. Пробелы в налоговом праве и методы их преодоления [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 3. – С. 48–57.	
393.		Журавлева, О. О. Принцип правовой определенности и акты высших судебных органов в налоговом праве [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 73–77.	
394.		Иванов, А. В. Некоторые особенности доказывания правовой позиции в налоговом споре [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
395.		Иванов, А. В. Отдельные способы налоговой оптимизации и методы проверки их закон-ности [Текст] // Юрист. – 2011. – № 7. – С. 13–16.	
396.		Ильин, А. Ю. Досудебный аудит в налоговых органах [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
397.		Карасева, М. В. Налоговое и гражданское право: некоторые аспекты взаимосвязи: по ма-териалам судебной практики [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
398.		Кобзарь-Фролова, М. Н. Об основных началах законодательства о налогах и сборах [Элек-тронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
399.		Кобзарь-Фролова, М. Н. К вопросу о налоговой политике и стимулирующей роли налогов и сборов [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
400.		Кобзарь-Фролова, М. Н. Налоговая деликтология как наука и ее соотношение  с наукой уголовного права и криминологией [Электронный ресурс] // Налоги и налогообложение. – 2011. – № 1. ЦПИ	
401.		Королева, М. Н. Эволюция правового регулирования самообложения граждан [Электрон-ный ресурс] // Фин. право. - 2011. – № 2. ЦПИ	
402.		Красноперова, О. А. Спорные вопросы исчисления и уплаты налога на доходы физических лиц [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
403.		Ленева, И. Г. Приостановление операций по счетам в банках налоговыми органами [Элек-тронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ
Анализ изменений в ст. 76 НК РФ	
404.		Лопатникова, Е. А. К вопросу о соотношении принципов налогового права с принципами налогообложения [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
405.		Мачехин, В. А. Проблемы применения и толкования налоговых договоров РФ в целях на-логового планирования [Текст] // Юрист. – 2011. – № 7. – С. 17–25.	
406.		Пансков, В. Взаимодействие между налогоплательщиком и налоговыми органами: проб-лемы и решения [Электронный ресурс] // Налоги и налоговое планирование. – 2011. – № 2. ЦПИ	
407.		Расулов, И. Г. Налоговые органы как субъекты налогового права [Электронный ресурс]
 // Фин. право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
408.		Скляренко, З. А. Права и обязанности участников налоговых правоотношений [Электрон-ный ресурс] // Бухгалтер и закон. – 2011. – № 3. ЦПИ	
409.		Смирнов, А. Арест счета: что, когда и как [Электронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 4. ЦПИ
О праве налоговых органов на взыскание налога	
410.		Соколова, Э. Д. К вопросу о понятии налоговой системы [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
411.		Спицына, О. О. Проблемы использования налоговой декларации в России [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 173–175.	
412.		Терехина, А. П. Роль и значение категории «налоговая льгота» в налоговых правоотно-шениях [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
413.		Хомяков, А. П. К вопросу о понятии и правовой природе налогового администрирования [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
414.		Царенов, Б. В. Семья как консолидированная группа налогоплательщиков: потенциальная модель [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ
Налогообложение семьи	
415.		Цуциев, М. А. Налог на недвижимость: движение медленное [Электронный ресурс] // Бюд-жет. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	
ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ДЕНЕЖНОГО ОБРАЩЕНИЯ
	
416.		Самсонова, А. Е. К вопросу об информационной функции денег в финансовом праве [Эле-ктронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
417.		Сперанский, А. Особенности национальной платежной системы [Электронный ресурс]        // Бухгалтерия и банки. – 2011. – №№ 2,3. ЦПИ	
418.		Тедеев, А. В. Тенденции формирования юридических принципов валютного регулирова-ния [Текст] // Валют. регулирование. Валют. контроль. – 2011. – № 3. ЦПИ	
	
•	ГРАЖДАНСКОЕ И ТОРГОВОЕ ПРАВО. 
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО
	
419.		Еременко, А. С. Организационно-методологические основания российской доктрины гра-жданского правоприменения [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
420.		Лескова, Ю. Г. Саморегулирование как проявление метода частного права [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. - № 4. ЦПИ	
421.		Токарева, М. В. Взаимная ответственность государства и личности как объект гражданско-правового регулирования [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
422.		Хит, А. Предложенные поправки к Гражданскому кодексу РФ: шаг вперед или назад? [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
423.		Челышев, М. Ю. Вопросы межотраслевых связей гражданского права в Концепции разви-тия гражданского законодательства и проекте Гражданского кодекса Российской Федера-ции [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
СУБЪЕКТЫ ГРАЖДАНСКИХ ПРАВООТНОШЕНИЙ
	
424.		Белоножкин, А. Ю. Преимущественное правовое положение субъектов гражданских пра-воотношений [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
425.		Златкин, М. Права частично дееспособных лиц при совершении финансовых операций в банках: к вопросу о совершенствовании положений главы 3 ГК РФ [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 106–109.	
426.		Темникова, Н. А. Защита прав и свобод человека и гражданина при государственной реги-страции актов гражданского состояния [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
	ЮРИДИЧЕСКИЕ ЛИЦА
	
427.		Белоусова, Е. В. Правовой статус органов местного самоуправления как юридических лиц: проблемы правового регулирования [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 32–38.	
428.		Крылова, Е. Б. Проблемы теории публично-правовых образований как участников граж-данско-правовых отношений [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. –  № 5. – С. 60–64.	
429.		Михайленко, О. В. Публичные юридические лица в частном праве и частные юридические лица [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 109–117.	
430.		Лафитский, В. И. К вопросу о юридических лицах публичного права [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 103–108.	
431.		Модин, Н. А. Муниципальные образования как субъекты гражданских правоотношений в современном российском праве [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 60–62.	
432.		Мозолин, В. П. О статусе Российской Академии наук, Банка России и других юридичес-ких лиц в связи с проектом новой редакции Гражданского кодекса РФ [Электронный ре-сурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
433.		Монастырская, Ю. И. Значение критерия контроля при определении национальности юридического лица [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 114–121.	
434.		Серова, О. А. Изменение общих положений гражданского законодательства о юридичес-ких лицах [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
435.		Сойфер, Т. В. Объединения юридических лиц: проблемы правового статуса и пути их раз-решения [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
436.		Суханов, Е. А. О юридических лицах публичного права [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2011. – № 4. – С. 6–22.	
	
КОММЕРЧЕСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ
	
437.		Бобринский, Н. Сделки по отчуждению доли в уставном капитале ООО: практические проблемы оформления [Электронный ресурс] // Копоратив. юрист. – 2010. – № 10. ЦПИ	
438.		Болдырев, В. А. Типичные недействителные сделки унитарных предприятий [Электрон-ный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
439.		Григорьева, Т. А. Корпоративные споры и защита корпоративных прав [Электронный ре-сурс] // Цивилист. – 2010. – № 4. ЦПИ	
440.		Забитов, К. С. Налогово-правовые последствия принудительного выкупа акций минори-тарных акционеров [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 25–32.	
441.		Зыкова, И. В. Риски слияний и поглощений компаний: особенности и группировка [Элек-тронный ресурс] // Безопасность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
442.		Иванов, А. Способы разрешения тупиковой ситуации в рамках акционерного соглашения [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 10. ЦПИ	
443.		Кононов, В. Проблемы предмета и содержания соглашения участников хозяйственных об-ществ по российскому праву [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 10. ЦПИ	
444.		Корнилов, Т. Э. Пересмотр ограничений для АО и ООО при формировании уставного ка-питала [Электронный ресурс] // Безопасность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
445.		Крылов, К. Д. Международные ориентиры и методология социального и государственно-частного партнерства [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 4. ЦПИ	
446.		Ломовский, С. А. Новое в правовом регулировании акционерных соглашений в российс-ком законодательстве [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
447.		Лукьянова, К. А. Формирование и функционирование механизма государственно-частного партнерства: научно-теоретические и практические аспекты [Электронный ресурс] // Ли-зинг. – 2011. – № 2. ЦПИ	
448.		Макарова, О. А. Права и обязанности акционеров в свете проекта ГК РФ [Электронный ре-сурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
449.		Оськина, И. Как оспорить реорганизацию общества? [Текст] / И. Оськина, А. Лупу // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 114–118.	
450.		Поваров, Ю. С. Новеллы правового положения хозяйственных товариществ и обществ: критический анализ проекта изменений в раздел первый Гражданского кодекса Российской Федерации [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
451.		Соловьев, Р. А. Этапы закрепления и перспективы сохранения унитарных предприятий в Российской Федерации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 73–76.	
452.		Хлопонин, Н. К. Процессы зарождения корпоративных отношений в России [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
453.		Чурсаков, Н. С. Эволюция института ограниченной ответственности участников корпора-тивных субъектов в праве дореволюционной России [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 101–105.	
454.		Шиткина, И. Отдельные проблемы правового регулирования образования и деятельности единоличного исполнительного органа [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 3–17.	
	
КОНКУРСНОЕ ПРАВО
	
455.		Иголкина, К. Н. Применение исполнительского сбора к должнику в процедуре банкрот-ства [Электронный ресурс] // Практика исполн. производства. – 2010. – № 6. ЦПИ	
456.		Карнаух, В. П. Удостоверение полномочий арбитражного управляющего [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 12. ЦПИ 	
457.		Кирилловых, А. А. Банкротство гражданина: перспективы развития правового института [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
458.		Махинько, С. В. В процедурах банкротства [Электронный ресурс] / С. В. Махинько, И. Цветкова // Арбитр. управляющий. – 2011. – № 1. ЦПИ	
459.		Резе, А. Г. Правовое регулирование несостоятельности граждан [Электронный ресурс]             // Банк. право. – 2011. – № 11. ЦПИ	
460.		Сластилина, Ю. В. Способы защиты прав кредиторов [Электронный ресурс] // Ю. В. Сла-стилина, В. Цветкова // Арбитр. управляющий. – 2011. – № 1. ЦПИ	
461.		Собина, Л. Ю. Международные тенденции и особенности признания иностранных банк-ротств в России [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – №№ 11,12. ЦПИ	
	ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРАВО
	
462.		Голубь, О. В. Реализация гарантии беспрепятственного вывоза ранее ввезенных в качестве иностранной инвестиции имущества и информации [Электронный ресурс] // Законы Рос-сии: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
463.		Иншакова, А. О. Правовые механизмы минимизации инвестиционных рисков в ходе осу-ществления инвестиционной деятельности [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
НЕКОММЕРЧЕСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ
	
464.		Бутенко, А. В. Развитие экономического статуса бюджетных учреждений как условие со-вершенствования системы обеспечения прав и свобод граждан России [Текст] // Консти-туц. и муницип. право. – 2011. – № 4. – С. 66–68.	
465.		Вербицкая, Ю. О. Некоммерческие корпоративные и унитарные организации в проекте Гражданского кодекса Российской Федерации [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
466.		Винницкий, А. В. Оранизационно-правовая форма государственных компаний: недостатки регулирования и перспективы реформирования [Электронный ресурс] // Соврем. право. - 2010. - № 11. ЦПИ	
467.		Закупень, Т. В. Особенности правового регулирования деятельности саморегулируемых организаций в предпринимательских правоотношениях [Электронный ресурс] // Безопа-сность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
468.		Корнилов, П. Н. Казенные и бюджетные учреждения: изменения в правовом статусе заказ-чиков [Электронный ресурс] // Бюджет. – 2011. – № 2. ЦПИ	
469.		Лескова, Ю. Г. Особенности правового статуса отдельных видов некоммерческих органи-заций: на примере саморегулируемых организаций, микрофинансовых организаций [Эле-ктронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
470.		Матиящук, С. В. Новое в правовом положении учреждений в бюджетной сфере [Элект-ронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
471.		Моисеева, Е. В. Современное состояние и тенденции развития российского законодатель-ства о некоммерческих организациях [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. –        № 3. ЦПИ	
472.		Петров, С. М. Бюджетные образовательные учреждения: реформирование и последствия перевода в автономные учреждения [Электронный ресурс] / С. М. Петров, Л. Ю. Грудцына // Образование и право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
473.		Серова, О. А. Правовые аспекты изменения типа учреждения в процессе реформы бюдже-тного сектора [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
474.		Сойфер, Т. Ф. К вопросу о совершенствовании гражданского законодательства о неком-мерческих организациях [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 5–11.	
	
ОБЪЕКТЫ ГРАЖДАНСКИХ ПРАВООТНОШЕНИЙ 
	
475.		Гришаев, С. П. Объекты гражданских прав [Электронный ресунрс] / С. П. Гришаев. – М.: ГАРАНТ, 2011. ЦПИ	
476.		Донцов, Д. С. Тело живого человека как нематериальное благо и гражданско-правовая за-щита его физической неприкосновенности [Электронный ресурс] // Мед. право. – 2011. –  № 2. ЦПИ	
477.		Кожевина, Е. В. Нематериальные блага как объект гражданских прав: дискуссионные во-просы теории и судебное толкование [Электронный ресурс] // Цивилист. – 2010. – № 4. ЦПИ	
478.		Патютко, Д. Ю. Гражданско-правовое регулирование объектов незавершенного строи-тельства [Электронный ресурс] // Право и политика. – 2010. – № 12. ЦПИ	
479.		Сидорова, В. Н. Соотношение понятий «объекты незавершенного строительства» и «не за-вершенные строительством объекты» как проблема гражданского законодательства [Элек-тронный ресурс] / В. Н. Сидорова, Н. В. Черная // Граждан. право. – 2010. – № 3. ЦПИ 	
480.		Усейкин, А. К. Объекты незавершенного строительства как недвижимое имущество [Элек-тронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	

ОСНОВАНИЯ ВОЗНИКНОВЕНИЯ ГРАЖДАНСКИХ ПРАВ И ОБЯЗАННОСТЕЙ
	
481.		Виговский, Е. В. Административные барьеры. Удостоверение полномочий [Электронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
482.		Гончаров, А. В. Правовое регулирование института представительства по гражданскому законодательству России XX в. [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 7. –            С. 35–58.	
483.		Корольков, А. Е. Некоторые проблемы, связанные с регистрацией ограничений и обреме-нений прав на недвижимое имущество [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. –      № 3. ЦПИ	
484.		Панов, А. А. К вопросу о категориях воли, волеизъявления и порока воли в теории юриди-ческой сделки [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2011. – № 1. ЦПИ	
485.		Подгорнев, С. А. Проблемы государственной регистрации права собственности на недви-жимое имущество [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
486.		Поляков, М. И. Дополнительные имущественные последствия в недействительных сдел-ках с жилыми помещениями [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
487.		Смирнов, А. Оформляем сделку с недвижимостью собственными силами [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
488.		Чаркин, С. А. Проблемы исправления ошибок, возникающих в ходе проведения кадастро-вого учета недвижимости [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
489.		Швабауэр, А. В. О принципах государственной регистрации прав на недвижимость [Элек-тронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 12. ЦПИ	
490.		Шишкин, М. И. Некоторые вопросы осуществления кадастрового учета объектов недви-жимости [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	
ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ И ЗАЩИТА ГРАЖДАНСКИХ ПРАВ
	
491.		Вавилин, Е. В. Осуществление и защита гражданских прав в свете проекта изменений Гра-жданского кодекса Российской Федерации [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
492.		Волков, А. В. О совершенствовании статьи 10 Гражданского кодекса Российской Федера-ции [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 68–72.	
493.		Герасимова, Ю. А. Защита деловой репутации юридических лиц как предмет судебного спора [Текст] // Административ. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
494.		Ершов, О. Г. Исковая давность по требованиям, связанным с проектно-изыскательскими работами в строительстве [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 4. ЦПИ	
495.		Кархалев, Д. Н. Охранительные правоотношения по признанию права [Электронный ре-сурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 4. ЦПИ	
496.		Овчинникова, А. О. Применение института срока исковой давности как способ защиты при предъявлении требований о признании сделки приватизации недействительной [Элект-ронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
497.		Пылин, С. В. Новое в правовом обеспечении защиты прав юридических лиц и индивиду-альных предпринимателей при осуществлении контроля (надзора) [Электронный  ресурс] // Безопасность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
498.		Сопочкина, И. В. Проблемы начала исчисления исковой давности [Текст] // Мировой су-дья. – 2011. – № 4. – С. 19–20.	
	
ПРАВО СОБСТВЕННОСТИ И ДРУГИЕ ВЕЩНЫЕ ПРАВА
	
499.		Бугаев, И. Е. Отдельные вопросы совершенствования правового регулирования ограниче-ний правомочий субъектов прав хозяйственного ведения и оперативного управления [Эле-ктронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
500.		Веретило, Т. Г. К вопросу о правовой природе ограничений права собственности [Элект-ронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
501.		Винницкий, А. В. Участие публичных образований в имущественных отношениях: проб-лемы сбалансированности административно-правового и гражданско-правового регулиро-вания [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
502.		Власов, Е.  Самовольные постройки. Разъяснения ВАС РФ [Электронный ресурс] // Сов-рем. предприниматель. – 2011. – № 4. – С. 119–122.	
503.		Габов, А. В. Проблемы виндикации ценных бумаг [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2011. – № 1. ЦПИ	
504.		Городецкая, Е. А. К вопросу о дуализме права управления государственной собственно-стью [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 19–23.	
505.		Данилов, И. А. Правовой механизм признания прав добросовестного приобретателя [Эле-ктронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
506.		Евсеев, Е. Ф. Сущность и основания классификации вещей в гражданском праве [Текст]          // Адвокат. – 2011. – № 2. – С. 60–66.	
507.		Емелькина, Е. А. Вещные права в проекте изменений Гражданского кодекса Российской Федерации [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
508.		Емелькина, Е. А. Вещные «ожидаемые права» в гражданском праве России и зарубежных стран [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – № 6. ЦПИ	
509.		Емелькина, И. А. Понятие и признаки вещного права в российской и зарубежной цивили-стике [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
510.		Живихина, И. Б. Гражданско-правовые средства защиты интересов собственника при пре-кращении права собственности [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 4. ЦПИ	
511.		Иойрыш, А. И. Регулирование прав собственности на ядерные материалы в Российской Федерации [Текст] / А. И. Иойрыш, В. А. Питель, Е. В. Артемова // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 46–55.	
512.		Моргунов, С. В. Отдельные вопросы защиты вещных прав [Электронный ресурс] // Зако-нодательство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
513.		Нестерова, Т. Ю. Вещные права в законодательстве России и Китая: сравнительно-пра-вовой анализ [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 23–27.	
514.		Поляков, М. И. Неприменение реституции в недействительных сделках с жилыми поме-щениями [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
515.		Рыбалов, А. О. О сервитуте света в российском праве [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Су-да Рос. Федерации. – 2011. – № 5. – С. 6–11.	
516.		Соловьев, В. Н. О формах собственности в сфере социальных правоотношений [Элект-ронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 5. ЦПИ	
517.		Соловьев, В. Н. Принудительное изъятие имущества как основа достижения социальных функций государства [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
518.		Соловьев, В. Н. Специальные основания возникновения права собственности публично-правовых образований [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
519.		Станиславов, Д. И. Некоторые вопросы сноса самовольной посторойки [Электронный ре-сурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
520.		Титова, Т. С. Некоторые аспекты института приобретенной давности в российском праве: исторический рпыт [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2011. – № 2. ЦПИ	
521.		Тумасова, В. И. Проблемы и методология оценки прав собственности. Кн. 1. Экспертиза. Рыночная стоимость движимого имущества [Электронный ресурс] / В. И. Тумасова. – М.: ГАРАНТ, 2011. ЦПИ	
522.		Хлыстов, М. В. Субъекты права собственности религиозных организаций Русской Право-славной Церкви [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
523.		Черноуцан, А. Самовольные строения: элемент нестабильности [Электронный ресурс]          // ЭЖ-Юрист. – 2011. – № 12. ЦПИ	
	
ОБЯЗАТЕЛЬСТВЕННОЕ ПРАВО. ДОГОВОРНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА. ДОГОВОР
	
524.		Богданов, А. В. Гражданско-правовая ответственность за недобросовествное ведение пере-говоров в проекте изменений в ГК РФ и в Концепции развития гражданского законо-дательства [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2011. – № 4. – С. 66–82.	
525.		Богданов, Е. В. Проблемы нестабильности гражданско-правового договора [Текст]                    // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 42–49.	
526.		Буркова, А. Проблемы регулирования института залога товаров в обороте в России [Элек-тронный ресурс] // Налоги: [газ.]. – 2010. – № 47. ЦПИ	
527.		Буркова, А. Ю. Ликвидационный неттинг [Электронный ресурс] // Право и экономика. - 2011. – № 4. ЦПИ	
528.		Буров, В. С. Об укреплении гарантий защиты прав и законных интересов кредиторов лик-видируемых юридических лиц по обязательствам, обеспеченным залогом [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
529.		Воскресенская, Е. В. Правовая природа отступного как основания прекращения гражда-нско-правовых обязательств [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, прак-тика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
530.		Егоров, А. В. Конкуренция залогодержателя и иных кредиторов по российскому и герман-скому праву [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2011. – № 5. –             С. 12–56.	
531.		Егоров, А. В. Многозначность понятия обязательства: практический аспект [Текст]                    // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2011. – № 4. – С. 23–42.	
532.		Егорова, М. А. Ограничение диспозитивности в усмотрении сторон при изменении и рас-торжении договора своим соглашением [Текст] // Юрист. – 2011. – № 4. – С. 23–29.	
533.		Егорова, М. А. Прекращение обязательств вследствие прекращения действия правонаде-лительных актов [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – №№ 1,2. ЦПИ	
534.		Егорова, М. А. Требование к форме и регистрации соглашений об изменении и растор-жении договора [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. – № 1. ЦПИ	
535.		Ермолова, О. Н. Общие положения о договорах в проекте Гражданского кодекса Россий-ской Федерации [Электронный ресурс] / О. Н. Ермолова, Е. А. Мотыван // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
536.		Киминчижи, Е. Н. Проект Общей части обязательственного права [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
537.		Кратенко, М. В. Злоупотребление свободой договора: частноправовые и публично-право-вые аспекты [Электронный ресурс]: монография / М. В. Кратенко. – М.: Волтерс Клувер, 2010. ЦПИ	
538.		Левичев, С. Исполнение договора как доказательство его заключенности [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 103-110.	
539.		Левичев, С. В. Оспаривание незаключенных договоров в контексте реформы Гражданс-кого кодекса Российской Федерации [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. - 2011. – № 5. – С. 57–69.	
540.		Макаров, О. В. Предпосылки гражданско-правовых сделок и договоров [Текст] // Рос. юс-тиция. – 2011. – № 3. – С. 11–14.	
541.		Николюкин, С. В. Институт банковской гарантии как регулятор  исполнения обязательств [Текст] // Юрист. – 2011. – № 3. – С. 16–22.	
542.		Новикова, А. А. Неденежная неустойка: теоретические и практические проблемы приме-нения [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
543.		Парсамян, Т. Х. Кредит и кризис: гражданско-правовой аспект формирования безопасно-сти бизнеса в условиях кризиса [Электронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 4. ЦПИ
Изменение и расторжение условий договора по ст. 451 ГК РФ	
544.		Рассказова, Н. Ю. Последствия исполнения обеспечительного обязательства [Электрон-ный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – № 6. ЦПИ	
545.		Сердюков, К. А. О границах понятия обязательств с множественностью лиц [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
546.		Соломина, Н. К вопросу о существе соглашения о новации [Текст] // Хоз-во и право. - 2011. - № 5. - С. 124-128.	
547.		Родионова, О. М. К вопросу о правовой природе исполнения обязательств [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – № 4. ЦПИ	
548.		Шевченко, Е. Е. Определенные и определимые условия договоров [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2011. – № 3. – С. 28–47.	
	ОСОБЕННАЯ ЧАСТЬ 
ОТДЕЛЬНЫЕ ВИДЫ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ	
549.		Авдеев, В. НИОКР: создание объектов [Электронный ресурс] // Аудит и налогообложение. – 2011. – № 3. ЦПИ
Глава 38 ГК РФ	
550.		Блинкова, Е. В. Общая характеристика гражданско-правовой ответственности за вред, причиненный преступлением [Текст] / Е. В. Блинкова, В. Э. Козацкая // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 10–-14.	
551.		Блохин, К. М. Договор воздмездного оказания услуг: гражданско-правовые и налоговые риски [Электронный ресурс] // Консультант бухгалтера. – 2011. – № 2. ЦПИ	
552.		Гатауллина, Р. Тенденции правового регулирования государственных закупок [Элект-ронный ресурс] // Безопасность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
553.		Гунин, А. В. Договор субаренды: понятие и признаки [Текст] // Юрист. – 2011. – № 6. –                С. 12–15.	
554.		Демченко, О. Н. Договор оказания услуг по передаче энергии в российском гражданском законодательстве [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
555.		Дорохова, Н. А. О форме и порядке заключения договоров об оказании информационных услуг [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
556.		Ефимова, О. В. Рента и пожизненное содержание с иждивением [Электронный ресурс]               // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
557.		Засыпкин, Д. Ю. Объект концессионного соглашения [Электронный ресурс] // Право и по-литика. – 2010. – № 11. ЦПИ	
558.		Зуева, М. В. Ответственность за вред, причиненный в результате издания актов государст-венных органов, не соответствующих закону или иному нормативному правовому акту [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
559.		Иванова, А. И. Подводные камни договора транспортной экспедиции [Электронный ре-сурс] // Административ. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
560.		Илларионов, Н. В. Соглашение о венчурном инвестировании (венчурных сделках) как осо-бый вид гражданско-правовых договоров [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. –             № 1. ЦПИ	
561.		Кабанова, И. Е. Лизинговые платежи и выкупная стоимость имущества [Электронный ре-сурс] // Лизинг. – 2011. – № 3. ЦПИ	
562.		Касаткина, А. С. Правовое понятие и классификация пассажирских перевозок [Текст]        // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 43–52.	
563.		Касьянов, А. Отчуждение исключительного права как элемент договора продажи пред-приятия [Текст] // Интеллектуальная собственность: Промышленная собственность. – 2011. –  № 5. – С. 12–18.	
564.		Кирилловых, А. А. Платные образовательные услуги: проблемы правового регулирования [Электронный ресурс] // Налоги: [газета]. – 2011. – № 9. ЦПИ	
565.		Ковров, Н. Н. Заключение договора субподряда и его форма: актуальные вопросы теории и судебной практики [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
566.		Козацкая, В. Э. Привлечение к гражданско-правовой ответственности как задача правово-го регулирования отношений по возмещению вреда, причиненного преступлением [Элект-ронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
567.		Козацкая, В. Э. Гражданско-правовая ответственность за вред, причиненный преступле-ниями: взгляд на проблему [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
568.		Кочаненко, Е. П. Некоторые аспекты деятельности государственных (муниципальных) учреждений в сфере размещения заказов и внутреннего финансового  контроля (аудита)  [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
569.		Кочаненко, Е. П. Некоторые аспекты организации деятельности государственных (муни-ципальных) учреждений в сфере размещения заказов и внутреннего финансового контроля (аудита) [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
570.		Кремер, Ю. Зачет стоимости неотделимых улучшений при выкупе имущества арендато-рами [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 123–128.	
571.		Крымкин, В. В. Договор пожизненного содержания с иждивением [Текст] // Юрист. – 2011. – № 4. – С. 19–22.	
572.		Кузнецов, А. А. Особенности договоров оказания услуг авторского и технического надзора за проведением работ по сохранению объектов культурного наследия [Электронный ре-сурс] / А. А. Кузнецов, А. Н. Сторожева // Культура: управление, экономика, право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
573.		Лермонтов, М. Ю. Особенности оформления договора перевозки [Электронный ресурс]            // Арсенал предпринимателя. – 2011. – № 3. ЦПИ	
574.		Лермонтов, Ю. Доверительное управление имуществом [Электронный ресурс] // Аудит и налогообложение. – 2011. – № 3. ЦПИ
Глава 53 ГК РФ	
575.		Магомадов, А. Ш. Актуальность научных исследований по возмещению вреда, причинен-ного террористами [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
576.		Макаров, О. В. Содержание договора строительного подряда: соотношение прав и обязан-ностей сторон, проблемы, перспективы [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 12–14.	
577.		Макарова, Т. В. Особенности правового регулирования договора продажи предприятия [Электронный ресурс] // Арбитр. споры. – 2011. – № 1. ЦПИ	
578.		Маркелов, К. Б. Проблемы реализации правовых норм, регулирующих государственные и муниципальные закупки [Текст] // Юрист. – 2011. – № 5. – С. 27–-33.	
579.		Мельничук, Н. Н. К вопросам об особенностях понятия и процесса заключения государ-ственного контракта на выполнение научно-исследовательских работ [Текст] // Юрист. – 2011. – № 5. – С. 34–38.	
580.		Мельничук, Н. Н. К вопросу о содержании договора на выполнение научно-исследова-       тельских работ [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
581.		Морозов, С. Соглашения об организации прямых смешанных перевозок [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 34–37.	
582.		Новикова, С. Новые изменеия к закону «О лотереях»: больше вопросов, чем ответов [Эле-ктронный ресурс] // Безопасность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
583.		Нуриев, А. Х. К вопросу о практике компенсации государством морального вреда, причи-ненного индивидуальным предпринимателям действиями государственных органов и их должностных лиц [Текст] // Юрист. – 2011. – № 6. – С. 7–11.	
584.		Первов, М. В. Гражданско-правовая ответственность автомобильного перевозчика за не-сохранность груза [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
585.		Пыхтин, С. В. Юридическая судьба ипотеки при банкротстве ликвидируемого залогода-теля  [Электронный ресурс] // Юрид. работа в кредит. организации. – 2011. – № 1. ЦПИ	
586.		Сабирова, Т. Р. Договор энергосбережения в системе гражданско-правовых договоров [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 142–146.	
587.		Самигуллина, А. В. Гражданско-правовое регулирование игорной предпринимательской деятельности в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – № 4. ЦПИ	
588.		Семенихин, В. Госконтракт: плюсы и минусы [Электронный ресурс] // Аудит и налогооб-ложение. – 2011. – № 3. ЦПИ
Глава 30 ГК РФ	
589.		Семенов, В. Права кредитора при солидарной ответственности должника и поручителя [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 96–98.	
590.		Сирик, Н. Об ответственности субъектов туристской индустрии перед потребителями ту-ристических услуг [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 98–102.	
591.		Ситдикова, Л. Б. Критерии классификации потребительского кредитования [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. – № 1. ЦПИ	
592.		Ситдикова, Л. Б. Особенности заключения договора оказания медицинских услуг [Элек-тронный ресурс] // Социал. и пенсион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
593.		Соломин, С. К. Совершенствование положений гражданского законодательства о займе и кредите: некоторые актуальные вопросы [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
594.		Тепкина, А. В. Проблема определения выкупной цены в договоре лизинга [Текст]                     // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 8–11.	
595.		Тихенко, Т. Ю. Особенности ответственности морского перевозчика [Текст] // Вестн. Са-рат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 82–85.	
596.		Усович, Л. В. Роль нотариата в становлении гражданско-правовых отношений [Элект-ронный ресурс] // Лизинг. – 2011. – № 1. ЦПИ
Лизинг	
597.		Хазипова, Х. М. Коммерческая организация как сторона в договоре жилищного кредито-вания [Электронный ресурс] // Правовые вопр. недвижимости. – 2010. – № 2. ЦПИ	
598.		Харитонова, Ю. С. Договоры об объединении: правовые вопросы управления неправо-субъектными образованиями [Электроный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
599.		Халимовский, Ю. А. Проблемы при  использовании предварительного договора аренды [Электронный ресурс] // Правовые вопр. недвижимости. – 2010. – № 2. ЦПИ	
600.		Черная, Н. В. Объект незавершенного строительства как предмет договора строительного подряда [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
601.		Шишенко, М. С. Проблема соотношения договора долевого участия в строительстве и ин-вестиционного договора  [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
602.		Шоломова, Е. В. Правовое регулирование договора факторинга [Электронный ресурс]         // Торговля: бух. учет и налогообложение. – 2011. – № 3. ЦПИ	
	
БАНКОВСКОЕ ПРАВО
	
603.		Алексеева, Д. Г. Безопасность осуществления банковской деятельности: правовые проб-лемы [Электронный ресурс] // Банк. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
604.		Андронова, Т. А. Банковская тайна и органы прокуратуры Российской Федерации [Элект-ронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
605.		Братко, А. Г. О приобретении банков [Текст] // Юрист. – 2011. – № 3. – С. 7–15.	
606.		Буторин, А. Е. Использование аналогов собственноручной подписи: правовой аспект  [Электронный ресурс] // Юрид. работа в кредит. организации. – 2011. – № 1. ЦПИ	
607.		Даниленко, С. А. Банковское потребительское кредитование: учеб.-практ. пособие [Элек-тронный ресурс] / С. А. Даниленко. – М.: Юстицинформ, 2011. ЦПИ	
608.		Егорова, О. Ю. Выявление обстоятельств банкротства банков [Электронный ресурс]                // Банк. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
609.		Ермаков, С. Л. К вопросу о понятии и методах управления ликвидностью комммерческого банка [Электронный ресурс] / С. Л. Ермаков, Е. Е. Фролова // Гражданин и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
610.		Жданухина, Д. Ю. Корпоративное коллекторство для банковских юристов в посткризис-ной ситуации [Электронный ресурс] // Юрид. работа в кредит. организации. – 2011. –  № 1. ЦПИ	
611.		Земцова, Л. Н. Законность банковской деятельности как приоритет правового развития финансовой деятельности государства [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. –          № 1. – С. 166–169.	
612.		Иванов, О. М. Потребитель как пробный камень гражданского права [Электронный ре-сурс] // Банк. право. – 2011. – № 1. ЦПИ
Анализируются противоречия между положениями обязательственного права и законодательством о защите прав потребителей. К таким случаям отнесены принцип свободы договора, принцип автономии воли, договор займа (кредита), договор банковского счета, договор страхования. Отдельное внимание уделено проблеме комиссий, так как согласно позиции российских судов по договору займа разрешено взимать не какие-либо комиссии и платежи, а только проценты	
613.		Кукушкин, В. Проблемы применения законодательства о персональных данных в банков-ской деятельности [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 79–85.	
614.		Самсонова, А. Е. К вопросу о современном состоянии банковской тайны [Текст] // Юрист. – 2011. – № 3. – С. 23–29.	
615.		Плыкина, О. А. Освобождение счета из-под ареста [Текст] // Юрист. – 2011. – № 3. –           С. 35–36.	
616.		Пыхтин, С. В. «Комиссионные проблемы» договоров потребительского кредита [Элект-ронный ресурс] // Банк. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
617.		Фролова, Е. Е. Рост рынка кредитования – рост производственной активности [Текст]              // Юрист. – 2011. – № 5. – С. 39–46.	
618.		Церунян, А. В. Управление юридическими рисками в современных банках России [Текст] // Юрист. – 2011. – № 3. – С. 30–34.	
619.		Шаповалов, М. А. Правоотношения в рамках статьи 30 Федерального закона «О банках и банковской деятельности»  [Электронный ресурс] // Юрид. работа в кредит. организации. – 2011.– № 1. ЦПИ	
	
ЖИЛИЩНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО
	
620.		Алексеева, О. Г. Правовое положение членов семьи титульного владельца жилого поме-щения [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 144–152.	
621.		Бакирова, Е. Ю. Возникновение права на жилое помещение у членов семьи нанимателя по договору социального найма [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
622.		Галанин, А. Б. Способы защиты жилищных прав [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
623.		Карпухин, Д. В. Изъятие жилого помещения: нормативные и правоприменительные аспе-кты проблемы [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
624.		Крюкова, Е. С. Особенности выселения нанимателей из служебных жилых помещений и общежитий [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
625.		Макаров, О. В. Основные направления совершенствования гражданско-правового режима создания, реконструкции и капитального ремонта объектов недвижимости [Электронный ресурс] // Правовые вопр. недвижимости. – 2010. – № 2. ЦПИ	
626.		Макаров, О. В. Правовой режим строительства, реконструкции и капитального ремонта объектов недвижимости в жилищой сфере: содержание и проблемы [Текст] // История го-сударства и права. – 2011. – № 4. – С. 15–21.	
627.		Макеев, П. В. К вопросу о возникновении правового режима жилого помещения [Элект-ронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
628.		Матиящук, С. В. Оформление отношений со «старшими по многоквартирному дому»: гражданско-правовой или трудовой договор? [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
629.		Никонорова, Е. С. Статья 7.22. КоАП РФ в регулировании жилищных правоотношений [Электронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 4. ЦПИ
Статья 7.22. Нарушение правил содержания и ремонта жилых домов и (или) жилых помещений	
630.		Позднякова, Р. Б. Административно-правовая ответственность в сфере жилищного права [Электронный ресурс] // Правовые вопр. недвижимости. – 2010. – № 2. ЦПИ	
631.		Савицкая, О. Г. Правосубъектность управляющей жилищной организации [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
632.		Савицкая, О. Г. Правовое положение муниципальных предприятий в сфере управления жилищным фондом: региональный опыт и судебная практика [Электронный ресурс]                  // Юрид. психология. – 2010. – № 2. ЦПИ	
633.		Суслова, С. И. Административно-правовое обеспечение субъективных публичных прав граждан в жилищной сфере [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. - 2010. – № 12. ЦПИ	
634.		Тихомиров, М. Ю. Выселение граждан из жилых помещений [Электронный ресурс] / М. Ю. Тихомиров. – М.: Изд. Тихомирова М.Ю., 2011. ЦПИ	
635.		Тихомиров, М. Ю. Жилищные кооперативы: основы правового положения [Электронный ресурс] / М. Ю. Тихомиров. – М.: Изд. Тихомирова М.Ю., 2011. ЦПИ	
636.		Тихомиров, М. Ю. Жилищный учет. Очередность и порядок предоставления жилых поме-щений [Электронный ресурс] / М. Ю. Тихомиров. – М.: Изд. Тихомирова М.Ю., 2011. ЦПИ	
637.		Хамидуллина, Ф. И. О единстве судебной практики и правовой определенности в жилищ-ных правоотношениях [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
638.		Шанхаев, С. В. Выселение из жилых помещений: обзор и комментарий правопримените-льной (судебной) практики [Электронный ресурс] // Право в Вооруж. Силах. – 2011. – № 2. ЦПИ	
639.		Шипунова, Е. Жилищное правоотношение по найму служебного жилого помещения [Эле-ктронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
640.		Юрьева, Л. А. Ответственность управляюшей организации по договору управления мно-гоквартирным домом [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	
СТРАХОВОЕ ПРАВО
	
641.		Анучин, П. М. Концептуальные особенности размещения рисков гражданско-правовой ответственности субъектов медицинской деятельности [Электронный ресурс] // Менеджер здравоохранения. – 2011. – № 2. ЦПИ	
642.		Анучин, П. М. Первичный обзор системы страхования гражданской ответственности в свя-зи с проектом закона «Об обязательном медицинском страховании гражданской ответст-венности медицинских организаций перед пациентами» от 01.09.2010 г.[Электронный ре-сурс] // Менеджер здравоохранения. – 2010. – № 12. ЦПИ	
643.		Артамонов, А. П. Варианты страхового случая в договорах факультативного и облигато-рного перестрахования [Электронный ресурс] / А. П. Артамонов, С. В. Дедиков // Юрид. и правовая работа в страховании. – 2011. – № 1. ЦПИ	
644.		Ахмедов, А. Ш. Концепция причинности в страховой юриспруденции России [Элект-ронный ресурс] // Юрид. и правовая работа в страховании. – 2011. – № 1. ЦПИ	
645.		Бартош, В. М. Проблемы совершенствования законодательства об обязательном страхо-вании как элемента системы обеспечения национальной безопасности [Электронный ре-сурс] // Законодательство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
646.		Волкова, И. А. Частноправовое и публично-правовое сотрудничество интересов в регули-ровании страховых правоотношений [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. –      № 1. – С. 65–68.	
647.		Галаева, Л. А. Юридическая ответственность страхователя как субъекта обязательного социального страхования [Электронный ресурс] // Социал. и пенсион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
648.		Дедиков, С. Страхователь [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 36–51.	
649.		Дедиков, С. В. Выгодоприобретатели по договорам личного страхования [Электронный ре-сурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011.– № 2. ЦПИ	
650.		Дедиков, С. В. Обязательное страхование ответственности владельца опасного объекта [Электронный ресурс] // Юрид. и правовая работа в страховании. – 2011. – № 1. ЦПИ	
651.		Дедиков, С. В. Страхование залогов в пользу банков [Электронный ресурс] // Юрид. и правовая работа в кредит. организации. – 2011. –  № 1. ЦПИ	
652.		Дедиков, С. Правовая природа выплаты по договорам страхования деликтной ответст-венности [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 18–34.	
653.		Забаева, М. Н. Экспертиза достоверности публичных рейтингов страховщиков [Элект-ронный ресурс] // Страховые организации: бух. учет и налогообложение. – 2011. – № 2. ЦПИ	
654.		Завидов, Б. Д. Возникновение и прекращение членских правоотношений в обществе вза-имного страхования [Текст] / Б. Д. Завидов, М. М. Соломенников // Юрист. – 2011. –  № 8. –С. 23–25.	
655.		Калугин, Д. Е. Вопросы применения статьи 960 ГК РФ [Электронный ресурс] // Юрид. и правовая работа в страховании. – 2011. – № 1. ЦПИ
Переход прав на застрахованное имущество к другому лицу	
656.		Кулик, Т. Страхование профессиональной ответственности риэлторов как неотъемлемая составляющая их статуса [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 52–57.	
657.		Романова, М. В. Страховые организации: урегулирование споров и признание расходов [Электронный ресурс] // Аудит. ведомости. – 2011. – № 2. ЦПИ	
658.		Щур-Труханович, Л. В. Федеральный закон «Об обязательном медицинском страховании в Российской Федерации»: основные изменения для работников и работодателей [Элект-ронный ресурс] // Консультант бухгалтера. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
ПРАВОВАЯ ОХРАНА ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ
	
659.		Блинова, Л. О проекте внесения изменений в главу 75 ГК РФ и Закон «О коммерческой тайне», касающиеся ноу-хау [Текст] // Интеллектуальная собственность: Промышлышленная собственность. – 2011. – № 5. – С. 4–11.	
660.		Борисова, Н. К. О некоторых противоречиях в сфере гражданско-правового регулирова-ния отношений при патентовании изобретений в Российской Федерации [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 19–22.	
661.		Бородкин, В. И. Правовой статус доменных имен [Электронный ресурс] // В курсе право-вого дела. – 2011. – № 5. ЦПИ	
662.		Бурагова, Р. Т. Проблемы оценки объектов интеллектуальной собственности [Электрон-ный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
663.		Гаврилов, Э. О форме договоров, касающихся распоряжения исключительными правами [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 38–51.	
664.		Гатагонова, Р. М. Секретные изобретения: особенности правовой охраны и использова-ния [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
665.		Гришаев, С. П. Соавторство при создании результатов интеллектуальной деятельности [Электронный ресурс] / С. П. Гришаев. – М.: ГАРАНТ, 2011. ЦПИ	
666.		Елисеева, О. А. К вопросу об исключительных правах на секреты произодства (ноу-хау) [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 138–141.	
667.		Еременко, В. И. О правовой охране традиционных для Российской Федерации объектов интеллектуальной собственности [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
668.		Еременко, В. И. О пределах и ограничениях исключительного права на произведения на-уки, литературы и искусства [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. –2011. – № 1. ЦПИ	
669.		Калиновский, Ю. Защита авторства [Электронный ресурс] // ЭЖ-Юрист. – 2011. – № 12. ЦПИ	
670.		Карабанова, М. Г. Экспертиза обозначения, заявленного в качестве товарного знака [Эле-ктронный ресурс] / М. Г. Карабанова, О. А. Матюшенко // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2011.– № 4. ЦПИ   	
671.		Клишина, И. В. Актуальные вопросы распоряжения исключительными правами на ре-зультаты интеллектуальной собственности в свете реализации положений Федерального закона от 02.08. 2009 № 217-ФЗ [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2011. – № 4. ЦПИ	
672.		Кондратьева, Е. А. Особенности правового режима наименования места происхождения товара [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 15–18.	
673.		Косихин, Д. Ю. Сайт в законе [Электронный ресурс] // В курсе правового дела. – 2011. –    № 5. ЦПИ	
674.		Мазур, Е. А. Право лица, организовавшего создание единой технологии [Электронный ре-сурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
675.		Незнамов, А. В. Веб-сайт и подведомственность юридических дел, связанных с регистра-цией прав на программу ЭВМ [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 12. ЦПИ	
676.		Писенко, К. А. Монополистическая деятельность обладателей исключительных прав: пра-вовые проблемы противодействия [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 47–50.	
677.		Погребинская, Т. Ю. Средства индивидуализации: фирменные наименования, товарные знаки, наименования мест происхождения товаров, коммерческие обозначения. Граждан-ско-правовая охрана в Российской Федерации: сборник схем [Электронный ресурс] / Т. Ю. Погребинская. –  М.: ГАРАНТ, 2011. ЦПИ	
678.		Попов, Р. О правовой охране промышленных образцов [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 89–92.	
679.		Робинов, А. А. Проблемы правоприменительной практики при рассмотрении споров о на-рушении права на товарный знак [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Фе-дерации. – 2011.– № 4. 	
680.		Серго, А. Доменные имена как средство индивидуализации [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 92–98.	
681.		Смирнов, Р. С. Доменное имя – объект интеллектуальной собственности? [Электронный   ресурс] // Юрист ВУЗа. – 2011. – № 1. ЦПИ	
682.		Фоков, А. П. Патентные суды в России [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
683.		Чхутиашвили, Л. В. Проблемы защиты авторских прав [Электронный ресурс] // Циви-лист. – 2010. – № 4. ЦПИ	
684.		Хохлов, В. А. Договор авторского заказа в гражданском праве России [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 26–35.	
685.		Юрлов, И. А. Проблемы правового регулирования оборота компьютерных программ [Эле-ктронный ресурс] // Правовые вопр. связи. – 2010. – № 2. ЦПИ	
	
НАСЛЕДСТВЕННОЕ ПРАВО 
	
686.		Абраменков, М. С. Общая характеристика завещания как основания наследования [Элект-ронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
687.		Абраменков, М. С. Завещания в форме публичного акта [Электронный ресурс] // Нотари-ус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
688.		Абраменков, М. С. Очерк истории советского наследственного права [Электронный ре-сурс] // Наследств. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
689.		Бегичев, А. В. Теоретические аспекты проблемы перехода по наследству обязательств соб-ственника предприятия [Электронный ресурс] // Наследств. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
690.		Бегичев, А. В. Наследование предприятия: актуальные вопросы оформления и государст-венной регистрации [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 5. ЦПИ	
691.		Бегичев, А. В. Охрана и доверительное управление в наследственно-правовом механизме [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
692.		Бегичев, А. В. О наследстве и наследственном преемстве [Электронный ресурс] // Нас-ледств. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
693.		Бегичев, А. В. Специальный режим наследования предприятия [Электронный ресурс]              // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 4. ЦПИ	
694.		Блинков, О. Е. Наследование государственных наград, почетных и памятных знаков [Электронный ресурс] // Наследств. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
695.		Блинков, О. Е. О сделках на случай смерти: сравнительно-правовой аспект [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 4. ЦПИ	
696.		Брючко, Т. А. Раздел наследства в гражданском праве: вопросы теории и практики [Элек-тронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
697.		Вершинина, Е. В. Наследование по завещанию в России и Германии: сравнительно-пра-вовой анализ [Электронный ресурс] / Е. В. Вершинина, Е. В. Кабатова, А. А. Шишкина         // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
698.		Воронова, О. Н. Наследование жилых помещений [Электронный ресурс] // Наследств. пра-во. – 2010. – № 4. ЦПИ	
699.		Гольмстен, А. Х. Принятие наследства или отречение от наследства (по поводу практи-ческого случая) [Электронный ресурс] // Наследств. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
700.		Карпухин, Д. В. Завещательный отказ как основание возникновения ограниченного права пользования жилым помещением [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
701.		Киминчижи, Е. Н. Право наследования как секундарное право [Электронный ресурс]           // Наследств. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
702.		Кирилловых, А. А. Категория завещания в современном наследственном праве [Электрон-ный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 4. ЦПИ	
703.		Копеина, С. А. Исторический анализ развития отечественного наследственного права [Эле-ктронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
704.		Кузнецова, Э. А. О понятии и сущности наследственной трансмиссии [Электронный ре-сурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 4. ЦПИ	
705.		Кузнецова, Э. А. Приобретение наследства в порядке наследственной трансмиссии [Элек-тронный ресурс] // Наследств. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
706.		Летова, Н. В. Ребенок как субъект наследственных правоотношений [Электронный ре-сурс] // Цивилист. – 2010. – № 4. ЦПИ	
707.		Мухаметзарипов, И. А. Наследование у мусульман Российской империи в конце XVIII–начале XX в. [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 7. – С. 2–4.	
708.		Паничкин, В. Б. Наследственное имущество в англо-американском и российском праве [Электронный ресурс] // Наследств. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
709.		Сычев, О. М. Правовых и наследственных оснований для создания единой базы завещаний в настоящее время в России нет [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
710.		Тимошин, Ю. В. Некоторые вопросы наследования государственных наград [Электрон-ный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
711.		Хузин, И. Проблемные моменты во вступлении в права акционера при наследовании акций [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 103–106.	
712.		Эйдинова, Э. Б. Наследование по закону и по завещанию [Электроннвй ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО
 	
713.		Алламярова, Н. В. Правовые аспекты социального сиротства [Электронный ресурс] / Н. В. Алламярова, В. М. Алексеева // Мед. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
714.		Альбиков, И. Р. Некоторые вопросы правового регулирования имущественных отношений лиц, состоящих в незарегистрированном браке [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 2. –         С. 10–12.	
715.		Альбиков, И. Р. Основные положения брачного договора [Электронный ресурс] // Семей-ное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
716.		Альбиков, И. Р. Юридическая сущность законного и договорного режима регулирования имущественных отношений супругов [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
717.		Герасимов, В. Н. Права и обязанности родителей: сравнительное исследование законода-тельства стран Европейского Союза [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
718.		Звенигородская, Н. Ф. Место договоров о детях в механизме защиты прав детей [Текст]         // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 28–30.	
719.		Звенигородская, Н. Ф. Проблема разграничения договорной семейно-правовой ответст-венности и гражданско-правовой ответственности приемных родителей [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 3. – С. 35–37.	
720.		Звенигородская, Н. Ф. Семейное правонарушение как основание семейно-правовой от-ветственности [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
721.		Звенигородская, Н. Ф. Гражданско-правовая категория неустойки в семейном праве: об-щее и частное [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
722.		Киминчижи, Е. Н. Заключение брака из корыстных побуждений и его правовые послед-ствия [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
723.		Левушкин, А. Н. Правовое регулирование порядка усыновления по законодательству го-сударств-участников стран СНГ и Балтии [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 12–13.	
724.		Левушкин, А. Проблемы применения оснований лишения родительских прав в России [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
725.		Левушкин, А. Н. Расторжение брака между российскими и иностранными гражданами [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
726.		Основные этапы и процессы становления ювенальной юстиции нового поколения в Кра-сноярском крае [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 8–11.	
727.		Палькина, Т. Н. Проблемы реализации права на изменение пола [Электронный ресурс]      // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
728.		Трофимец, И. А. Институт брака как социальный и правовой институт [Электронный ре-сурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
729.		Холопова, Е. Н. Актуальные проблемы ответственности за неисполнение обязанностей по воспитанию несовершеннолетнего [Текст] / Е. Н. Холопова, Е. Л. Козлова // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 26–28.	
730.		Шевченко, А. Н. Интергенерационные особенности сферы семейно-брачных отношений среднего российского города (на примере города Шахты ) [Электронный ресурс] // Обще-ство и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
731.		Шершень, Т. В. К вопросу о запрете международного усыновления и реализации принци-па приоритета семейного воспитания детей в современной России [Электронный ресурс]   // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
732.		Шершень, Т. В. О праве на семью и проблеме определения понятия семьи в современном российском праве [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	

ТОРГОВОЕ ПРАВО. КОММЕРЧЕСКОЕ ПРАВО.
ХОЗЯЙСТВЕННОЕ ПРАВО. ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЕ ПРАВО 	
733.		Бандорин, А. Е. Типы правового регулирования предпринимательской деятельности: осо-бенности и специфика [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 20–23.	
734.		Бимбад, А. Я. Защита прав приоритетного приобретения имущества субъектами малого и среднего бизнеса [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 3–7; Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 77–81.	
735.		Варламова, А. Н. Конкуренция в торговом обороте [Электронный ресурс] // Законода-тельство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
736.		Власова, А. С. Предпринимательский риск в спорах об изменении или расторжении дого-воров [Текст] // Юрист. – 2011. – № 4. – С. 12–18.	
737.		Еременко, В. И. Правовое регулирование торговой деятельности в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
738.		Мамонтов, В. А. Проблема использования категории публичного интереса в законодате-льстве, регулирующем предпринимательскую деятельность [Электронный ресурс]                      // Юрид. мир. – 2011. – № 1. ЦПИ	
739.		Мельников, В. С. Сделки в электронных компьютерных сетях как предмет правового ре-гулирования в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ
Электронная торговля	
740.		Потапенкова, Т. А. Важнейшие направления совершенствования правового регулирова-ния малого и среднего предпринимательства [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. –          С. 20–22.	
741.		Рутгайзер, В. М. Проблемы правового регулирования оценочной деятельности в России [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 12. ЦПИ	
742.		Сакаева, М. М. Крупный бизнес и государство: от согласования интересов к вынужденно-му партнерству [Электронный ресурс] // Безопасность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
743.		Соболь, И. А. Направления развития гражданско-правового регулирования электронной торговли в России и за рубежом [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
744.		Сотская, Т. В. Метод кластеризации субъектов предпринимательской деятельности как основа формирования институциональной политики государства в сфере экономических отношений [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
745.		Трошкина, Т. Н. Нетарифное регулирование внешней торговли в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
746.		Юнина, Е. Бартерные сделки [Электронный ресурс] // Арсенал предпринимателя. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	ЦЕННЫЕ БУМАГИ. РЫНОК ЦЕННЫХ БУМАГ
	
747.		Глухова, Т. В. Правовые аспекты публичного размещения акций как способа привлечения инвестиций [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
748.		Мальцева, Ю. Типология договоров на рынке ценных бумаг [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 77–84.	
749.		Погосова, А. С. Особенности правового режима инсайдерской информации на рынке цен-ных бумаг [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
750.		Фисенко, О. В. Предъявление и исполнение по ценной бумаге на предъявителя: отдельные вопросы теории и практики [Текст] // Юрист. – 2011. – № 3. – С. 37–46.	
751.		Ясус, М. О необходимости установления социальной ответственности за нарушение зако-нодательства о ценных бумагах [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 70–77.	
	
•	ТРУДОВОЕ ПРАВО И
ПРАВО СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ	
	ТРУДОВОЕ ПРАВО
	
752.		Абалдуев, В. А. Методологические вопросы соотношения государственных программных документов и правовых актов в сфере труда [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1.  ЦПИ	
753.		Андриановская, И. Увольнение работника по п. 5 ст. 81 ТК РФ [Электронный ресурс]              // Вопр. трудового права. – 2011. – № 2; Кадровик: Трудовое право для кадровика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
754.		Анисимов, А. О правовом статусе несовершеннолетних в трудовых отношениях [Элект-ронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 3.  ЦПИ	
755.		Барышникова, Т. Ю. К вопросу о включении отношений по обязательному социальному страхованию в предмет правового регулирования отрасли трудового права [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1.  ЦПИ	
756.		Бондаренко, К. А. О методе договорного регулирования трудовых и иных правоотноше-ний  [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 2. ЦПИ	
757.		Валькова, А. Ф. Профсоюзная защита трудовых прав: современные подходы [Электрон-ный ресурс] / А. Ф. Валькова, А. Я. Степных // Трудовое право в России и за рубежом. –2010. – № 4. ЦПИ	
758.		Воронина, А. А. Проблема унификации оснований расторжения трудового договора по инициативе работодателя [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
759.		Герасимова, Е. С. О соотношении норм о защите персональных данных работников и пра-ва профсоюзов на получение информации для осуществления контроля за соблюдением за-конодательства о труде [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 2. ЦПИ	
760.		Голубкова, А. О. Специализированное региональное государственное учреждение защиты трудовых прав [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. –  № 4. ЦПИ	
761.		Джафаров, З. И. оглы Примирительно-третейские процедуры (способы) урегулирования коллективных трудовых споров [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за ру-бежом. – 2011. – № 1.  ЦПИ	
762.		Долова, А. Перевод на другую работу: некоторые аспекты [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 2. ЦПИ	
763.		Долинская, Л. М. Прекращение трудового договора и истечение срока действия докумен-тов о повышении квалификации [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
764.		Жильцов, М. А. Проблемы соотношения абстрактных и казуистических норм при форму-лировании трудоправовых предписаний [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
765.		Жильцова, Ю. В. Регулирование труда мигрантов: пробелы трудового законодательства [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
766.		Зайцева, О. Соотношение трудовой и инновационной деятельности: вопросы теории и практики [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 1. ЦПИ	
767.		Закалюжная, Н. В. Квалификация работника и прекращение трудового договора [Элект-ронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
768.		Зернова, И. Оплата труда гражданских служащих [Электронный ресурс] // Казенные уч-реждения: бух. учет и налогообложение. – 2011. – № 2. ЦПИ	
769.		Зрейк, Л. Принципы применения материалов судебной практики в научных исследованиях и преподавании трудового права [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за ру-бежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
770.		Иванов, А. Б. Незнание федерального отраслевого соглашения не освобождает от ответст-венности за его невыполнение [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
771.		Иванов, А. К вопросу о подготовке концепции развития социального пратнерства [Элект-ронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 1. ЦПИ
Социальное партнерство в сфере труда	
772.		Иванова, Т. С. Правовое значение обязательных условий в трудовых договорах с совмес-тителями и юридически значимые обстоятельства при применении положений статьи 288 Трудового кодекса Российской Федерации [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
773.		Избиенова, Т. А. Некоторые вопросы участия представителей работников в разрешении коллективных трудовых споров [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
774.		Касумов, А. М. оглы Сфера действия трудового права – догматический анализ: понятие и преобразование в обществе с рыночной экономикой [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 4. ЦПИ	
775.		Касумов, А. М. К вопросу классификации условий трудового договора [Электронный ре-сурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
776.		Киселев, А. Защита личной сферы работника [Электронный ресурс] // ЭЖ–Юрист. – 2011. – № 12. ЦПИ	
777.		Корольков, А. Е. Практическое разграничение трудовых и гражданско-правовых отноше-ний [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 4. ЦПИ	
778.		Костян, И. Восстановление на работе или отмена приказа об увольнении [Электронный ресурс] // Кадровик: Трудовое право для кадровика. – 2011. – № 4. ЦПИ	
779.		Крапивин, О. М. Защита трудовых прав работников при реструктуризации организации [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
780.		Лукина, Е. А. К вопросу о дисциплинарном проступке [Текст] // Право и государство: тео-рия и практика. – 2011. – № 4. – С. 35–38.	
781.		Лушников, А. М. Методология трудоправовых исследований: традиции и новации [Элек-тронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
782.		Лютов, Н. Л. Возможности использования сравнительного метода в современном отече-ственном трудовом праве [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
783.		Миронов, В. И. Выбор способа защиты зависит от усмотрения работника [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
784.		Никандров, В. Г. Проблемы расторжения контракта с главой местной администрации: пре-делы применимости трудового законодательства [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
785.		Орловский, Ю. П. Нужна ли реформа трудового законодательства [Электронный ресурс]  // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
786.		Орловский, Ю. П. Реализация принципов трудового права – важное условие его дальней-шего развития [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. –  № 1. ЦПИ	
787.		Офман, Е. М. Противодействие злоупотреблению правом: зарубежный опыт и трудовое законодательство Российской Федерации [Электронный ресурс] / Е. М. Офман, У. М. Ста-нскова // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
788.		Петров, А. Договорное регулирование заработной платы [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 2. ЦПИ	
789.		Петров, А. Правовое регулирование заработной платы: вопросы теории и практики [Эле-ктронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 1. ЦПИ	
790.		Ракитина, Е. В. Влияние классификационного приема юридической техники на эффек-тивность трудового законодательства [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 2. ЦПИ	
791.		Семенихин, В. В. Срочный трудовой договор: делопроизводство [Электронный ресурс]      // Аудит. ведомости. – 2011. – № 4. ЦПИ	
792.		Семенихин, В. В. Ученический договор: порядок заключения, бухгалтерский и налоговый учет [Электронный ресурс] // Аудит. ведомости. – 2011. – № 2. ЦПИ 	
793.		Сергеенко, Ю. С. Трудовая правосубъектность физических лиц, замещающих должности  руководителя организации [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубе-жом. – 2010. – № 2. ЦПИ	
794.		Симонов, В. И. Отношения по предоставлению гарантий и компенсаций в предмете тру-дового права [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. –       № 2. ЦПИ	
795.		Ситников, С. Эффективность трудового законодательства [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 1. ЦПИ	
796.		Сошникова, Т. А. Контроль профсоюзов за соблюдением законодательства о труде и охра-не труда как одна из форм защиты трудовых прав работников [Электронный ресурс] 
// Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 4. ЦПИ	
797.		Сухарев, А. Е.  Проблемы взаимодействия норм общей и особенной частей трудового пра-ва [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
798.		Татаринов, А. Аттестация: правовые основы и практика реализации выводов аттестаци-онной комиссии [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 2. ЦПИ	
799.		Титченко, В. А. О регламентации временного перевода на другую работу по соглашению сторон [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 118–122.	
800.		Трудовые споры [Электронный ресурс] / Под ред. В. А. Сафонова, Е. Б. Хохлова. – М.: Проспект, 2011. ЦПИ	
801.		Хачатурян, Ю. Гарантии и компенсации работникам при исполнении ими государствен-ных или общественных обязанностей: пробелы и противоречия законодательства [Элект-ронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
802.		Хныкин, Г. В. Некоторые аспекты правового статуса трудового мигранта [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
803.		Чернышева, Т. В. Примирительные процедуры в трудовом праве [Электронный ресурс]    // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
804.		Черняева, Д. В. Российская система охраны труда в свете ратификации Конвенции МОТ № 187 [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
805.		Чибисов, В. А. Понятие, формы и способы защиты трудовых прав и свобод [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 2. ЦПИ	
806.		Шишкин, В. В. Эволюция предмета трудового права [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2011. – № 1. ЦПИ	
807.		Щирский, Д. А. Некоторые трудности исполнения судебных постановлений о назначении дисквалификации [Текст] // Юрист. – 2011. – № 6. – С. 28–32.	
	
ПРАВО СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ
	
808.		Гусева, Т. С. Проблемы правового регулирования юридической ответственности за непре-доставление денежных выплат по системе социального обеспечения [Электронный ресурс] // Социал. и пенсион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
809.		Жаворонков, Р. Н. О приобретении страхового стажа, необходимого для установления трудовой пенсии по инвалидности [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 64–70.	
810.		Корсаненкова, Ю. Б. Квотирование рабочих мест для инвалидов: проблемы правового ре-гулирования [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. –           № 2. ЦПИ	
811.		Крылова, В. П. Препятствия в полученнии средств материнского капитала [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
812.		Митрошкина, Ю. Ю. Принцип равенства прав граждан на получение социального обе-спечения и возможности его реализации с учетом уровня развития субъектов Российской Федерации [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 17–20.	
813.		Радуто, В. И. Административно-правовая составляющая беспрепятственного доступа ин-валидов к объектам социальной инфраструктуры [Электронный ресурс] // Социал. и пен-сион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
814.		Смирнов, Д. А. Социальные выплаты как меры социальной защиты работника [Электрон-ный ресурс] // Социал. и пенсион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
815.		Яблокова, И. А. Защита права граждан на социальное обеспечение при регулировании раз-личных видов социального обеспечения [Электронный ресурс] // Социал. и пенсион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
	•	ПРИРОДОРЕСУРСНОЕ ПРАВО.
ПРИРОДООХРАНИТЕЛЬНОЕ (ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ) ПРАВО
	
816.		Абанина, Е. Н. Государственный кадастровый учет лесных участков [Электронный ре-сурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
817.		Аветисян, А. А. Вопросы собственности на недра в РСФСР и современной России [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 6. – С. 2–4.	
818.		Алланина, Л. М. Сложная вещь и конструкция подземного сооружения [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 26–28.
Право недропользования	
819.		Белецкая, Р. И. Правовая охрана подземных водных объектов от истощения [Текст]                 // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 62–68.	
820.		Боголюбов, С. А. Право и единая государственная экологическая политика [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 5–8.	
821.		Боголюбов, С. А. Проблемы и задачи Экологического кодекса [Электронный ресурс]            // Эколог. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
822.		Бринчук, М. М. Особое место и особая роль экологического права в правовой системе Рос-сии [Электронный ресурс] // Эколог. право. – 2010. – № 5. ЦПИ	
823.		Васильева, М. И. Особенная часть экологического права как объект кодификации [Элек-тронный ресурс] // Эколог. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
824.		Велиева, Д. С. Понятие конституционных экологических прав и их значение в системе действующего правового регулирования [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 3. – С. 75–80.	
825.		Винтер, Г. Экологический кодекс – обзор и оценка [Электроный ресурс] // Эколог. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
826.		Волков, Г. А. Кодификация законодательства об охране окружающей среды как реализа-ция единой государственной экологической политики [Электронный ресурс] // Эколог. право. – 2010. –  № 6. ЦПИ 	
827.		Выходцева, С. А. Совершенствование законодательства России в сфере охраны диких жи-вотных на особо охраняемых территориях [Текст] // Право и государство: теория и прак-тика. – 2011. – № 5. – С. 129–132.	
828.		Гогоева, М. Т. Совершенствование правовых основ экологического аудита как необходи-мого элемента механизма принятия экологически значимых решений [Электронный ре-сурс] // Эколог. право. – 2010. – № 5. ЦПИ	
829.		Егиазаров, В. А. Экологический аудит: перспективы законодательного регулирования [Текст] / В. А. Егиазаров, Н. В. Кичигин // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 11–18.	
830.	–	Краснова, И. О. Развитие института экологического нормирования и кодификации зако-нодательства об охране окружающей среды [Электронный ресурс] // Эколог. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
831.		Никишин, В. В. Судебный прецедент и обычай как источники экологического права стран англосаксонской и романо-германской правовых семей [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 2. ЦПИ	
832.		Обризанова, А. С. Правомерно ли заключение нескольких договоров аренды с разными людьми, объектом которых является один и тот же лесной участок, при условии различ-ного использования этого участка? [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
833.		Панкратова, В. И. Лесоустроительные мероприятия: организационно-правовые аспекты [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
834.		Пащенко, А. В. Правовой режим заготовки гражданами пищевых лесных ресурсов и сбора лекарственных растений [Электронный ресурс] / А. В. Пащенко, В. В. Хрешкова // Граж-данин и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
835.		Русин, С. Н. Концептуальные проблемы экологической безопасности и государственная экологическая политика: правовой аспект [Электронный ресурс] // Эколог. право. – 2010. – № 5. ЦПИ	
836.		Савин, А. В. Административно-правовой статус субъектов государственного экологичес-кого контроля в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Административ. и муни-цип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
837.		Стригунков, М. Д. Проблемы регулирования и контроля (надзора) в области охраны ок-ружающей среды [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
838.		Суркова, И. С. Государственный кадастр недвижимости и его роль в экологическом упра-влении [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ 	
839.		Суткевич, Е. А. Особенности правовой природы разовых и регулярных платежей за поль-зование недрами в системе платежей при пользовании недрами по законодательству Рос-сийской Федерации [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
840.		Тихомирова, Л. А. Законодательство об охране окружающей среды как предмет совмест-ного ведения Российской Федерации и ее субъектов. Этапы развития [Электронный ре-сурс] // Право и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
841.		Транин, А. А. Вопросы экологической безопасности хозяйственной деятельности в аркти-ческой зоне России и традиционное природопользование коренных малочисленных наро-дов [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 63–71.	
842.		Шестерюк, А. С. Кодификация законодательства об охране окружающей среды: пробле-мы методологии [Электронный ресурс] // Эколог. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
843.		Ялбулганов, А. А. Правовое регулирование лесных отношений в Российской Федерации [Электронный ресурс] // А. А. Ялбулганов, В. И. Панкратова // Реформы и право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
	ЗЕМЕЛЬНОЕ ПРАВО
	
844.		Ахетова, О. С. Государственная регистрация права собственности на землю в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
845.		Бобровская, О. Н. Проблемы ограничения и прекращения субъективных гражданских прав собственников на земельный участок [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. –             № 11. ЦПИ	
846.		Богомяков, И. Право собственности на земельные участки, занятые объектами археоло-гического наследия [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 119–122.	
847.		Богомяков, И. В. Предмет охраны объекта культурного наследия: земельно-правовой ас-пект [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2011. – № 4. ЦПИ	
848.		Волкова, Т. В. Правовое регулирование ведения кадастрового учета при оформлении и пе-реоформлении прав на землю [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, прак-тика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
849.		Головина, М. И. Правовая политика в регулировании земельных отношений [Текст]           // Вестн. Сарат. гос. академии права. – 2011. – № 1. – С. 158–163.	
850.		Гряда, Э. А. К вопросу о гражданско-правовом значении государственного кадастрового учета земельных участков [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
851.		Золотова, О. А. Правовой режим земель охранных зон [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2011. – № 3. ЦПИ	
852.		Клейменова, Е. С. Соотношение частных и публичных интересов при ограничении и прек-ращении прав на землю сельскохозяйственного назначения в общественных интересах [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
853.		Клейменова, Е. С. Особенности правового регулирования изъятия (выкупа) земель сель-скохозяйственного назначения в общественных интересах [Электронный ресурс] // Граж-дан. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
854.		Малая, Т. Н. Правовой режим лесных участков [Электронный ресурс] // Имуществ. отно-шения в Рос. Федерации. – 2011. – № 4. ЦПИ	
855.		Мельников, Н. Н. Строительство жилых помещений на землях сельскохозяйственного на-значения [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 62–69.	
856.		Мельников, Н. Н. Значение правовых позиций высших судебных инстанций в обеспече-нии и защите частных и публичных интересов при ограничении и прекращении прав на землю [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
857.		Пантин, Е. В. Развитие представлений об обеспечении целевого использования земель сельскохозяйственного назначения в российском законодательстве [Текст] // История го-сударства и права. – 2011. – № 4. – С. 12–15.	
858.		Пашков, В. П. Экономическая концепция земельной собственности – основа концепции коррекции правовой системы поземельных отношений [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 155–158.	
859.		Писарев, Г. А. Приобретение и прекращение права собственности на земельный участок [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 5. ЦПИ	
860.		Раев, Д. Приобретение заложенных земельных участков залогодержателем во внесудебном порядке [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 10. ЦПИ	
861.		Ухлова, Е. В. Осуществление прав граждан на землю: пределы, ограничения, запреты [Электронный ресурс] // Эколог. право. – 2010. – № 5. ЦПИ	
862.		Харламова, О. А. Государственный кадастровый учет земель и иных объектов недвижи-мости: теория и практика [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
863.		Чикильдина, А. Ю. Правовые особенности доверительного управления земельными участ-ками [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2011. – № 3. ЦПИ	
864.		Шириновская, А. С. Конституционная регламентация ограничения права на землю: проб-лемы теории [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2011. – № 2. – С. 9–12.	
	
•	УГОЛОВНОЕ ПРАВО
	
865.		Генрих, Н. В. Императивные и диспозитивные способы регулирования уголовно-правовых отношений [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
866.		Жалинский, А. Э. Российская уголовно-правовая мысль на международной арене [Текст]  // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 14–18.	
867.		Сайгашкин, А. Н. Сущность уголовно-правовой охраны [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 71–75.	
	
ОБЩАЯ ЧАСТЬ	
868.		Елинский, А. В. Конституционно обусловленные требования, предъявляемые к уголовно-му закону: практика Конституционного Суда Российской Федерации [Текст] // Рос. юсти-ция. – 2011. – № 5. – С. 8–12.	
869.		Елинский, А. В. О критериях ограничения пределов усмотрения федерального законода-теля в сфере уголовно-правового регулирования: практика  Конституционного Суда Рос-сии [Электронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 5. ЦПИ	
870.		Жук, М. С. Институты Общей и Особенной частей уголовного права: внутриотраслевые связи и соотношение [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
871.		Козубенко, Ю. В. Механизм уголовно-правового регулирования: элементный состав [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 193–196. 	
872.		Романов, А. К. Почему недопустима аналогия закона в уголовном праве [Текст] // Закон-ность. – 2011. – № 5. – С. 43–47.	
	УЧЕНИЕ О ПРЕСТУПЛЕНИИ
	
873.		Антонова, Е. Ю. Проблема вины коллективного субъекта преступления [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 124–128.	
874.		Бытко, Ю. И. Обоснование идеи уголовной ответственности юридических лиц в совре-менной правовой теории [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 110–121.	
875.		Винокуров, В. Н. Формы предметности как способы выражения объекта преступления [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
876.		Минакова, С. В. Практика применения ответственности за аффектированные преступле-ния [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
877.		Сидоренко, Э. Л. О статусе потерпевшего в уголовном праве [Текст] // Журн. рос. права. –2011. – № 4. – С. 77–84.	
878.		Улезько, С. И. Основы классификации объекта преступления по вертикали в современном праве [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 108–111.	
879.		Чикин, Д. С. К вопросу о понятии длящегося преступления и моменте его окончания [Эле-ктронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	УЧЕНИЕ О НАКАЗАНИИ
  	
880.		Колоколов, Н. А. Назначение наказания лицу, с которым заключено соглашение о сотруд-ничестве [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
881.		Малько, А. В. Юридические парадоксы применения смертной казни в современной России [Текст] / А. В. Малько, В. А. Терехин // Государство и право. – 2011. – № 3. – С. 24–29.	
882.		Шевелева, С. В. Условное осуждение как превентивная мера в уголовном законодательст-ве [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 17–19.	
	
ОСВОБОЖДЕНИЕ ОТ УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 
И НАКАЗАНИЯ. СУДИМОСТЬ	
883.		Габдрахманов, Ф. Погашение и снятие судимости при условно-досрочном освобождении от отбывания наказания: проблемы правоприменения [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
884.		Дядюн, К. Субъект отсрочки отбывания наказания, предоставляемой в соответствии со ст. 82 УК [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 32–35.	
885.		Оноколов, Ю. П. К вопросу о помиловании осужденных военнослужащих [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	
УГОЛОВНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ	
886.		Андрюхин, Н. Г. Минимальный возрастной признак субъекта преступления нуждается в уточнении [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 20–22.	
887.		Давыденко, А. В. Принудительные меры воспитательного воздействия в системе уголов-ной ответственности несовершеннолетних [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. сис-тема: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
888.		Давыденко, В. М. Уголовно-правовое значение возраста для дифференциации ответствен-ности несовершеннолетних [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 35–38.	
	
ОСОБЕННАЯ ЧАСТЬ	
889.		Ханахок, С. М. Институт уголовной ответственности за причинение смерти по неосторо-жности [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ  ЛИЧНОСТИ
	
890.		Авдеева, М. В. Об усилении уголовной ответственности за сексуальные посягательства в отношении несовершеннолетних [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 121–126.	
891.		Алиев, В. М. О наиболее распространенных ошибках, допускаемых при квалификации преступления, связанного с нарушением авторских и смежных прав [Электронный ресурс] / В. М. Алиев, А. В. Борисов // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
892.	 	Волков, К. А. Эксплуатация человека как уголовно-правовая категория [Текст] // Рос. юс-тиция. – 2011. – № 3. – С. 18–21.	
893.		Галюкова, М. И. Особенности уголовной ответственности за угрозу убийством и причи-нением тяжкого вреда здоровью [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
894.		Гонтарь, И. Я. Особенности вины в умышленном причинении вреда здоровью [Текст] / И. Я. Гонтарь, Т. С. Коваленко // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 15–21.	
895.		Краев, Д. Квалификация похищения человека с целью его последующего убийства [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 60–65.	
896.		Николаева, Ю. В. Вопросы эффективности наказания и совершенствования уголовного на-казания за преступления против несовершеннолетних [Электронный ресурс] // Образова-ние и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
897.		Новиков, В. А. Уголовная ответственность за нарушение права на тайну переписки, теле-фонных переговоров, почтовых, телеграфных или иных сообщений [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 26–29.	
898.		Парфиненко, И. П. К истории вопроса о незаконном лишении свободы человека в России [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 22. ЦПИ	
	
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПРЕСТУПЛЕНИЯ
	
899.		Акопджанова, М. О. О выявлении экономически обоснованных расходов, осуществляе-мых с целью уклонения от уплаты налогов [Электронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2011. – № 1. ЦПИ	
900.		Акопджанова, М. О. Об уголовной ответственности за налоговые преступления [Элект-ронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2010. – № 6. ЦПИ	
901.		Акопджанова, М. О. Способы совершения налоговых преступлений и личность налого-вого преступника [Электронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2011. – № 2. ЦПИ	
902.		Акопджанова, М. Уголовная ответственность за сокрытие денежных средств, за счет ко-торых должно проводиться взыскание налогов и (или) сборов [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 50–52.	
903.		Акопджанова, М. О. Уголовная ответственность налогового агента за неисполнение обя-занностей по перечислению в бюджет налогов (сборов), а также погашению недоимки по налогам (сборам): новое в законодательстве [Электронный ресурс] // Налоги и налогооб-ложение. – 2011. – № 3. ЦПИ	
904.		Арсеньева, Н. В. Административные правонарушения в области налогов и сборов: проб-лемные аспекты исчисления сроков давности [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
905.		Арутюнян, К. С. Злостное уклонение от погашения кредиторской задолженности [Элект-ронный ресурс] // Юрид. работа в кредит. организации. – 2011. – № 1. ЦПИ	
906.		Волотова, Е. О. Легализация (отмывание) денежных средств или иного имущества, прио-бретенного другими лицами преступным путем [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 2. - С. 38–51.	
907.		Гамза, В. А. Особенности преступных посягательств на безопасность информационного обеспечения банковской деятельности [Электронный ресурс] / В. А. Гамза, И. Б. Ткачук            // Управление в кредит. организации. – 2011. – № 1. ЦПИ	
908.		Денисов, И. К. Понятие легализации (отмывания) денежных средств или иного имущества в отечественном уголовном праве [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 22–24.	
909.		Джангуразов, М. А. Уничтожение или повреждение имущества как признаки состава пре-ступления [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
910.		Евсиков, А. М. Признаки основных составов правонарушений в сфере антимонопольного законодательства по Кодексу Российской Федерации об административных правонару-шениях в деятельности юридических лиц [Текст] // Право и государство: теория и прак-тика. – 2011. – № 4. – С. 39–43.	
911.		Карпович, О. Г. Уголовно-правовая характеристика преступлений, посягающих на госу-дарственные финансы и финансовый контроль: статья 198 УК РФ [Текст] // Юрист. – 2011. – № 7. – С. 26–32.	
912.		Кинсбурская, В. А. О возможности установления административной ответственности за нарушение законодательства о налогах и сборах законами субъектов Российской Федера-ции [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
913.		Кучерова, И. И. Современное состояние уголовно-правовой защиты сферы валютного регулирования [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
914.		Кязимов оглы, М. С. Основные виды преступлений в финансово-кредитной сфере [Элект-ронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2011. – № 1. ЦПИ
По уголовному законодательству Республики Азербайджан	
915.		Лабутина, Н. А. Анализ современной практики применения уголовной ответственности за налоговые преступления в российском законодательстве [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 108–111.	
916.		Медведев, Е. В. Проблема общих составов хищений [Электронный ресурс] // Рос. следо-ватель. – 2011. – № 1. ЦПИ	
917.		Медведева, Э. А. Ответственность за незаконную приватизацию государственной  и муни-ципальной собственности в Российской Федерации: проблемы законодательного регули-рования [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
918.		Новиков, С. А. Противодействие легализации криминальных доходов: новые уголовно-правовые и уголовно-процессуальные подходы [Электронный ресурс] // Рос. следователь. - 2011. – № 2. ЦПИ	
919.		Петров, Е. Е. Конкуренция и ее уголовно-правовая защита на современном этапе [Элект-ронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 22. ЦПИ	
920.		Петросян, О. Ш. К вопросу о месте преступлений в сфере обеспечения финансовой безо-пасности в системе Особенной части УК РФ [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. – № 1. ЦПИ	
921.		Петросян, О. Ш. Состояние уголовно-правовой борьбы с преступлениями в сфере обес-печения финансовой безопасности по уголовному законодательству стран СНГ [Элект-ронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
922.		Петросян, О. Ш. Уголовное законодательство советского и постоветского периодов об ответственности за преступления в сфере обеспечения финансовой безопасности [Текст]   // История государства и права. – 2011. – № 4. – С. 36–39.	
923.		Пятницкий, Н. Налоговые риски и уголовная ответственность за налоговые преступления [Электронный ресурс] // Налоги и налоговое планирование. – 2011. – № 1. ЦПИ	
924.		Русанов, Г. А. Политика либерализации уголовного законодательства в экономической сфере и проблемы пределов уголовно-правового воздействия государства на экономику [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 59–61.	
925.		Русанов, Г. А. Пределы уголовно-правового воздействия государства на экономику в свете трансформации экономических моделей [Электронный ресурс] // Законодательство и эко-номика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
926.		Русанов, Г. А. Уголовная ответственность за недопущение, ограничение или устранение конкуренции (ст. 178 УК РФ) [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
927.		Симоненко, И. В. Вопросы совершенствования уголовной ответственности по статье 191 УК РФ [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ
Статья 191. Незаконный оборот драгоценных металлов, природных драгоценных камней или жемчуга	
928.		Смирнов, Г. К. Особенности уголовно-правовой оценки незаконного приобретения права на ценные бумаги [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
929.		Смирнов, Г. Проблемы разграничения преступлений в сфере корпоративного управления и учета прав на ценные бумаги (статьи 170.1, 185.2, 185.5 УК РФ) и иных преступлений [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
930.		Соловьев, И. Н. О некоторых мерах противодействия обналичиванию денежных средств [Электронный ресурс] // Налоговая политика и практика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
931.		Сычев, П. Г. Новые законодательные инициативы: защита системы корпоративного уп-равления или подарок рейдерам? [Электронный ресурс] // Безопасность бизнеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
932.		Трофимова, И. А. Административные правонарушения в области охраны собственности на землю [Электронный ресурс] // Правовые вопр. связи. – 2010. – № 2. ЦПИ	
933.		Харук, А. Л. Проблемы детерминации преступлений в сфере легализации незаконных до-ходов и их общественная опасность [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. –          № 21. ЦПИ	
934.		Харук, А. Л. Совершенствование уголовного законодательства в сфере легализации (от-мывания) доходов, полученных преступным путем, совершенных с использованием оф-шорных зон [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
935.		Харук, А. Л. Уголовно-правовые проблемы борьбы с преступлениями, связанными с лега-лизацией денежных средств, совершаемыми в целях финансирования терроризма [Элект-ронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
936.		Харук, А. Л. Уголовно-правовая характеристика легализации (отмывания) денежных средств или иного имущества, приобретенных другими лицами преступным путем [Элект-ронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
	
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ ОБЩЕСТВЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 
И ОБЩЕСТВЕННОГО ПОРЯДКА
	
937.		Быков, В. М. Проблемы применения ст. 210 УК РФ в новой редакции Федерального закона от 3 ноября 2009 г. № 245-ФЗ [Электронный ресурс] // Право и политика. – 2011. – № 1. ЦПИ
Организация преступного сообщества (преступной организации) или участие в нем (ней)	
938.		Голенков, С. В. Исторические аспекты уголовной ответственности за организацию неза-конного вооруженного формирования или участие в нем [Электронный ресурс] // Рос. сле-дователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
939.		Замалеева, С. В. К вопросу о понятии ятрогенных преступлений [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 105–107.
Ятрогенные преступления - общественно опасные противоправные виновно совершаемые в процессе осуществления профессиональных обязанностей деяния медицинских работников 	
940.		Каюмова, А. Р. Современное пиратство: некоторые правовые и практические проблемы противодействия [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
941.		Кузьмина, Н. В. Установление мотивов при квалификации преступлений экстремистской направленности: проблемы практики правоприменения [Электронный ресурс] // Рос. сле-дователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
942.		Литвишко, П. А. Уголовная ответственность лиц, причастных к организованной преступ-ности: краткий сравнительный анализ законодательства России и некоторых стран Европы [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 129–137.	
943.		Степущенко, О. А. Дизайнерские наркотики и проблема отнесения их к аналогам нарко-тических средств [Электронный ресурс] / О. А. Степущенко, И. М. Фицев, В. К. Блохин              // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ
	
944.		Галустьян, О. А. О государственных переворотах (некоторые сравнительно-исторические аспекты уголовной ответственности) [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2011. – № 1. ЦПИ	
945.		Лобанова, Л. В. Ответственность за заранее не обещанное укрывательство преступлений [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 39–41.	
946.		Юдин, А. В. Злоупотребление должностными полномочиями, совершаемое судебным пре-дставителем органов власти путем занятия заведомо незаконной позиции по делу в граж-данском или арбитражном судопроизводстве [Электроный ресурс] // Администратор суда. – 2010. – № 4. ЦПИ	
	
•	УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО
	
947.		Алексеев, В. И. Среднесрочное заключение арестантов в российской и европейской тюре-мных системах (1879-1917 гг.) [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 6; Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
948.		Баламут, А. Н. К вопросу об изучении психологических защит осужденных мужчин, при-знанных злостными нарушителями режима отбывания наказания [Электронный ресурс]         / А. Н. Баламут, А. Х. Чудова // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
949.		Баяркина, Н. П. Имплементация норм международного права – главный фактор создания прогрессивной уголовно-исполнительной системы России (на основе материалов магис-терской диссертации) [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. - № 6. ЦПИ	
950.		Гурай, Г. А. Обеспечение реализации прав осужденных на труд [Электронный ресурс]               // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
951.		Дорожкин, И. Б. Пути совершенствования информационно-пропагандистской работы в уголовно-исполнительной системе [Электронный ресурс] / И. Б. Дорожкин, Г. П. Лебедев // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
952.		Куламбаев, К. К. Условия эффективности процесса исправления осужденных [Электрон-ный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
953.		Малкин, Д. А. Направления исследований и развития пенитенциарной психиатрии [Элек-тронный ресурс] // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
954.		Молдавский, М. В. К вопросу об информационно-аналитическом обеспечении профилак-тики правонарушений в следственных изоляторах [Текст] / М. В. Молдавский, Е. С. Волч-кова // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 141-145.	
955.		Поникаров, В. А. Функции организации административно-юрисдикционной деятельности в уголовно-исполнительной системе [Электронный ресурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
956.		Рыбак, М. С. К вопросу о некоторых аспектах пенитенциарной системы конца XVIII–начала XIX века в России и Великобритании [Текст] / М. С. Рыбак, Д. А. Агапов // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 121–123.	
957.		Селиверство, И. В. Законный интерес осужденного в досрочном освобождении из мест лишения свободы по амнистии: понятие и содержание [Электронный ресурс] // Рос. сле-дователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
958.		Сергеев, М. П. О совершенствовании правовых основ медико-психологического обеспе-чения лиц, осужденных к лишению свободы [Электронный ресурс] // Мед. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	•	ПРОЦЕССУАЛЬНОЕ ПРАВО. СУДОПРОИЗВОДСТВО
	
959.		Буданова, М. А. Преюдициальные факты как льготы в судебном доказывании [Текст]
 // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 91–94.	
960.		Головко, Л. В. Судебный прецедент как ненормативный способ легитимации судебных ре-шений [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – № 6. ЦПИ	
961.		Кипкаева, Н. В. Правовая политика в сфере пересмотра актов правосудия до судебной ре-формы середины XIX в. [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 7. – С. 39–41.	
962.		Мелихов, В. А. Принципы процессуальной ответственности по российскому законода-тельству [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 28–31.	
963.		Переплеснина, Е. М. О некоторых мерах по совершенствованию российского правосудия [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
964.		Поляков, И. Н. Разумные сроки судопроизводства: понятие и значение [Текст] // Рос. юс-тиция. – 2011. – № 4. – С. 33–37.	
965.		Соловьева, Т. В. Исполнение актов Верховного  Суда РФ судами общей юрисдикции [Эле-ктронный ресурс] // Цивилист. – 2010. – № 4. ЦПИ	
966.		Шатилова, Н. В. Границы и роль судейского усмотрения при рассмотрении замечаний на протокол судебного заседания [Текст] // Юрист. – 2011. – № 4. – С. 39–42.	
	
ГРАЖДАНСКОЕ ПРОЦЕССУАЛЬНОЕ ПРАВО
(ГРАЖДАНСКИЙ ПРОЦЕСС, ГРАЖДАНСКОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО)	
967.		Аболонин, В. О. Проблема поворота исполнения некоторых судебных актов в граждан-ском процессе [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 12. ЦПИ	
968.		Алексеевская, Е. И. Судебные акты надзорной инстанции: науч.-практ. пособие [Элект-ронный ресурс] / Е. И. Алексеевская. – М.: Юстицинформ, 2011. ЦПИ	
969.		Аргунов, В. В. Развитие особого производства в гражданском процессе: смена идей, взгля-дов, понятий [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2011. – № 1. – С. 73–86.	
970.		Афанасьева, С. Ф. О доказывании отрицательных фактов и возможности применения фик-ции признания при их обосновании по гражданским делам [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 69–72.	
971.		Бикбаува, А. И. Проблемы теории и практики подготовки гражданских дел к судебному разбирательству [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 5–7.	
972.		Волкова, С. С. Процессуальные препятствия к осуществлению права на судебную защиту [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
973.		Воронцова, И. Значение международного договора в российском гражданском процессе [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 37–40.	
974.		Все об исках [Текст]: как не заблудиться в судебных коридорах / разработка темы, советы и рекомендации А. Н. Тарасенковой. – М.: Библиотечка «Российской газеты», 2011. –              160 с. – (Библиотечка «Российской газеты»; вып. № 1),	
975.		Голуб, Д. В. Особенности формирования судебной практики по гражданским делам [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 23–24.	
976.		Долинская, В. В. Защита и восстановление нарушенных прав акционеров [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
977.		Домнина, О. В. Принцип законности как элемент метода правового регулирования граж-данского судопроизводства [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 96–100.	
978.		Елина, Н. К. Использование специальных знаний (специалиста) в области медицины в гра-жданском судопроизводстве [Электронный ресурс] // Мед. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
979.		Ерохина, Т. П. Некоторые проблемы модернизации права на судебную защиту в гражда-нском судопроизводстве [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 86–91.	
980.		Ефремов, А. В. Некоторые актуальные вопросы по применению социального законода-тельства в судебной практике [Электронный ресурс] // Право в Вооруж. Силах. – 2011. –          № 2. ЦПИ	
981.		Женетль, С. З. Роль суда в миграционном процессе [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
982.		Жижина, М. В. Тактика допроса эксперта в гражданском и арбитражном процессе [Элек-тронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
983.		Жуков, А. А. Проблемы реализации компенсационных санкций в цивилистическом про-цессе [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 8–10.	
984.		Козлова, Н. В. О некоторых проблемах при рассмотрении дел о компенсации за наруше-ние права на судопроизводство в разумный срок [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
985.		Красноглазов, А. Ю. Проблемы применения гражданских процессуальных норм относите-льно средств доказывания [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 2. – С. 7–10.	
986.		Курпас, М. В. О радикальных изменениях надзорного судопроизводства, направленных на повышение эффективности судебной защиты прав и свобод человека и гражданина [Элек-тронный ресурс] // Налоги: [газ.]. – 2011. – № 3. ЦПИ	
987.		Лимин, К. Как правильно написать исковое заявление [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
988.		Малешин, Д. Я. Гражданская процессуальная система и ее типы [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2011. – № 1. – С. 53–73.	
989.		Малешин, Д. Я. Культурологические особенности отечественного производства в суде на-дзорной инстанции [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. – № 1. ЦПИ	
990.		Мишутина, Э .И. Некоторые аспекты нормативного закрепления гражданских процессу-ально-правовых ценностей [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
991.		Нечаева, С. В. Общие основания разграничения подведомственности между судом общей юрисдикции и арбитражным судом по действующему российскому законодательству [Эле-ктронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
992.		Полеводов, С. Н. Некоторые вопросы рассмотрения судами России дел о признании и при-ведении в исполнение решений иностранных судов [Электронный ресурс] // Законы Рос-сии: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
993.		Поспелов, Б. И. Спорные вопросы нового законодательного регулирования апелляцион-ного производства в гражданском процессе [Текст] // Юрист. – 2011. – № 6. – С. 3–6.	
994.		Савельева, Т. А. К вопросу об ответственности за нарушение сроков рассмотрения дел су-дами гражданской юрисдикции [Электронный ресурс] // Администратор суда. – 2010. –           № 4. ЦПИ	
995.		Соловьева, Т. В. Исполнение актов Конституционного Суда Российской Федерации в гра-жданском судопроизводстве [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 1. ЦПИ	
996.		Сторожкова, Е. Ч. Апелляционное производство в гражданском процессуальном праве [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 24–26.	
997.		Точилова, Т. М. Влияние фикций в гражданском процессе на законность и обоснованность  судебного решения [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 10–12.	
998.		Шакирьянов, Р. В. Основания перехода судом апелляционной инстанции к рассмотрению дела по правилам производства в суде первой инстанции: изменения в ГПК [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 38–41.	
999.		Шакирьянов, Р. В. Эволюция института принятия нового решения в суде второй инстан-ции в гражданском процессе [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1000.		Шамшурин, Л. Л. Юридическая помощь как средство обеспечения доступности правосу-дия в сфере гражданской юрисдикции [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1001.		Юдин, А. В. Процессуальные проблемы назначения, проведения и оценки результатов экс-пертиз «давности» документов в гражданском и арбитражном судопроизводстве [Элект-ронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процес. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1002.		Ярошенко, О. Н. Частное определение суда как способ профилактики и предупреждения нарушений прав граждан при рассмотрении гражданских дел [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 12–14.	
	ПРОИЗВОДСТВО ПО ДЕЛАМ, ВОЗНИКАЮЩИМ 
ИЗ ПУБЛИЧНЫХ ПРАВООТНОШЕНИЙ
	
1003.		Бобров, Е. А. Публично-правовой порядок рассмотрения споров о праве граждан на тру-довую пенсию [Электронный ресурс] // Социал. и пенсион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1004.		Гатин, А. А. Процессуальные особенности судебного разбирательства по делам об оспа-ривании решений и действий (бездействия) представителей власти [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1005.		Ерофеева, О. В. Анализ судебной практики по делам, связанным с защитой пенсионных прав граждан [Электронный ресурс] // Социал. и пенсион. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1006.		Немцева, В. Б. Законная сила решения суда по делам об оспаривании нормативных актов [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1007.		Павлова, М. Предмет судебной защиты по делам об оспаривании решений, действий (бездействия) органов власти [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 99–102.	
1008.		Павлова, С. Законный интерес как предмет судебной защиты по делам об оспаривании ре-шений, действий (бездействия) органов власти [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
1009.		Рогалева, М. А. Иски в защиту неопределенного иска круга лиц и иски в защиту публич-ных интересов, предъявляемые в сфере рынка ценных бумаг [Электронный ресурс] // Ар-битр. и граждан. процесс. – 2010. – № 12. ЦПИ	

ПРОИЗВОДСТВО В СУДЕ ПО ДЕЛАМ ОТДЕЛЬНЫХ КАТЕГОРИЙ
	
1010.		Далганова, И. В. Видовая принадлежность иска о недействительности завещания [Элект-ронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1011.		Джермакян, В. Ю. 100 вопросов по товарным знакам: разъяснения правоприменительной практики [Электронный ресурс] / В. А. Джермакян. – М.: Гарант, 2011. ЦПИ	
1012.		Михайлова, А. Л. О возможных формулировках исковых требований при разрешении в су-дах общей юрисдикции споров, возникающих в ходе согласования местоположения границ земельного участка [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 12–15.	
1013.		Савин, Р. А.  Исковые формы защиты приобретательной давности и права собственности на спорный земельный участок [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1014.		Семенова, А. А. О некоторых проблемах доказывания по делам о признании недействи-тельными сделок по отчуждению жилых помещений [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № №11, 12. ЦПИ	
	ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРОИЗВОДСТВО	
1015.		Бевзенко, Р. С. Удовлетворение требований нескольких кредиторов из стоимости зало-женного имущества [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1016.		Белоусов, Л. В. Препятствует ли обеспечительный арест взысканию исполнительского сбо-ра? [Электронный ресурс] // Практика исполн. производства. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1017.		Богданова, Т. В. Розыск должника как защита прав и интересов несовершеннолетнего лица при взыскании алиментов в исполнительном производстве [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 100–103.	
1018.		Богомолова, М. Г. Исполнение решения российского суда при выбытии должника в ино-странное государство [Электронный ресурс] // Налоги: [журн.]. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1019.		Грось, Л. А. Основанием правопреемства в исполнительном производстве является право-преемство, осуществленное в материальном правоотношении, подтвержденном судебным актом либо актом иного органа [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – №4. ЦПИ	
1020.		Донцов, Е. М. Исполнение судебных актов, актов других органов и должностных лиц в от-ношении имущества физических лиц [Электронный ресурс] / Е. М. Донцов, Т. К. Донцова. – М.: Волтерс Клувер, 2010. ЦПИ	
1021.		Захаров, В. В. Способы принудительного исполнения судебных решений в России в XIV–XVII вв. [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1022.		Молчанова, В. А. Публичные торги и аукцион как способы реализации предмета ипотеки: соотношение и проблемы правового регулирования [Электронный ресурс] // Право и эко-номика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
1023.		Николаева, Е. Приоритет для автора [Электронный ресурс] // ЭЖ–Юрист. – 2011. – № 12. ЦПИ	
1024.		Орлова, И. В. Порядок заключения, рассмотрения и утверждения мирового соглашения в исполнительном производстве [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1025.		Прошкин, К. Н. Реализация имущества должника с использованием электронных техно-логий за рубежом и в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Практика исполн. производства. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1026.		Семенова, А. А. К вопросу об участии прокурора в исполнении судебных решений по де-лам, связанным с применением последствий признания недействитедьными сделок по от-чуждению жилых помещений [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1027.		Тур, И. А. Проблема нарушения баланса прав и интересов должника и взыскателя на ста-дии исполнения судебных актов [Электронный ресурс] / И. А. Тур, А. В. Стельмах // Ар-битр. споры. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1028.		Федоров, А. В. Правовые проблемы взыскания задолженности с юридических и физиче-ских лиц [Электронный ресурс] // Юрид. работа в кредит. организации. – 2011. – № 1. ЦПИ  	
1029.		Шарон, А. А. Актуальные проблемы обращения взыскания на денежные средства долж-ников-граждан на счетах в банках [Электронный ресурс] // Практика исполн. производ-ства. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	
АРБИТРАЖНЫЙ ПРОЦЕСС
	
1030.		Абанина, А. Ю. Процессуальное соучастие и групповой иск по АПК РФ: сходство и раз-личие [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1031.		Анохин, В. С. Подсудность дел арбитражным судам и практика правоприменения [Элек-тронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1032.		Антошин, А. Н. Особенности участия прокурора в арбитражном процессе [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
1033.		Антошин, А. Н. Рассмотрение заявлений о фальсификации доказательств в арбитражном процессе [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 52–55.	
1034.		Богатырев, Е. В. Генезис и эволюция механизма экономического правосудия в Российс-ком государстве [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 113–118.	
1035.		Буров, В. С. О некоторых актуальных аспектах обжалования в арбитражный суд решений, принятых общим собранием акционеров [Электронный ресурс] // Законодательство и эко-номика. – 2011. – № 3. ЦПИ	
1036.		Калинина, Л. Е. Административно-деликтные отношения при злоупотреблении домини-рующим положением на товарном рынке [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1037.		Кондратенко, Н. А. Решения арбитражных апелляционных судов как инструменты разре-шения правовых споров [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
1038.		Кочергин, К. В. Мировое соглашение в арбитражном процессе и расходы, связанные с исполнением [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1039.		Кравчук, Е. П. Мониторинг признаков фиктивного или преднамеренного банкротства в ад-министративном судопроизводстве [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. –№ 3. ЦПИ	
1040.		Кулахметов, Ш. Б. Некоторые проблемы применения норм о групповом иске в арбит-ражном процессе [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 107–109.	
1041.		Николюкин, С. В. Взыскание процентов за пользование чужими денежными средствами в арбитражной и третейской практике [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2011. –- № 1. ЦПИ	
1042.		Николюкин, С. В. Особенности урегулирования споров с участием иностранных пред-принимателей в арбитражных судах [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 29–37.	
1043.		Осипов, Г. Занимательная математика в арбитражном процессе [Электронный ресурс]        // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 10. ЦПИ	
1044.		Павлова, Л. Н. Полномочие арбитражного суда кассационной инстанции по отмене суде-бного акта и передаче дела для рассмотрения по существу [Электронный ресурс] // Ар-битр. и граждан. процесс. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1045.		Пешкова, Х. В. Налогово-бюджетное устройство России как сфера проявления взаимо-связи деятельности Конституционного Суда Российской Федерации и арбитражных судов [Электронный ресурс] // Налоги:  [журн.]. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1046.		Радченко, С. Д. Установление судом начальной продажной цены при обращении взыска-ния на предмет залога [Электронный ресурс] // Юрид. работа в кредит. организации. - 2011. - № 1. ЦПИ	
1047.		Рехтина, И. В. Арбитражный суд и индивидуальные трудовые споры: вопросы подведом-ственности [Текст] // Юрист. – 2011. – № 8. – С. 38–40.	
1048.		Решетникова, И. В. Взаимодействие судов и некоммерческих организщаций [Электрон-ный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1049.		Рягузов, А. Разумный срок рассмотрения дела арбитражным судом [Текст] // Хоз-во и пра-во. – 2011. – № 4. – С. 71–78.	
1050.		Серебрякова, А. А. Формирование судебной практики по требованиям о компенсации не-материального вреда юридическим лицам в Российской Федерации [Электронный ресурс] / А. А. Серебрякова, Н. Г. Родионов // Налоги [журн.]. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1051.		Смоленский, М. Б. Как подать документы в арбитражный суд? [Электроный ресурс] / М. Б. Смоленский, В. С. Козельникова. – М.: Проспект, 2011. ЦПИ	
1052.		Столярский, А. Использование закона о стратегических отраслях в корпоративных спорах [Электронный ресурс] / А. Столярский, Е. Самойлов // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 10. ЦПИ	
1053.		Тимофеев, Ю. А. К вопросу о восстановлении срока на подачу заявления (представления) о пересмотре судебного акта в порядке надзора в арбитражном процессе [Электронный ре-сурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – №№ 10,11. ЦПИ	
1054.		Тумасова, В. И. Лизинговые отношения: современная арбитражная практика судов апел-ляционной и кассационной инстанций. Кн. 3. Выкуп лизингового имущества [Электрон-ный ресурс] / В. И. Тумасова. – М.: ГАРАНТ, 2011. ЦПИ 	
1055.		Уксусова, Е. Е. Последние изменения Арбитражного процессуального кодекса России [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1056.		Фомичева, Р. В. Разграничение понятий «обеспечение доказательств» и «обеспечительные меры» в арбитражном процессе [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. –             С. 104-106.	
1057.		Цветкова, И. Примирительные процедуры: мировое соглашение [Электронный ресурс]         // Арбитр. управляющий. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1058.		Чикулаев, Р. В. Защита прав инвесторов в свете изменений арбитражного процессуального законодательства [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 29–33.	
	
АЛЬТЕРНАТИВНОЕ РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ
	
1059.		Асосков, А. В. Формы выражения соглашения сторон о выборе применимого права [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2011. – № 3. – С. 48–88.	
1060.		Бурковская, А. М. Институт медиации в Республике Казахстан: проблемы теории и прак-тики [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 8–9.	
1061.		Колобашкина, С. С. Проблемы использования адвокатом переговоров и медиации как вне-судебных средств рарешения спора [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 2. – С. 18–24.	
1062.		Комарова, Ю. А. Институт медиации в системе разрешения споров [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
1063.		Курочкин, С. А. Выбор между судебным разбирательством и альтернативным способами разрешения правовых споров как итог оценки их эффективности [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 153–161.	
1064.		Курочкин, С. А. Дискуссия о частном процессуальном праве [Электронный ресурс] // Ар-битр. и граждан. процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1065.		Николюкин, С. В. Контрольные полномочия государственных судов в третейском судо-производстве [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1066.		Николюкин, С. В. Специфика и процессуальные особенности третейского решения [Элек-тронный ресурс] // Налоги : [газ.] . – 2011. – № 10. ЦПИ	
1067.		Попович, А. А. Медиация как альтернативный способ разрешения споров [Текст] // Миро-вой судья. – 2011. – № 3. – С. 28–29.	
1068.		Рожкова, М. Запрос в Конституционный Суд РФ: является ли третейский суд судебным органом и вправе ли он разрешать споры о правах на недвижимость [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 4. – С. 65–70. 	
1069.		Саттаров, А. А. Формирование института медиации в современной России: проблемы и перспективы [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1070.		Ситников, Д. Уступка права требования, новация и иные альтернативные способы досу-дебного урегулирования споров, связанных с взысканием задолженности [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1071.		Шамликашвили, Ц. А. Использование медиации для разрешения споров в банковской сфере [Электронный ресурс] // Банк. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
 	
УГОЛОВНОЕ ПРОЦЕССУАЛЬНОЕ ПРАВО  (УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС)
	
1072.		Аваков, О. О. Полномочия суда в досудебном производстве [Электронный ресурс] // Об-щество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1073.		Алимамедов, Э. Н. Особенности окончания предварительного следствия с обвинительным заключением [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 133–136.	
1074.		Артамонова, Е. А. Кто должен разъяснить обвиняемому право на заключение досудеб-ного соглашения? [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1075.		Артамонова, Е. А. О необходимости осуществления правосудия по уголовным делам с позиций справедливости [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1076.		Ашкатова, К. В. Содержание понятия имущественного вреда как основания признания лица в качестве потерпевшего в уголовном судопроизводстве [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С .15–17.	
1077.		Балакшин, В. С. «Новые» или «вновь возникшие» обстоятельства [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 56–62.	
1078.		Бахта, А. С. Аналогия закона и аналогия права как способы восполнения пробелов при применении норм уголовно-процессуального права [Электронный ресурс] // Рос. следова-тель. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1079.		Белохортов, И. И. Оценка доказательств судом: сущность и процессуальное значение [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1080.		Бородинова, Т. Г. Возникновение и развитие института пересмотра приговоров в России до Судебной реформы 1864 года [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1081.		Бородинова, Т. Г. Законоположения судебных уставов 1864 г. о порядке пересмотра при-говоров в уголовном процессе России [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 41–44.	
1082.		Боташев, Р. А. Проблемы совершенствования процессуального порядка заключения под стражу в условиях реформирования уголовно-процессуального законодательства и прак-тика его применения [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1083.		Булатов, Б. Б. Возмещение в порядке ч. 3 ст. 133 УПК РФ вреда, причиненного подозре-ваемому незаконным задержанием [Электронный ресурс] / Б. Б. Булатов, В. В. Николюк          // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1084.		Бунова, И. И. Некомпетентность переводчика как основание отвода от участия в уголов-ном производстве  [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1085.		Быков, В. М. Производство в суде кассационной инстанции по новому Закону: научный комментарий [Электронный ресурс] // Налоги: [газета]. – 2011. – № 6. ЦПИ	
1086.		Быстров, П. Г. Апелляционные инстанции военных судов в уголовном судопроизводстве [Электронный ресурс] / П. Г. Быстров, Ю. П. Туганов // Право в Вооруж. Силах. – 2011. – № 4. ЦПИ	
1087.		Васяев, А. А. Представление доказательств без их собирания – право защитника [Элект-ронный ресурс] // Соврем. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1088.		Великая, Е. В. Подсудимый как участник судебного разбирательства в уголовном про-цессе Россйской Федерации [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1089.		Виницкий, Л. В. История развития процессуальной компетенции следователя [Электрон-ный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
1090.		Волынская, О. В. К вопросу о доказательственном значении сведений о телефонных сое-динениях [Электронный ресурс] / О. В. Волынская, В. С. Шишкин // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1091.		Воронцова, С. В. Защита прав потерпевшего по уголовным делам, возбужденным по фак-там мошенничества с банковскими картами [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. –     № 11. ЦПИ	
1092.		Воронцова, С. В. Некоторые правовые аспекты оценки доказательств на досудебных ста-диях уголовного судопроизводства [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 17–19.	
1093.		Гарашко, А. Ю. Некоторые аспекты отнесения знаний к специальным в уголовном про-цессе [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 16–19.	
1094.		Гармаев, Ю. П. Устранение сомнений в допустимости доказательств [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 29–33.	
1095.		Грабец, С. Г. История развития гуманистических начал в отечественном уголовно-про-цессуальном законодательстве [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 59–66.	
1096.		Грачев, С. А. К вопросу о применении терминов «безотлагательность», «исключитель-ность» и «необходимость» в нормах уголовно-процессуального права [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 20–22.	
1097.		Гуртовенко, Э .С. Возможности системного подхода при исследовании особого порядка судебного разбирательства (глава 40 УПК РФ) [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 2. –   С. 24–27.	
1098.		Демурчев, Г. Г. Обусловленность ревизионного права суда надзорной инстанции основа-ниями пересмотра уголовных дел [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. –          № 3. ЦПИ	
1099.		Дик, Д. Новое основание для проведения предварительного слушания по уголовному делу [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1100.		Дикарев, И. Проблемы практики разграничения форм пересмотра вступивших в законную силу судебных решений по уголовным делам [Электронный ресурс] // Уголовное право. - 2010. – № 6. ЦПИ	
1101.		Дикарев, И. С. Спорные вопросы преюдиции в уголовном процессе [Текст] // Мировой су-дья. – 2011. – № 2. – С. 27–31.	
1102.		Дикарев, И. С. Судебный надзор в уголовном процессе: проблемы новой правовой регла-ментации [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 27–30.	
1103.		Дилбандян, С. А. Законный или любой интерес подлежит защите в уголовном судопроиз-водстве? [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ
Сравнительное правовое исследование уголовного процесса России и Армении	
1104.		Дилбандян, С. А. Истина в уголовном судопроизводстве России и Армении [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
1105.		Дилбандян, С. А. Публичность: определение и значение в уголовном судопроизводстве России и Армении [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 22. ЦПИ	
1106.		Доля, Е. Правовое значение результатов гласных розыскных мероприятий для уголовного дела и реформы уголовного процесса [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 16–22.	
1107.		Зажицкий, В. И. Нужны ли уголовному процессу задачи? [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 22–26.	
1108.		Зайцева, Е. А. Применение специальных медицинских познаний при производстве по уго-ловным делам, подсудным мировым судьям [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 2. –          С. 18–22.	
1109.		Исламова, Э. Реализация полномочий прокурора в стадии возбуждения уголовного дела [Текст] / Э. Исламова, А. Чубыкин // Законность. – 2011. – № 4. – С. 28–30.	
1110.		Кисленко, С. Л. Участие представителя потерпевшего в уголовном судопроизводстве [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 142–145.	
1111.		Козявин, А. А. Влияние типа уголовного процесса на происхождение и развитие нравст-венного конфликта в уголовно-процессуальной деятельности [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1112.		Козявин, А. А. Уголовная юстиция и диалектика морали [Электронный ресурс] // Уголов-ное судопроизводство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1113.		Клюшников, С. С. Проблемы законодательной регламентации института досудебного сог-лашения о сотрудничестве в РФ [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1114.		Ковтун, Н. Н. Обеспечение прав потерпевшего в уголовном процессе: комментарий к По-становлению Пленума Верховного Суда РФ № 17 от 29.06.2010 [Электронный ресурс]               // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1115.		Колоколов, Н. А. Заключение досудебного соглашения о сотрудничестве: проблемы из-брания меры пресечения [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
1116.		Колоколов, Н. А. Уголовная юстиция: связь времен [Электронный ресурс] // Уголовное су-допроизводство. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1117.		Корнеева, О. А. О неравенстве граждан и чиновников перед законом и судом [Электрон-ный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ
Свидетельский иммунитет	
1118.		Крюков, В. Ф. Прокурор и его назначение в надзорном порядке уголовного судопроизвод-ства: процессуальные и организационные аспекты [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 37–40.	
1119.		Крюков, В. Ф. Прокурор и его назначение в пересмотре уголовных дел ввиду новых или вновь открывшихся обстоятельств [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 12–15.	
1120.		Крюков, В. Ф. Участие государственного обвинителя в подготовительной части судебного разбирательства: уголовно-процессуальный аспект [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1121.		Лавренко, А. П. Совесть как гарантия реализации внутреннего убеждения субъектов уго-ловно-процессуального доказывания [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1122.		Лемке, П. Проблемы уголовного судопроизводства в Российской Федерации с позиции прав человека [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1123.		Леонов, С. Г. Решения о вовлечении основных участников уголовного процесса как юри-дические факты в досудебном производстве [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1124.		Лобанова, Л. К вопросу о понятии «малолетний потерпевший» и его уголовно-правовом значении [Электронный ресурс] / Л. Лобанова, Д. Давтян // Уголовное право. – 2010. –      № 6. ЦПИ	
1125.		Любишкин, Д. Е. Полномочия прокурора по рассмотрению и разрешению ходатайств в до-судебном производстве [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 48–51.	
1126.		Магомедова, З. И. Рассмотрение замечаний на протокол судебного заседания: отдельные вопросы теории и практики [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 2. – С. 23–24.	
1127.		Малышева, О. А. Направления совершенствования института процессуальных сроков в досудебном уголовном судопроизводстве [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 18–21.	
1128.		Мамаева, Р. О. Участие защитника в уголовном судопроизводстве с участием лиц, имею-щих физические недостатки [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 14–16.	
1129.		Марковичева, Е. В. Проблемы подготовки уголовных дел в отношении несовершеннолет-них к судебному разбирательству в контексте внедрения ювенальных технологий [Элект-ронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1130.		Мартынова, С. И. Состязательность сторон на досудебной стадии уголовного процесса: теоретико-прикладные проблемы [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 25–28.	
1131.		Мартынчик, Е. Г. Принципы адвокатского расследования [Электронный ресурс] // Адво-кат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1132.		Мартынчик, Е. Г. Публичное и частное начала в уголовном процессе и роль адвоката в их реализации [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1133.		Марченко, А. В. К вопросу нормативного обеспечения прав и свобод граждан в уголов-ном процессе при осуществлении выдачи (экстрадиции) [Электронный ресурс] // Уголов-но-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1134.		Мельников, В. Ю. К некоторым вопросам применения залога как меры пресечения в уго-ловном процессе [Электронный ресурс] // Налоги: [газета]. – 2011. – № 7. ЦПИ	
1135.		Мингалимова, М. Прекращение уголовного дела за примирением сторон [Текст] // Закон-ность. – 2011. – № 4. – С. 35–36.	
1136.		Мириев, Б. А. Принцип законности в системе принципов уголовного процесса [Элект-ронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 22. ЦПИ	
1137.		Мичурина, О. В. О соотношении процессуального и административного видов задержаний [Электронный ресурс] / О. В. Мичурина, Ю. В. Церковный // Законодательство. – 2011. –  № 2. ЦПИ	
1138.	 	Мухина, Р. Р. Некоторые вопросы, возникающие на стадии возбуждения уголовного дела при расследовании преступлений, связанных с нарушением авторских и смежных прав в аудиовизуальной сфере [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1139.		Мухудинова, Н. Р. Адвокат свидетеля, законный представитель несовершеннолетнего сви-детеля в российском уголовном судопроизводстве [Электронный ресурс] // Адвокат. прак-тика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1140.		Назарова, А. Д. Деятельность суда в выявлении доказательств, полученных в результате применения недозволенных (незаконных) методов [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1141.		Неретин, Н. Н. К вопросу о возбуждении уголовного дела [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
1142.		Озорнина, Д. М. Этические проблемы участия адвоката в судебном разбирательстве в уго-ловном процессе [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1143.		Османов, Т. С. Несоответствие выводов суда, изложенных в приговоре, фактическим об-стоятельствам уголовного дела как основание отмены приговора судом кассационной ин-станции: комментарий к ст. 380 УПК РФ [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. –             № 11. ЦПИ	
1144.		Османов, Т. С. Основания отмены или изменения судебных решений по уголовным делам в порядке надзора [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1145.		Пашутина, О. С. Актуальные вопросы правовой регламентации участия специалиста при производстве по уголовным делам [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1146.		Пиюк, А. В. Правовoе положение следователя в современном уголовном процессе России [Текст] //  Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 33–37.	
1147.		Подольный, Н. А. Справедливость – критерий правосудности [Электронный ресурс] / Н. А. Подольный, Д. А. Урявин // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1148.		Попова, П. С. Проблема реализации полномочий законного представителя на стадии пред-варительного расследования [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1149.		Потапов, В. Д. Апелляция, кассация и надзорное производство в уголовном процессе: об-щие контексты законодательных новелл от 29 декабря 2010 г. [Электронный ресурс] // На-логи: [газета]. – 2011. – № 6. ЦПИ	
1150.		Ревина, И. В. К вопросу о внутреннем убеждении адвоката при оказании юридической по-мощи по уголовным делам [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1151.		Рябцева, Е. В. Принцип разумности как основа уголовно-процессуальной деятельности [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 30–33.	
1152.		Ряполова, Я. П. Исследования предметов и документов как новая форма использования специальных познаний в стадии возбуждения уголовного дела [Электронный ресурс]              // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
1153.		Ряполова, Я. П. Процессуальный режим задержания, проводимого на стадии возбуждения уголовного дела [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1154.		Савченко, А. Н. Проблемы реализации принципа законности при рассмотрении судами во-просов заключения под  стражу, продления срока содержания под стражей [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1155.		Сазин, Д. С. Ошибки в применении норм уголовного права, допускаемые государствен-ным обвинителем [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1156.		Саркисян, Т. Б. Проблемы принятия следователем решения по ходатайству о заключении досудебного соглашения о сотрудничестве [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1157.		Седых, Д. А. Рассекречивание постановлений суда о разрешении проведения оперативно-розыскных мероприятий, ограничивающих конституционные права и свободы граждан [Электронный ресурс] / Д. А. Седых, Д. С. Лыженко // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1158.		Сенякина, Л. А. Этические аспекты поведения адвоката в уголовном процессе [Текст] 
// Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 145–148.	
1159.		Сидоров, В. В. О проблемах надзорного производства в современном российском уголов-ном судопроизводстве [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1160.		Струкова, В. В. Обоснованно ли расширение такой категории дел, как дела частного об-винения? [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1161.		Трифонова, К. А. Некоторые проблемы возвращения уголовных дел для производства до-полнительного следствия руководителем следственного органа [Электронный ресурс]          // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1162.		Тришева, А. Возвращение уголовного дела прокурору и разумный срок уголовного судо-производства [Электронный ресурс] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 3–8.	
1163.		Ухарева, Е. А. Участие законного представителя несовершеннолетнего подозреваемого, обвиняемого в производстве следственных действий: по законодательству России и стран СНГ [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1164.		Фадеева, Е. И. Состав суда надзорной инстанции при рассмотрении уголовного дела в российском уголовном процессе [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1165.		Чеботарева, И. Н. Право на защиту лица, задержанного по подозрению в совершении преступления [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1166.		Шевченко, С. В. Особенности изменений в системе принципов уголовного судопроизвод-ства [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 25–27.	
1167.		Яни, П. С. Понимание официального документа в судебной практике по уголовным делам [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
ПРОИЗВОДСТВО В СУДЕ ПРИСЯЖНЫХ
	
1168.		Вединцев, Н. П. Роспуск коллегии присяжных заседателей ввиду тенденциозности ее сос-тава [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 2. – С. 25–27.	
1169.		Ведищева, Н. П. Особенности защиты при проведении предварительного слушания в суде с участием присяжных заседателей [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 14–27.	
1170.		Гавло, В. К. Судебные ситуации по уголовным делам об убийстве и их разрешение в суде присяжных [Текст] / В. К. Гавло, А. Е. Хорошева // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 184–185.	
1171.		Дудко, Н. А. Право обвиняемого на суд присяжных: действие уголовно-процессуального закона во времени [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 80–84.	
1172.		Крюков, В. Ф. Государственное обвинение на подготовительном этапе судебного заседа-ния суда присяжных: теория и практика [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1173.		Моисеева, Т. В. Исследования присяжными заседателями данных о личности подсудимого – условие постановления справедливого приговора [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 21-25.	
1174.		Панин, Е. А. Проблемные аспекты реализации адвокатом-защитником новелл уголовно-процессуального  законодательства и законодательства о суде присяжных [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1175.		Хырхырьян, М. А. О записках присяжных заседателей [Электронный ресурс] / М. А. Хыр-хырьян, И. В. Плотников // Администратор суда. – 2010. – № 4. ЦПИ
Судебное следствие в суде с участием присяжных заседателей	
	
•	КРИМИНОЛОГИЯ
	
1176.		Авласенко, В. А. Преступность сектантов в России: социологический и психологический анализ [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
1177.		Алексеев, С. Образование преступного навыка как закономерность совершения преступ-лений одним лицом [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 23–25.	
1178.		Бегишев, И. Р. Информационное оружие как средство совершения преступлений [Элект-ронный ресурс] // Информац. право. – 2010. – № 4. ЦПИ
Предупреждение преступлений в сфере использования цифровых технологий	
1179.		Вижик, Е. Е. Факторы женской преступности при совершении детоубийства [Электрон-ный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1180.		Гаптелганиев, Р. Г. Виктимизация как процесс реализации криминальной виктимности [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
1181.		Гостева, С. Р. Противодействие коррупции – важнейшее условие укрепления националь-ной безопасности [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1182.		Гукасян, А. Н. Основные детерминанты рецидивной преступности, обусловленные «кри-зисом» уголовного наказания, и пути их преодоления [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1183.		Зубарева, О. В. Теория уголовной политики: становление и развитие [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1184.		Иванеев, С. В. Экстремизм, фундаментализм и терроризм под флагом ислама [Электрон-ный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1185.		Исмаилов, Р. Т. Некоторые особенности криминологической характеристики лиц, осуж-денных за вовлечение несовершеннолетних в потребление наркотических средств и пси-хотропных веществ: по материалам Кыргызской Республики [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
1186.		Калинкина, М. Ю. Беспризорность и правонарушения несовершеннолетних: обзор науч-ных исследований [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 3–5.	
1187.		Карпович, О. Г. Некоторые особенности специально-профилактических мероприятий по предупреждению экономических преступлений [Электронный ресурс] // Безопасность би-знеса. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1188.		Кубякин, Е. О. Формирование установок толерантности в молодежной среде как элемент системы противодействия экстремизму [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1189.		Лешков, С. Г. Коррупция и ее влияние на эффективность борьбы с организованной прес-тупностью [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
1190.		Магуза, А. О. О влиянии алкоголизма и наркомании на преступность в трудах ученых рос-сийской эмиграции первой половины XX в. [Электронный ресурс] // Наркоконтроль. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1191.		Малюшина, Ю. А. Психологический механизм преступного поведения несовершеннолет-них правонарушителей [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
1192.		Мелехин, О. Ю. Организационное обеспечение реализации уголовной политики органами внутренних дел [Электронный ресурс] / О. Ю. Мелехин, О. В. Волкова // Общество и пра-во. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1193.		Милюков, С. В. К вопросу о составлении комплексного портрета личности [Электронный ресурс] // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1194.		Мирошниченко, Д. В. Коррупция в контексте идеологии [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 127–129.	
1195.		Мусаелян, М. Ф. Об обеспечении постпенитенциарной адаптации осужденных и предот-вращения рецидивной преступности [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1196.		Оноколов, Ю. П. Необходимы предупреждение и борьба со всей фактической преступ-ностью военнослужащих [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1197.		Оноколов, Ю. П. О латентности преступлений, сопряженных с применением насилия, в армейской среде [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1198.		Петросян, О. Ш. К вопросу о понятии экономической преступности: концептуально-ме-тодологическое исследование [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
1199.		Пименов, Н. А. Проблемы коррупции в России [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. –       С. 28–32.	
1200.		Пискунов, С. А. Криминологическая характеристика преступлений, связанных с произво-дством, хранением, сбытом  товаров и выполнением работ, не отвечающих требованиям безопасности [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 22. ЦПИ	
1201.		Посельская, Л. Н. Правовой и психологический критерий мотивации преступной деятель-ности личности [Электронный ресурс] // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1202.		Селяков, Н. А. Уголовная ответственность за организацию незаконной миграции: крими-нологический аспект [Электронный ресурс] // Миграц. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1203.		Тарабрин, С. В. Роль участкового уполномоченного милиции в предупреждении и пресе-чении преступлений террористического характера и экстремистской направленности [Эле-ктронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
1204.		Тихонов, А. А. Состояние взяточничества в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1205.		Уваров, И. А. Зарубежные концепции организации криминологической профилактики ре-цидивной преступности [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1206.		Хлопушин, С. Н. Особо тяжкие преступления на бытовой почве: профилактика и сниже-ние [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 8–11.	
1207.		Чхвимиани, Э. Ж. Причины совершения вымогательств и социально-правовая характери-стика вымогателей [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1208.		Шабалов, В. Н. Причины и условия злостного уклонения от отбывания наказания в виде лишения свободы [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 139–141.	
1209.		Швец, А. В. Социально-экономические факторы, детерминирующие мошенничества, со-вершаемые женщинами [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
1210.		Щенина, Т. Е. Актуальность традиции русской адвокатуры в контексте защиты обвиняе-мой-женщины [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ
В статье проводится анализ исторического и современного аспектов причин совершения уголовных преступлений женщинами, исследуется специфика подхода защиты обвиняемой-женщины.	
	
•	КРИМИНАЛИСТИКА
	
1211.		Аминев, Ф. Г. Предварительное интегрированное исследование следов преступлений на месте происшествия [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1212.		Бобкин, А. Е. Специальные познания при расследовании налоговых преступлений [Элект-ронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
1213.		Вахренева, И. Н. Актуальные проблемы расследования злоупотреблений полномочиями и превышения полномочий воинскими дожностными лицами [Электронный ресурс] // Воен-но-юрид. журн. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1214.		Девятьяров, М. В. К вопросу о понятии криминалистического обеспечения раскрытия и расследования преступлений [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 22. ЦПИ	
1215.		Дондуков, Б. Г. Тактика допроса при расследовании незаконного сбыта наркотиков [Элек-тронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1216.		Иванова, А. А. Актуальные проблемы расследования незаконного изготовления, распрост-ранения и оборота порнографических материалов или предметов и пути их решения [Эле-ктронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1217.		Ивашина, В. М. Роль следственной версии в установлении истины в уголовном судо-про-изводстве [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 148–152.	
1218.		Колдин, В. Я. Криминалистика: вчера, сегодня, завтра [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. –          № 3. – С. 21–24.	
1219.		Колдин, В. Я. Учение об информационных полях как методология криминалистического анализа [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2011. – № 1. – С. 39–52.	
1220.		Колесникова, М. М. Проблема доказывания событий и обстоятельств таможенных престу-плений [Электронный ресурс] // Тамож. дело. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1221.		Корниенко, В. Т. Проблемы расследования преступлений в сфере незаконного оборота на-ркотиков с элементами этнической специфики преступности в Росссии [Электронный ре-сурс] / В. Т. Короленко, Г. В. Доста // Наркоконтроль. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1222.		Корчагин, А. А. К вопросу о понятии криминалистической характеристики судебного следствия по делам об убийствах и ее значении [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1223.		Крюков, В. В. Исходные следственные ситуации при расследовании должностных престу-плений коррупционной направленности [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. –- № 23. ЦПИ	
1224.		Кучин, О. С. О некоторых аспектах проведенного исследования оборота ценностей [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 112–116.
Криминалистическое исследование законного и незаконного оборота ценностей	
1225.		Лапин, Е. С. Методика расследования преступлений, совершенных против интеллекту-альной собственности [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1226.		Максимов, В. С. Взаимодействие следователя с оперативными работниками милиции при производстве следственных действий на предварительном следствии [Электронный ре-сурс] // Рос. следователь. – 2011. – № 1. ЦПИ
Исследуются недостаточно разработанные в теории криминалистики и ОРД вопросы использования результатов оперативно-розыскных мероприятий в тактике следственных действий на предварительном следствии	
1227.		Подольный, Н. А. Основы расследования манипуляций на рынке ценных бумаг [Элект-ронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
1228.		Пучнин, А. В. Незаконная банковская деятельность и незаконное участие в предпринима-тельской деятельности как объекты частной криминалистической методики [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1229.		Самков, С. М. Вопросы установления следователем военнного следственного отдела ко-личественных и качественных характеристик имущественного вреда, подлежащего возме-щению [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1230.		Самойлов, А. В. Современное состояние учения о криминалистической характеристике преступлений [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 22. ЦПИ	
1231.		Сафонов, А. А. Криминалистическое исследование динамических признаков человека: ис-тория и современное состояние [Электронный ресурс] / А. А. Сафонов, В. Г. Булгаков,        И. А. Варченко // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1232.		Сокол, В. Ю. Глобализация и интернационализация криминалистики [Электронный ре-сурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1233.		Соколов, А. Н. К вопросу о специальных следственных действиях [Электронный ресурс]   // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1234.		Соколова, О. А. Использование методов психологии при диагностировании человека при расследовании и раскрытии преступлений [Электронный ресурс] // Юрид. психология. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1235.		Степанов, С. Д. Криминалистически значимые сведения о лицах, совершивших преступ-ления, связанные с незаконными захватами имущественных комплексов юридических лиц (рейдерство) [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1236.		Таркинский, А. И. Особенности организации осмотра места происшествия при взрыве в здании или сооружении [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ	
1237.		Францифоров, Ю. В. Особенности классификации следственных действий [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 24. ЦПИ                        	
1238.		Чернышов, М. А. Актуальные вопросы совершенствования тактико-криминалистического обеспечения исследования места присшествия [Электронный ресурс] // Уголовное судо-производство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1239.		Шевелев, Н. С. Система оперативно-розыскных мероприятий, осуществляемых в ходе рас-крытия и раследования преступлений [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
СУДЕБНАЯ ЭКСПЕРТИЗА
	
1240.		Алымов, Д. В. Проблемы правового регулирования экспертной деятельности при произво-дстве атрибуции трупа [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2011. –         № 1. ЦПИ	
1241.		Белоусова, С. В. Особенности судебно-психиатрической и комплексной психолого-психи-атрической экспертизы в отношении несовершеннолетних [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 20–25.	
1242.		Васяев, А. А. О постановлении Пленума Верховного Суда РФ «О судебной экспертизе по уголовным делам» [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 3. – С. 28–34.	
1243.		Виницкий, Л. В. О судебной экспертизе по уголовным делам [Текст] / Л. В. Виницкий,          С. Л. Мельник // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 27–29.	
1244.		Грицаенко, П. П. К вопросу о категорической и вероятностной формах выводов судебно-медицинского эксперта [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 214–216.	
1245.		Злотникова, И. В. Особенности проведения искусствоведческой экспертизы в рамках ад-министративного и уголовного делопроизводства [Электронный ресурс] / И. В. Злотнико-ва, С. Е. Богатырев // Культура: управление, экономика, право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1246.		Сергеев, Ю. Д. Судебно-медицинская экспертиза неблагоприятных последствий лечения [Электронный ресурс] / Ю. Д. Сергеев, С. В. Козлов // Мед. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1247.		Сергун, Е. П. Оценочный характер судебных экспертиз по делам о преступлениях экстре-мистской направленности в виду неоднозначности практического разграничения экстре-мизма и радикализма [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 124–127.	
1248.		Трепель, В. Г. Актуальные вопросы осуществления государственного контроля за поряд-ком производства медицинской экспертизы [Электронный ресурс] / В. Г. Трепель, М. А. Шишов // Мед. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1249.		Флоря, В. Н. Научное исследование проблем судебно-медицинской экспертизы ненадле-жащей помощи больному [Электронный ресурс] // Мед. право. – 2011. – № 2. ЦПИ	
	
СУДЕБНАЯ СТАТИСТИКА
	
1250.		Говорков, Н. М. Достоверность статистической отчетности [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 42–43.	

•	СУДЕБНЫЕ ОРГАНЫ.
 ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ В ЦЕЛОМ. 
АДВОКАТУРА
	
1251.		Амбросьев, А. В. Роль МВД в цензурной политике до образования Главного управления по делам печати [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 21. ЦПИ	
1252.		Ефремов, И. А. О совершенствовании порядка и правил рассмотрения обращений граждан по вопросам защиты прав и свобод человека и гражданина в органах прокуратуры и в суде [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1253.		Михайлов, А. Без вины виноватый [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 20–31.
Правоохранительные органы	
1254.		Семенов, В. Г. Является ли препятствием правоохранительной службе обвинительный приговор? [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 3. – С. 71–80.	
	
СУДЕБНАЯ СИСТЕМА
	
1255.		Аулов, В. К. Дисциплинарная ответственность судей: кумуляция властных полномочий при вторжении в судебную власть на постсоветском пространстве [Электронный ресурс]          / В. К. Аулов, Ю. Н. Туганов // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1256.		Аулов, В. К. Особенности процессуального равенства сторон при рассмотрении представ-лений и обращений о привлечении судьи к дисциплинарной ответственности [Электрон-ный ресурс] / В. К. Аулов, Ю. Н. Туганов // Соврем. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1257.		Бурдина, Е. В. Органы судейского сообщества в механизме обеспечения судебной дея-тельности [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 45–47.	
1258.		Владыкина, Т. А. Кодекс судейской этики: теоретико-правовой аспект [Электронный ре-сурс] // Рос. судья. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1259.		Герасимова, А. А. Структура функций судебной власти [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 25–28.	
1260.		Григорьев, О. В. Военно-судебные органы (1918-1921 гг.) [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1261.		Григорьев, О. В. Истоки военного судопроизводства в современной России [Текст] // Ис-тория государства и права. – 2011. – № 3. – С. 46–48.	
1262.		Еремина, С. Н. Дисциплинарная ответственность судей через призму науки трудового права [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1263.		Жмурко, И. М. История развития судейского сообщества и его органов в Росссии [Элект-ронный ресурс] // Администратор суда. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1264.		Захарова, Д. И. Административная юстиция и административное судопроизводство: воп-росы соотношения [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 5–8.	
1265.		Зиновьев, В. В. Организационные вопросы реабилитации лиц, страдающих наркоманией и алкоголизмом: опыт деятельности специализированных судов по наркотикам США и пре-дложения по его внедрению в Российской Федерации [Электроный ресурс] / В. В. Зи-новьев, С. В. Пенкин // Наркоконтроль. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1266.		Изварина, А. Ф. Профессионально-личностная характеристика судьи – носителя судебной власти [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2011. – № 1. – С. 104–107.	
1267.		Ишеков, К. А. Конституционные (уставные) суды и мировые судьи: сравнительный анализ региональной принадлежности [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 27–30.	
1268.		Какадиев, А. И. Развитие информационной открытости судебной власти как одно из усло-вий государственного реформирования [Электронный ресурс] // Администратор суда. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1269.		Картушев, А. А. Судебный прецедент в Российской Федерации: реальность и перспектива [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 21–22.	
1270.		Кодинцев, А. Я. Кадровый состав советских судов в 30-е годы XX в. [Электронный ресурс]  // Администратор суда. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1271.		Кожевников, О. А. Россия должна совершенствовать работу собственных судов в соот-ветствии с позициями Европейского Суда по правам человека и Конституционного Суда РФ [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ 	
1272.		Коротков, В. Электронные архивы судебных дел [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1273.		Корякин, И. И. Судебный департамент при Верховном Суде Российской Федерации – уча-стник административных правоотношений [Электронный ресурс] // Административ. право и процесс. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1274.		Лалиев, А. И. Судебный контроль и правосудие: понятие, признаки, проблемы соотноше-ния [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1275.		Магомедова, З. И. К вопросу о деятельности приемных в судах общей юрисдикции [Элек-тронный ресурс] // Администратор суда. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1276.		Марасанова, С. В. Совершенствование судебной системы Российской Федерации – дань времени или необходимость? [Электронный ресурс] / С. В. Мамонтова, П. Н. Марасанов   // Уголовное судопроизводство. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1277.		Опалев, Р. О. Спорные вопросы уплаты госпошлины при обращении в Арбитражный суд проверочной инстанции [Электронный ресурс] // Администратор суда. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1278.		Степанов, Ю. Г. Статус судьи в России: некоторые проблемы закрепления и обеспечения [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 4. – С. 3–5.	
1279.		Тепляшин, И. В. Вопросы эффективности российской судебной системы в выступлениях Президента Российской Федерации в 2008–2010 гг. [Текст] / И. В. Тепляшин, Г. Г. Фасто-вич // История государства и права. – 2011. – № 8. – С. 44–47.	
1280.		Терехин, В. А. Судейский иммунитет: проблемы теории, законодательства и практики [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 34–39.	
1281.		Феденко, Е. В. Концепция судебного права в правовой системе современной России [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 4–5.	
1282.		Федоров, А. Ю. Оптимизация нагрузки судей арбитражных судов как одно из направлений обеспечения эффективности государственной политики противодействия рейдерству [Эле-ктронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1283.		Фоков, А. П. Современная концепция Кодекса судейской этики в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1284.		Шахкелдов, Ф. Г. Все равно судье за это ничего не будет [Электронный ресурс] // Адми-нистратор суда. – 2011. – № 4. ЦПИ
Проблемы подбора кадров в  судьи, их назначения и ответственности за принятые ими решения с учетом исторических процессов	
1285.		Юнусова, Л. С. Суд как юридическое лицо [Электронный ресурс] // Гражданин и право. –2011. – № 4. ЦПИ	
1286.		Юнусова, Л. С. Проблемы определения и трансформации компетенции судебных учреж-дений в Российской Федерации [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. –         С. 57–60.	
1287.		Ярославцева, С. В. Состояние информационно-правового обеспечения судебной деятель-ности как один из основных показателей открытости судебной власти [Текст] // Государ-ство и право. – 2011. – № 2. – С. 1–22.	
	СУД ПРИСЯЖНЫХ
	
1288.		Конин, В. В. Конституционно-правовая природа суда с участием присяжных заседателей как одного из институтов гражданского общества [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 3. – С. 56–59.	
1289.		Конин, В. В. Расширение подсудности суда с участием присяжных заседателей как одно из направлений реализации судебной реформы и формирования гражданского общества [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 10–14.	
	ЮВЕНАЛЬНАЯ ЮСТИЦИЯ
	
1290.		Ахметова, К. К. Ювенальная юстиция в Республике Казахстан [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 13–14.	
1291.		Бозров, В. М. Ювенальный суд в современной России [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. –     № 3. – С. 54–56.	
1292.		Егорова, Е. В. Неординарные аспекты правоохранительной деятельности на примере юве-нальной юстиции [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2011. – № 2. – С. 23–26.	
1293.		Егорова, Е. В. О роли судебной власти в формировании в России системы ювенальной юс-тиции [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2011. – № 3. ЦПИ	
	
МИРОВАЯ ЮСТИЦИЯ
	
1294.		Илюхин, А. В. Политико-правовая мысль России о мировом суде: вторая половина XVII–первая половина XIX в. [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 2. – С. 2–4.	
1295.		Муратшина, Г. П. Примирение сторон – важнейшая функция мирового судьи: сравни-тельно-правовой анализ [Текст] // История государства и права. – 2011. – № 6. – С. 35–37.	
1296.		 Нуриахметов, И. Ф. Апелляционный мировой суд: pro et contra [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 2. – С. 5–7.	
	ПРОКУРАТУРА	
1297.		Байкин, И. М. К вопросу о государственно-властных полномочиях прокуратуры [Текст]         // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 41–45.	
1298.		Барабаш, А. Прокурорский надзор за предварительным следствием: возаращение к осно-вам [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 5–10.	
1299.		Галузо, В. Н. Институт власти прокурора в России [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 81–85.	
1300.		Ефремов, И. А. Требуется совершенствование законодательства о рассмотрении обраще-ний граждан в органы прокуратуры по вопросам защиты прав и свобод человека и гражда-нина [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2011. – № 4. – С. 36–40.	
1301.		Колобашкина, С. С. Прокурорский надзор за соблюдением прав и свобод человека и гра-жданина в системе государственной внесудебной защиты прав граждан [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 34–40.	
1302.		Коржиев, С. Роль прокурора в обеспечении неотвратимости уголовной ответственности за преступление [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 11–15.	
1303.		Корняков, А. А. Надзор прокуратуры за судом: опыт прошлого [Текст] // Мировой судья. – 2011. – № 3. – С. 2–4.	
1304.		Кудашкин, А. В. Эффективность проведения прокурорами антикоррупционной эксперти-зы [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 16–19.	
1305.		Кудашкин, А. В. Требование об изменении нормативного правового акта: вопросы теории и практики его применения прокурорами при проведении антикоррупционной экспертизы [Текст] // Рос. юстиция. – 2011. – № 4. – С. 2–6.	
1306.		Куницына, Е. А. Лесное законодательство: практика надзора [Текст] // Законность. – 2011. – № 5. – С. 34–37.	
1307.		Кушнарев, Т. Признание информационных материалов экстремистскими [Текст] // Закон-ность. – 2011. – № 4. – С. 53–55.	
1308.		Тимофеев, С. В. Новые технологии для осуществления прокурорского надзора [Текст]           // Законность. – 2011. – № 5. – С. 37–38.	
1309.		Чащина, И. Применение межотраслевой преюдиции по уголовным делам о рейдерстве [Текст] // Законность. – 2011. – № 4. – С. 41–45.	
	
ОРГАНЫ РАССЛЕДОВАНИЯ
	
1310.		Авилов, А. В. Процессуальное положение и компетенция дознавателя как субъекта обя-занности доказывания [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1311.		Александров, А. И. Проблемы организации предварительного следствия в Российской Фе-дерации: направления реформирования [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2011. – - № 1. ЦПИ	
1312.		Драпкин, Л. Я. Следователь: профессиональная характеристика и основные методы дея-тельности [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 203–210.	
1313.		Косимов, О. А. Правовые основы взаимодействия следователя с органами дознания [Эле-ктронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 23. ЦПИ	
1314.		Рябинина, Т. К. Следственный комитет или судебный следователь [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1315.		Сероштан, В. В. Конструктивное взаимодействие следователя и защитника как гарантия соблюдения прав и интересов подозреваемых, обвиняемых и подсудимых [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	
АДВОКАТУРА
	
1316.		Болтнев, В. К. Правовое регулирование приобретения и приостановления статуса адво-ката [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1317.		Ботнев, В. К. Нужна ли адвокатуре реформа? [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1318.		Бугаренко, А. И. К вопросу об истории права на бесплатную юридическую помощь в Рос-сии [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1319.		Гриб, В. В. Адвокатура как институт гражданского общества [Электронный ресурс]                    // Адвокат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1320.		Игнатов, С. Д. Авторское видение проблемы адвокатского расследования [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1321.		Карпова, Т. М. Ответственность адвоката – юридическая ответственность специального субъекта [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1322.		Кузнецова, А. П. Гражданское общество как сфера институционализации адвокатуры в России [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 5. – С. 69–72.	
1323.		Мельниченко, Р. Г. О финансовых ограничениях доступа к адвокатской профессии в Рос-сии [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 2. – С. 5–9.	
1324.		Мельниченко, Р. Г. Виды мер профессиональной ответственности адвокатов [Электрон-ный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1325.		Миттельман, К. Г. Применение НЛП в консультационной работе адвоката [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2011. – № 1. ЦПИ
НЛП – нейро-лингвистическое программирование	
1326.		Муранов, А. И. Попытка внедрения в Гражданский кодекс РФ понятия «обход закона» и российская адвокатура [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 5–9.	
1327.		Муранов, А. И.  Постоянное профессиональное развитие адвокатов: некоторые принципи-альные моменты. Иностранный и международный опыт [Электронный ресурс] // Вестн. Федер. палаты адвокатов Рос. Федерации. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1328.		Подольный, Н. А. Мораль и нравственность как основа адвокатского усмотрения [Элект-ронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1329.		Скабелина, Л. А. Зачем приходят к адвокату: психологический анализ потребностей дове-рителя [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 2. – С. 10–17.	
1330.		Холодилина, М. В. Правовая позиция адвоката-защитника [Электронный ресурс] // Адво-кат. практика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	
НОТАРИАТ	
1331.		Дударев, А. В. Система латинского нотариата и ее приемлемость для России [Текст] // Го-сударство и право. – 2011. – № 2. – С. 109–112.	
1332.		Женетль, С. З. О совершенствовании нотариального законодательства [Электронный ре-сурс] / С. З. Женетль, О. В. Володина // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2011. –          № 1. ЦПИ	
1333.		Колюшин, Е. И. Реформа муниципального права и нотариальные действия местного са-моуправления [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1334.		Леженникова, И. М. Ювенальная юстиция в России и нотариат [Электронный ресурс]         // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1335.		Леженникова, И. М. Участие нотариуса в защите прав и интересов несовершеннолетних в сфере семейных и жилищных правоотношений [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1336.		Медведева, И. Л. Особенности регистрации договоров на жилые помещения [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1337.		Незнамов, А. В. Депонирование экземпляров авторских произведений как элемент подве-домственности юридических дел органам нотариата [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 12; Нотариус. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1338.		Смирнов, С. В. Нотариат – публично-правовая саморегулируемая организация [Текст]        // Рос. юстиция. – 2011. – № 5. – С. 42–46.	
1339.		Усович, Л. В. Роль нотариата в стабилизации гражданско-правовых отношений [Элект-ронный ресурс] // Лизинг. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1340.		Филимонова, О. А. Есть такая профессия – нотариус [Электронный ресурс] // Нотариус. –2010. – № 5. ЦПИ	
1341.		Шалаева, Н. Е. Нотариальная власть: постановка проблемы [Электронный ресурс] // Но-тариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1342.		Якупова, С. Г. Нотариальное «благо» сельчан [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	•	МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО 
	
1343.		Зорькин, В. Д. Вызовы глобализации и правовая концепция мироустройства [Электронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1344.		Игнатенко, Г. В. Международное право: предмет регулирования как комплексная конст-рукция в рамках системного исследования [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. –      С. 38–46.	
1345.		Кононова, К. О. «Коллективные контрмеры»: к вопросу о правомерности их существова-ния и векторе развития в международном праве XXI века [Электронный ресурс] // Между-нар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1346.		Султанов, И. Р. К вопросу об институциональном взаимодействии международной и на-циональных правовых систем [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2011. – № 4. – С. 69–74.	
	
МЕЖДУНАРОДНОЕ ПУБЛИЧНОЕ ПРАВО	
1347.		Алавердов, О. С. Международное сотрудничество в области борьбы с интернет-преступ-ностью [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1348.		Алешина, А. В. Конвенции о примененимом праве как разновидность международных до-говоров [Электронный ресурс] / А. В. Алешина, В. А. Косовская // Междунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1349.		Вартанян, Н. В. Классификация воздушных судов [Электронный ресурс] // Транспорт. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1350.		Ведерникова, О. Н. К вопросу о ратификации Римского статута Международного уголов-ного суда [Электронный ресурс] // Уголовное судопроизводство. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1351.		Войтова, Т. Н. Деятельность Комитета Совета Безопасности ООН по предотвращению распространения оружия массового уничтожения [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 49–67.	
1352.		Григорьев, И. В. Правовое регулирование медицинской помощи гражданам государств ЕврАзЭС [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1353.		Губанов, А. И. Делимитация морских пространств между Российской Федерацией и Нор-вегией: исторические позиции сторон и результаты [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2011. – № 1. – С. 100–111.	
1354.		Дергачев, С. А. Особенности соглашений о национальной подсудности с участием иност-ранного элемента [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. –   № 6. ЦПИ	
1355.		Евдокимов, А. В. Международное морское право и проблема смещения морских границ прибрежных государств вследствие повышения уровня Мирового океана [Электронный ресурс] // Транспорт. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1356.		Ермакова, В. В. Правовые основы информационного взаимодействия государств-членов Таможенного союза в рамках ЕврАзЭС [Электронный ресурс] // Информац. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1357.		Есаян, А. К. Международное сотрудничество стран-участниц СНГ, ЕврАзЭС, ШОС по предупреждению преступлений в сфере обеспечения экономической безопасности [Элек-тронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1358.		Зинченко, Н. Н. Право убежища как международно-правовой институт [Текст] // Рос. юс-тиция. – 2011. – № 5. – С. 16–18.	
1359.		Зинченко, Н. Н. Соблюдение принципа запрещения принудительного возвращения беже-нцев как гарантия их безопасности [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1360.		Ибрагимов, А. М. Еще раз о международно-правовой системе гарантий [Электронный ре-сурс] // Медунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1361.		Иванов, Д. В. Международное сотрудничество государств в области защиты прав лиц, пе-ремещенных внутри страны [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 15–30.	
1362.		Ильяшевич, М. В. Понятие односторонних актов государств в международном праве [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 172–184.	
1363.		Камнев, Р. Г. Влияние обстановки на решение вопросов международной ответственности [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1364.		Кибальник, А. Г. Геноцид в решениях современных международных трибуналов [Элект-ронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1365.		Ковалев, А. А. Концепция универсальных прав человека как общечеловеческой ценности  [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 3–14.	
1366.		Кожанков, А. Ю. Международная конвенция об упрощении и гармонизации таможенных процедур – международный стандарт таможенного регулирования. Принципы и содержа-ние [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1367.		Корф, Д. В. Международная конвенция о Гармонизированной системе описания и коди-рования товаров в системе источников международного таможенного права [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1368.		Котляров, И. И. Международное гуманитарное право о запрещенных средствах ведения войны [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 31–48.	
1369.		Кузеванов, А. С. Учет условий труда в пенсионном обеспечении граждан в России и дру-гих странах ЕврАзЭС  [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1370.		Кучеров, И. И. К вопросу о предмете и источниках международного валютного права [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1371.		Кучина, Ю. А. О формировании специальной части Основ трудового законодательства ЕврАзЭС [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1372.		Лешков, С. Г. Сотрудничество с правоохранительными органами как специальный меха-низм противодействия организованной преступности: международная практика  [Элект-ронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1373.		Лутова, Л. К. Преамбулы нормативных правовых актов в практике Международного Суда ООН [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2011. – № 1. – С. 180–187.	
1374.		Малиновская, В. М. Борьба с контрабандой и иными таможенными правонарушениями: комментарий к Конвенции Найроби [Электронный ресурс] // Реформы и право. – 2010. –   № 4. ЦПИ	
1375.		Махмудова, У. Институт экстрадиции в законодательстве Азербайджанской Республики [Электронный ресурс] / У. Махмудова, М. Иманлы // Междунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1376.		Мачульская, Е. Е. Социальная защита работников – мигрантов в рамках Евразийского эко-номического сообщества: отдельные аспекты  [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1377.		Минаева, М. М. Международные правовые стандарты защиты жизни ребенка до и после рождения [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1378.		Нагиева, А. А. Иммунитеты и привилегии Межпарламентской Ассамблеи СНГ и ее долж-ностных лиц [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 201–209.	
1379.		Нагиева, А. А. Сотрудничество государств — участников СНГ в области борьбы с тер-роризмом [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. - 2011. - № 1. ЦПИ	
1380.		Овлащенко, А. В. Использование экосистемного подхода в морской деятельности: право-вые вопросы и их дискуссионные моменты [Электронный ресурс] / А. В. Овлащенко, И. Ф. Покровский // Транспорт. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1381.		Рабцевич, О. И. Принципы однократности прилечения к ответственности за одно право-нарушение (ne bis in idem): международные и внутригосударственные аспекты [Элект-ронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1382.		Ротко, С. В. Консамент в российском и зарубежном законодательстве [Электронный ре-сурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1383.		Свинухов, В. Г. Правовое регулирование уплаты таможенных платежей в условиях Тамо-женного союза [Электронный ресурс] / В. Г. Свинухов, С. В. Сенотрусова // Право и эко-номика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1384.		Седельникова, М. Г. Социально-обеспечительное законодательство ЕврАзЭС: проблемы формирования [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. –        № 3. ЦПИ	
1385.		Серебряков, А. В. Становление категории «содействие террористической деятельности» в нормах международного уголовного законодательства [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1386.		Смирнов, П. А. Понятие и содержание международного сотрудничества в сфере уголов-ного судопроизводства как одно из направлений международной борьбы с преступностью [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1387.		Тиунов, О. И. Международно-правовые гарантии как средство обеспечения международ-ных договоров [Текст] // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 85–95.	
1388.		Толстых, В. Л. Формирование системы международного правосудия и ее основные хара-ктеристики [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2011. – № 1. – С. 6–70. 	
1389.		Трикоз, Е. Н. Капмальская конференция по международному уголовному правосудию [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1390.		Федоров, А. В. Связь между незаконным оборотом наркотиков и организованной преступ-ностью по материалам XII Конгресса ООН по предупреждению преступности и уголовно-му правосудию: Сальвадор, Бразилия, 12–19 апреля 2010 г. [Электронный ресурс] // Нар-коконтроль. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1391.		Шашкова, А. В. Материальный аспект отмывания незаконно полученных доходов, модели и типологии легализации [Труд] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 148–163.	
1392.		Шугуров, М. В. Международно-правовая ответственность и инновационно-технологичес-кое развитие [Эленктронный ресурс] // Правовые вопр. связи. – 2010. – № 2. ЦПИ	
	
ЕВРОПЕЙСКОЕ ПРАВО
	
1393.		Ведерникова, О. Н. Европейский Суд по правам человека: исторические реформы, совре-менное состояние и беспрецедентные решения [Текст] // Государство и право. – 2011. –           № 3. – С. 30–39.	
1394.		Гулина, О. Р. Право на равенство и защита от дискриминации: опыт Европейского Союза и Совета Европы [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 2. – С. 23–31.
Правовой обзор-анализ антискриминационного законодательства и практики его применения как в разрезе отдельных стран, так и на уровне Европы	
1395.		Коста, Ж.-П. Роль национальных властей, в частности судебных, и будущее охраны прав человека в Европе [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 115–123.	
1396.		Лукинская, М.П. Правовые аспекты формирования в Европейском союзе  единого рынка финансовых услуг [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2011. – № 1. – С. 185–200.	
1397.		Нуссбергер, А. Революционная философия Европейской Конвенции о защите прав чело-века [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 86–93.	
1398.		Пальцев, Ю. Е. Наличие значительного ущерба как новый критерий премлемости жалобы для Европейского Суда по правам человека [Текст] // Юрист.– 2011. – № 4. – С. 43–46.	
1399.		Садурский, В. Расширение Совета Европы в восточном направлении и конституциона-лизация Европейского Суда по правам человека [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2011. – № 1. – С. 9–104.	
1400.		Смирнов, А. А. Обеспечение информационно-психологической безопасности детей в Евро-пейском Союзе [Электронный ресурс] // Информац. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1401.		Чуров, В. Е. О правосубъектности и правосубъективности Европейского суда по правам человека [Текст] / В. Е. Чуров, М. В. Гришина, Э. Л. Ермакова // Журн. рос. права. – 2011. – № 4. – С. 5–10.	
1402.		Шугуров, М. В. Защита прав человека в условиях современного научно-технологического прогресса: практика Европейского суда по правам человека [Электронный ресурс] // Меж-дунар. публич. и частное право. – 2011. – № 1. ЦПИ	
	
МЕЖДУНАРОДНОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО
	
1403.		Александрина, М. А. Коллизионно-правовое регулирование ответственности по обязате-льствам из причинения вреда в международном частном праве [Электронный ресурс]               // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1404.		Асосков, А. Коллизионное регулирование различных видов трансграничных договоров с участием потребителя [Текст] // Хоз-во и право. – 2011. – № 5. – С. 21–35.	
1405.		Ванин, В. Э. Нью-Йоркская арбитражная конвенция и решения международного коммер-ческого арбитража: критерии применимости [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1406.		Григорьева, О. Развитие правовых основ международной помощи по гражданским делам в рамках Союза Независимых Государств [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1407.		Дадашова, Ф. Д. Контракт международной купли-продажи нефти и нефтепродуктов: кри-терии квалификации [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2011. –        № 2. ЦПИ	
1408.		Ерпылева, Н. Ю. Международный коммерческий арбитраж: институционно-нормативный механизм правового регулирования [Электронный ресурс] // Законодательство и эконо-мика. – 2011. – № 1. ЦПИ	
1409.		Ерпылева, Н. Ю. Международный коммерческий арбитраж: понятие, юридическая при-рода и источники правового регулирования [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2011. – № 11. ЦПИ	
1410.		Кальяк, А. М. Конституционное правосудие в международном частном праве: постановка вопроса [Электронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1411.		Крутий, Е. А. Защитные оговорки в современных кодификациях международного частно-го права [Текст] // Адвокат. – 2011. – № 4. – С. 41–51.	
1412.		Лютов, Н. Международно-правовое регулирование рабочего времени и времени отдыха: отдельные категории работников и виды организации рабочего времени [Электронный ре-сурс] // Вопр. трудового права. – 2011. – № 2. ЦПИ	
1413.		Никитина, А. Правовое регулирование внешнеэкономических сделок с интеллектуальной собственностью в СНГ [Текст] // Интеллект. собственность: Промышл. собственность. - 2011. – № 5. – С. 52–61.	
1414.		Полдников, Д. Ю. PASTA SUNT SERNANDA: проблемы преемственности в европейском частном праве [Текст] // Государство и право. – 2011. – № 3. – С. 67–75.	
1415.		Томашевский, К. Л. Международное трудовое право как феномен правовой действитель-ности [Электронный ресурс] // Трудовое право в России и за рубежом. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1416.		Трофимец, И. А. К вопросу о международно-правовом регулировании брачных отноше-ний с участием иностранцев [Электронный ресурс] / И. А. Трофимец, С. Ю. Ли // Семей-ное и жилищ. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1417.		Федчук, Д. В. Сделки, противоречащие публичному порядку и добрым нравам в праве за-рубежных государств и международном частном праве [Электронный ресурс] // Общество и право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
•	УЧЕБНИКИ. СПРАВОЧНИКИ. ЭНЦИКЛОПЕДИИ
	
1418.		Гусов, К. Н. Спортивное право [Текст]: правовой статус спортсменов, тренеров, спорт. су-дей и иных спец. в обл. физ культуры и спорта: учеб. Пособие / К. Н. Гусов, О. А. Шев-ченко. - М.: Проспект, 2011. - 112 с. - Библиогр.: с. 1980112.	
1419.		Игнатюк, Н. А. Муниципальное право: учеб. пособие / Н. А. Игнатюк, А. В. Павлушкин. - М.: Юстицинформ, 2009. ЦПИ	

УКАЗАТЕЛЬ ИСПОЛЬЗОВАННЫХ ИСТОЧНИКОВ

•	Отдела периодических изданий

	Адвокат	2010 № 11; 2011 №№ 1-4		
	Вестник Высшего Арбитражного Суда РФ	2010 № 12; 2011 №№ 1-5		
	Вестник МУ. Сер. 11, Право	2010 № 6; 2011 № 1		
	Вестник Саратовской государственной академии права 	2010 № 6; 2011 № 1 		
	Вопросы ювенальной юстиции	2010 № 6; 2011 №№ 1,2 		
	Государственная власть и местное самоуправление	2010 №№ 11,12; 2011 №№ 1-4		
	Государство и право	2010 № 12; 2011 №№ 1-3		
	Журнал российского права	2010 № 12; 2011 №№ 1-4		
	Законность
Известия вузов. Правоведение	2010 № 12; 2011. №№ 1-5
2010 №№ 2,3		
	Интеллектуальная собстаенность. Промышленная собственность	2011 № 5		
	История государства и права	2010 №№ 22-24; 2011 №№ 1-8 		
	Конституционное и муниципальное право	2010 №№ 10-12; 2011 №№ 1-4		
	Мировой судья
Московский журнал международного права	2010 №№ 11,12; 2011 №№ 1-4
2010 № 4; 2011 № 1		
	Право и государство: теория и практика	2010 № 12; 2011 №№ 1-5		
	Правовая политика и правовая жизнь	2010 № 4; 2011 № 1		
	Российская юстиция	2010 № 12; 2011 №№ 1-5		
	Российский юридический журнал
Сравнительное конституционное обозрение	2010 № 6; 2011 № 1
2011 № 1		
	Хозяйство и право	2010 № 12; 2011 №№ 1-5		
	Юрист	2010 № 12; 2011 №№ 1-9		
	
	Центра правовой информации
			
	Адвокатская практика	2010 №№ 5,6; 2011 № 1		
	Административное и муниципальное право
Административное право	2010 №№ 9-12; 2011 № 1
2011 № 1		
	Административное право и процесс	2011 № 1		
	Администратор суда	2011 № 4		
	Арбитражные споры	2011 № 1		
	Арбитражный и гражданский процесс	2010 №№ 9-12; 2011 № 1		
	Арбитражный управляющий	2010.№ 6; 2011 №№ 1,2		
	Арсенал предпринимателя	2011 №№ 1,3		
	Аудит и налогообложение	2011 № 3		
	Аудиторские ведомости	2011 №№ 2,4		
	Банковское право	2010 № 4; 2011 № 1		
	Безопасность бизнеса 	2011 № 1		
	Бизнес и право: Приложение к журн. «Предпринимательское право»	2010 №№ 1-4		
	Бухгалтер и закон	2011 №№ 3,4		
	Бухгалтерия и банки	2011 №№ 2,3		
	Бюджет	2011 № 2		
	Бюллетень нотариальной практики	2010 № 6		
	В курсе правового дела	2011 № 5		
	Валютное регулирование. Валютный контроль	2011 №3		
	Вестник гражданского права	2010 № 6; 2011 № 1		
	Вестник Федеральной палаты адвокатов РФ	2010 № 4		
	Военно-юридический журнал	2010 №№ 10, 2; 2011 №№ 1,2 		
	Вопросы трудового права	2010 №№ 10-12; 2011 №№ 1-3		
	Вопросы экспертизы и качества медицинской помощи	2011 № 1		
	Все о налогах	2011 № 4		
	Гражданин и право	2010 № 12; 2011 №№ 1-4 		
	Гражданское право	2010 №№ 3,4; 2011 № 1  		
	Жилищное право	2010 №№ 11,12; 2011 № 1-4		
	Журнал конституционного правосудия	2010 №№ 4-6		
	Законодательство	2010 №№ 10-12; 2011 №№ 1,2		
	Законодательство и экономика	2011 №№ 2,3		
	Законы России: опыт, анализ, практика	2010 №№ 10-12; 2011 №№ 1-3		
	Имущественные отношения в Рос. Федерации	2011 №№ 2-4 		
	Информационное право	2010 № 4 		
	Исполнительное право	2010 № 4		
	Кадровик. Трудовое право для кадровика	2011 № 3		
	Казенные учреждения: бухгалтерский учет и налогообложение	2011 № 2		
	Консультант бухгалтера	2011 № 1		
	Корпоративный юрист	2010 №№ 9,11		
	Культура: управление, экономика, право 	2010 № 4		
	Лизинг	2011 № 1		
	Медицинское право	2011 №№ 1,2 		
	Международное публичное и частное право	2010 №№ 3, 4		
	Международное уголовное право и международная юстиция	2010 №№ 5,6; 2011 № 1		
	Менеджер здравоохранения	2010 № 12; 2011 № 1		
	Миграционное право	2010 № 4		
	Муниципальная служба: правовые вопросы	2010 №№ 3,4		
	Налоги: журнал	2010 № 6; 2011 №№ 1,2		
	Налоги: газета	2011 №№ 4,5,9		
	Налоги и налоговое планирование	2011 № 2		
	Налоги и налогообложение	2011 №№ 1,2		
	Налоговая проверка	2011 № 2		
	Наркоконтроль	2010 № 4		
	Наследственное право	2010 № 4		
	Нотариус	2010 №№ 5,6		
	Образование и право	2011 №№ 1-3		
	Общество  и право	2010 № 1-3		
	Право в Вооруженных Силах	2011 №№ 1,3,4		
	Право и жизнь	2011 №№ 1,2		
	Право и политика	2011 № 1		
	Право и экономика	2011 №№ 1-4		
	Правовые вопросы связи	2010 №№ 1,2		
	Практика исполнительного производства	2010 №№ 4-6 		
	Предпринимательское право	2010 № 4		
	Реклама и право	2010 № 2		
	Реформы и право	2010 №№ 3,4		
	Российский следователь	2010 №№ 16-24; 2011 №№ 1,2		
	Российский судья	2010 №№ 9-12; 2011 №№ 1,2		
	Семейное и жилищное право	2010 №№ 4-6		
	Современное право	2010 №№ 10-12; 2011 № 1		
	Современный предприниматель	2011 №№ 3		
	Социальное и пенсионное право 	2010 № 4		
	Страховые организации: бухучет и налогообложение	2011 № 2		
	Таможенное дело	2010 №№ 3,4		
	Торговля: бухгалтерский учет и налогообложение	2011 № 3		
	Транспортное право	2010 № 4		
	Трудовое право	2011 №№  2-4		
	Трудовое право в России и за рубежом 	2011 №№ 1-4		
	Уголовно-исполнительная система: право, экономика, управление	2010 №№ 5,6		
	Уголовное право	2010  № 6		
	Уголовное судопроизводство	2011 № 1		
	Управление в кредитной организации	2011 № 1		
	Финансовое право	2010 № 12; 2011 №№ 1-4		
	Цивилист	2010 № 4		
	Экологическое право	2010 №№ 5,6		
	Юридическая психология	2010 № 4		
	Юридическая работа в кредитной организации	2011 № 1		
	Юридическая и правовая работа в страховании 	2011 №№ 1,2		
	Юридический мир	2010 №№ 8-12; 2011 № 1		
	Юридическое образование и наука	2010 № 4		
	Юрист ВУЗа	2011 № 2 		

	2009 №